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OEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL
seccróu: coBERNAclóN
¡IESA: ACÍAS DE CABILOO

---------coN FUNDAMENTo EN Los RRrfculos 28,29,30 v oel¡As
RELATtvos y ApLtcABLES DE LA lEv oRcArucA DEL MUNtctPto
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE euE Nos RIGE, sE LEVANTA LA pRESENTE AcrA DE sestót¡
ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:
EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS TRECE HORAS, GON
cUARENTA y crNco MlNUTos oel olR eutNcE DEL MES DE
ocrueRe DEL Año Dos MrL DtEctocHo, sE REúNEN,
PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE
AyUNTAMIENTo euE sE MENcroNnnAru rr¡Ás ADELANTE, PARA
LLEVAR A CABO sestót¡ oRDtNARtA DE cABtLDo, LA CUAL ES
PRESIDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL.---..--.---..
-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
OROTI,¡Ó SEÑOR §ECRETARIO, PROCEDA A PASAR LISTA DE

ASISTENCIA.-
----------ENSEGUTDA, EL LtcENcrADo luís counlD MoNcADA
ALEJo, QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIO DEL

HoNoRABLE AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ R PRSRR LISTA DE

ASISTENCIA,
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNTCTPAL CONSTTTUCTONAL; ARELT BAUTTSTA pÉneZ, slNOtco
úNrcR; autol.¡to BAUT|STA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo
lópez tnÁN, ReelooR SEGUNDo; LTCENCIADA e¡l eoucRclóN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCTSCO JAVTER rtlÉNOSZ SelOaÑe, REGTDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
L¡cENcrADo EN coNTADURfR ¡un¡¡ FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGTDOR SEXTO; LTCENCTADA EN EDUCACTÓ|¡ SOt¡le rÁfln¡A
coRoNA cnaíru, REGTDoR sÉprH¡o; TNGENTERo JoRGE RAFAEL
ÁlvtRez coBos, REGIDoR ocrAVo; v, nnó¡¡lcl cUADALUpE
ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.------
-----.J..-2.-CONTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LTcENCtADo luís co¡¡RaD MoNcADA ALEJo, SECRETARIo DEL
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REGI AVO

R S PTIMO

REGI SEXTO
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CONSECUENCIA EXISTE OUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO
PRESENTE SESIÓru ORDINARIA DE CABILDO.
...------EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
PROCLAMA: ESTAN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL
CABILDO MUNICIPAL, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL, EN
VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VÁLIDOS Y OBLIGATORIOS
Los AcuERDos euE EN LA pRESENTE sEStóN sE ToMEN.-
CUMPLASE.--
----------3.-PROS|GU|ENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURAAL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA
-.---...--ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL S|GUIENTE:

ORDEN DEL DíA

1. LISTA DE ASISTENCIA;

2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL;

3. LECTURA Y, EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN D¡A;

4. LEcruRAy ApRoBActóN DEL AcTAANTERIoR;

5. APROBACIÓN DEL REPORTE DE LAS OBRAS PÚBLICAS
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO
FISCAL 2018;

6. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE LOS ESTADOS
FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE
SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL 201 8;
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BEATR¡Z plñe venoenA, REGtDoR eutNTo,
EN USO BE CE, DISCULPA NO TE ENTEND lateN, ¿eueoes REGI
LEERME EL PUNTO CINCO Y SEIS POR FAVOR?
.--......-DANDO LECTURA NUEVAMENTE EL LICENCIADO LUI

REGI

R

AYUNTAMIENTO

NO

CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, A
Los puNTos clNco, sEts y stETE DEL oRDEN oel ofe.
--------NUEVAMENTE LA LtcENctAoR geerníz ptñA vERGARA,
REGIDOR QUINTO, HACE USO DE LA VOZ, ¿pUEDO HACER UN
COMENTARIO ALCALDE? ESTAMOS HABLANDO DE UN ACTA
EXTRAORDINARIA, EN UN ACTA EXTRAORDINARIA NO EXISTEN
ASUNTOS GENERALES, AHORA ESTE LA VEZ PASADA. PREGUNTAEL PRESIDENTE MUNICIPAL ¿DONDE DICE QUE SEA
EXTRAORDINARIA? RESPONDIENDO LA REGIDORA, AQUI ESTA
ALCALDE.ARRIBA DICE ACTA EXTRAORDINARIA, LOS CORTES DE
CAJA Y LO QUE SON ESTADOS FINANCIEROS SON EN ACTAS

TAVO

S PTIMO

REGI EXTO

REGIDOR QUINTO>z -ct -l . .2al n

REGI OR CUARTO

--_--COMENTANDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, BUENO, SE EQUIVOCARON. ---.-
--------DE NUEVo LA LtcENctAoR gearRiz ptñA vERGARA,
REGTDOR QU|NTO, COMENTA, ¿PODRíAS EXPLTCARNOS ESTO
LICENCIADO MONCADA POR FAVOR?.
...-----..TOMA LA PALABRA EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, COMO YA HRSÍRIVIOS
PLATICADO ANTES BUENO FUE HACE MESES, QUE CUANDO SALEN
LOS ESTADOS DE CUENTA, CORTES DE CAJAY REPORTES DE OBRA
CUANDO ME LOS HACEN LLEGAR INMEDIATAMENTE SE CONVOCA
SI, USTEDES SABEN BIEN OUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y ESOS
TIENEN QUE SALIR CON FECHA DEL DfA PRIMERO, NUNCA HAN
SALIDO CON FECHA DEL DfA PRIMERO, USTEDES SABEN QUE LOS
BANCOS NUNCAVAN A ENTREGAR EN ESA FECHA LA INFORMACIÓN
A TESORERÍA, ENTONCES SE CONVOCA, A VECES YA SE CONVOCÓY POR LA PRONTITUD SE LES CONVOCA COMO SI FUERA
EXTRAORDINARIA, USTEDES SABEN QUE LOS ESTADOS
FINANCIEROS Y CORTES DE CAJA VAN EN UNA ORDINARIA.
------LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
COMENTA, BUENO SI EFECTIVAMENTE SU RESPUESTAA LO OUE TÚ
ME ESTAS COMENTANDO, NOS ESTAS DICIENDO QUE ES EN UNA
ORDINARIA ENTONCES YO TE PIDO QUE ESTE PUNTO LO PONGAS
EN UNA ORDINARIA Y LOS ASUNTOS GENERALES TAMBIEN PORQUE
EN EXTRAORDINARIAS NO HAY ASUNTOS GENERALES, SI PERO

..----...-ACLARANDO EL SECRETARIO, LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, NO, ES ORDINARIA.

REGI D R PRIMERO
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REG OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, BUENO ES UNA ORDINARIA
LA LTcENcIADR aenrníz ptñn venoanA, REGIDoR eutNTo,

COMENTA, No, No, ALCALDE Lo QUE PASA ES DE QUE RouI Rl
MOMENTO DE PASARNOS A FIRMAR EL ACTA HACE
MoDtFrcAcrorues, nouf EL sEcRETARro, EFEcTvAMENTE LA
cAMBtA coMo oRDTNARTA y No DEBE sER ASi, euE vAMos HACER
LAS COSAS BIEN YA TE LO HEMOS COMENTADO COMO DEBE DE
sER B|EN, OTRO pUNTO H,tÁS RlCelOE pOR eQUí elr LA SeSlÓr.¡
PASADA MI COMPAÑERO EL REGIDOR OCTAVO XIZO HII,¡CRPIE Eru
UN ERROR QUE HUBO EN EL ACTA 83 Y USTED LE DIO UNA ORDEN
Aoul AL SECRETARTo DEL AyuNTAMrENTo..
-...-.-..-.----....RESPONDIENDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, YA HABLE CON EL DE
ESo.-----------------LA LIcENCIRoR eeerRiz ptñt venceRA, REGtDoR
QUINTO, UNAVEZ MAS, COMENTA, SIYA LO HABLO ALCALDE PERO
YA PASARON 72 HORAS Y EL SEÑOR XO CUTT¡PTIÓ SU PALABRAVOY
A cAMBIAR Mr voro vo co¡¡rtÉ EN LA oRDEN euE usrED ¡-e oró
AL sEñoR SEcRETARto y Mt voro FUE A FAVoR oANoote uruR
CONFIANZA AL SECRETARIO, CONFIANZA QUE LA VERDAD TE
HEMos pERDtDo MoNcADA poR TU FoRMA DE pRocEDER vRoul
SE VE TODO, LO HACES SIEMPRE CON ERRORES MAS SIN
EMBARGo EL ALcALDE rruleRceoró, coNFrAMos EN TU pALABRA

cosA euE No sE cuMplró eNrorucEs yo sr eurERo cAMBIAR Mt
VOTO EN CONTRA EN ESAACTA QUE QUEDE CLARO PORQUE NO

.--.-.--..E1 PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUTLAR MANcHA, CoMENTA, No sE HA FIRMADo v eouf esrA el
ACTA
----------LA LtcENCIADA aerrRiz prña vrRcrRA, REGIDoR eutNTo,
DICE, ALCALDE ¿AHORITA? ALCALDE O SEA, ¿AHORITA ALCALDE?
OSEA YA PASARON 72 HORAS, PORQUE AHORITA.-...-
----.----.---.----.NUEVAMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL,
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, RESPONDE, NO SE
HA FTRMADo EL AcrA y Roul esrR.

----------LA LTcENcTADA eearRiz ptña veRclnn,
REGIDOR QUINTO, NUEVAMENTE DICE, SIALCALDE PERO PORQUE
AHORITA. .--RESPONDIENDO EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, SI GUSTA
cHÉCARLA. --------------------LA LtcENC|ADA aearniz plñe
VERGARA, REGIDOR QUINTO, DICE, CLARO QUE SIALCALDE PERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

o

NTEPRE
MU IPAL

se cu¡¡pltó.



ecretaría del Ayuntamiento

SEC
AYU

NO ESTA
rsrÁ EN FTROS, TE P|DO POR FAVOR CUANDO EL

ORDEN LA CUMPLAS, NOS HAGAS LLEGAR EN REGID o
TIEMPO Y FORMA EL ACTA POR FAVOR.
-----------------:-- --------------HACE USO DE LA VOZ EL
REGIDoR sEXTo, LtcENctADo EN CoNTADURIR ¡uax FRANctsco
CRUZ LoRENCEZ, DICIENDO: ESTE TANTITO ALCALDE,
SECRETARIO YO SIEMPRE HE ESTADO EN CONTRA DE LO QUE ESTE
EXTRAORDINARIA Y ORDINARIA YO HE HECHO HINCAPIÉ MUCHAS,
MUCHAS VECES LO HE HECHO, YO NO ESTOY DE ACUERDO EN QUE
TÚ ME PoNGAS UNA EXTRAoRDINARIA Y LUEGo ME SALES CoN
QUE ERA ORDINARIA, TE VOY A DECIR PORQUE, PORQUE YO
SIEMPRE HE CUIDADO LOS ASUNTOS GENERALES Y OTRA COSA TE
VOYA DECIR, EL CORTE DE CAJA NO TIENE NADA QUE VER CON EL
BANCO, EXISTE EN INTERNET QUE SE SACAN LOS MOVIMIENTOS
HASTA EL 30 O 31 DE CADA MES Y LOS PUEDES IMPRIMIR Y AHI
PUEDES HACER TU CORTE DE CAJA NO NECESITAS QUE EL BANCO
TE GIRE NADA, DIGO PARA QUE TENGAS EL CONOCIMIENTO. --.-----.

..--.-..----HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A
CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN
OEI OIR, PARA QUE DE FORMA ECONÓMICA MANIFIESTEN EL
SENTIDO DE SU VOTO.----...-.-.------.-ENSEGUIDA, EN USO DE LAVOZ,
EL cruDADANo LtcENctADo LU¡s coNRAD MoNcADA ALEJo,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SOMETE A VOTACIÓN

REGID

R

!
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MENTO DE CHECAR AHORITA UN ACTA NO

ECONÓMICA LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DfA, VOTANDO A
FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUTLAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELT
BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO TJNICR; ANTONTO BAUTISTA QUIROZ,
REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZARAN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FO-RTÚN, REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER
MENDEZ SALDANA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PtñA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; LTCENCTADA EN
EDUCACIÓN SONIA FÁflMA CORONA CHA¡N, REGIDOR SÉPTMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ATVINCZ COBOS, REGIDOR OCTAVO;
Y, MÓNICA GUADALUPE ORT¡Z BLANCO, REGIDOR NOVENO.--------

.---.--ACTO SEGUIDO, EL SEÑOR
SECRETARIO, INFORMÓ AL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL QUE, AL EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO
VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, EL ORDEN
DEL DíA PROPUESTO EN LA CONVOCATORIA HA SIDO APROBADO
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LA VOTACIÓN ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL
EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO
VOTOS EN ABSTENCIóN, SE APRUEBA, POR UNANIMIDAD, EN

PTIMO

REGID TO

'r3oL.* Prq
EGIDOR OUINTO
2,-GS- .¿sJ ig

REGIDOR CUARTO
22 '-":' -¿a

REGIDOR TERCERO

UN DO

REGID R PRIMERO

VO
TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y TÉRMINOS, EL ORDEN DEL
D¡A PREVISTO PARA LA PRESENTE SESIÓN, EL CUAL HA QUEDADO
ASENTADO ANTERIORMENTE.-Cúwlpmse

.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL RE
CIUDADANO JUAN- ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 1,2
Y 3 DEL ORDEN DEL DIA FUERON DESAHOGADOS AL INICIO DE LA
PRTSENTE SESIÓN, PARA DARLE LEGALIDAD A LA MISMA. SEÑOR
SECRETARIO DE LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO.-------.
-...-..---ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUÍS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESA: -.
--.-------4..LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR...-
----------EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, EXPLICA: BUENO EN
ESTE CASO, HE, LES VOY A LEER UN OFICIO QUE LES HICE LLEGAR
A LOS REGIDORES Y A LA SEÑORA SINDICO EN DONDE, HE, LES
REMITÍ UNA COPIA DEL PROYECTO DEL ACTA ORDINARIA NÚMERO
DIECINUEVE DE SESIÓN DE CABILDO, DE FECHA O1 DE OCTUBRE DE
DOS MIL DIECIOCHO PARA QUE SE REALICEN LAS OBSERVACIONES
QUE CONSIDEREN PERTINENTES, SOLICITANDO LAS MISMAS SE
HAGAN LLEGAR A LA SECRETARIA A MI CARGO A LA BREVEDAD
POSIBLE PARA INTEGRARLA. SI, EN ESTE CASO ESTE, YO SOLICITO
QUE TODA VEZ QUE TODAVÍA FALTA QUE SE INTEGREN UNOS
COMENTARIOS QUE POR AHÍ ME HICIERON LLEGAR, TODAVÍA
FALTAN OTROS REGIDORES QUE QUEDÓ PENDIENTE, SOLICITO
QUE SE, QUE SE PONGA A CONSIDERACIÓN QUE SE QUEDE
PENDIENTE LA APROBACIÓN DEL ACTA CUANDO USTEDES ME
HAGAN LLEGAR LO QUE FALTO POR ESCRITO SE INTEGRAN AL
ACTA Y YO SE LAS PASO PARA QUE LA REVISEN Y LA PUEDAN

R
)-

FIRMAR.
---...--.-EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, ORDENA: SEÑOR SECRETARIO PONGA A
CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO EL ACTA ANTERIOR. .-.------
.......---TOMA LA PALABRA Et REGIDOR OCTAVO, INGENIERO JORGE
RAFAEL ÁlVeneZ COBOS, PREGUNTANDO ¿ESTA SOLTCTTANDO EL
SECRETARIO QUE SE PONGA A CONSIDERACIÓN? ----..-..-
------.---COMENTA EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO ROBERTO

MUNICIPAL

(r'
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CUARTO

REGIDOR TERCERO

OCASIÓN
QUE HA SIDO PORTAVOZ PÚBLICAMENTE AOUI DE QUE
SECRETARIA, DIGO SECRETARIA PORQUE ES EL SECRETARIO C
UN GRUPO DE TRABAJO, EQUIPO DE TRABAJO, OUE SECRETARIA
SE ABOQUE, PARA QUE SEAN ENTREGADAS LAS ACTAS, ESAACTA
QUE SEÑALA QUE AÚN NO SE LE DIÓ LECTURA PORQUE EN EFECTO
TODAVIA FALTA INTEGRARLES COMENTARIOS ES DE FECHA DEL
DOS DE OCTUBRE¿O NO ES CIERTO? USTED A TRAVES, POR
ESCRITO SOLICITÓ ME PARECE CORRECTO SUS COMENTARIOS, LO
QUE YO LE PEDIRÍAAQUÍ INSISTO POR ENESIMA OCASIÓN, ES QUE,
ES PARA SALVAR ESTAS SITUACIÓN DEBEMOS CUMPLIR EN TIEMPO
Y FORMA CON LO DICHO EN ESTE CASO CON LA LECTURA, PERDÓN
LA LECTURA DEL ACTA PARA SER APROBADA SEA LO MAS PRONTO
POSIBLE, PORQUE SI NO CAEMOS EN UN VACfO JURÍDICO PORQUE
USTED, LO QUE APROBAMOS EN SU MOMENTO ES LO QUE
SUPONEMOS QUE VA A ESTAR ESCRITO EN EL ACTA Y MIENTRAS
ELACTA NO SE LEA NO SE FIRMA, ESOSACUERDOS NO HAN SIDO
APROBADOS ESTAN EN EL LIMITE, ES IMPORTANTE ENTONCES QUE
A LA BREVEDAD POSIBLE SE HAGA, NO SOLO ESTE CASO SI NO EN
DEMÁS CASOS PORQUE LO QUE VAMOS A PONER AOUÍ EN
CONSIDERACIÓN ES GENERAR UN IMPAS, UN PARENTESIS DE
CARÁCTER PROCEDIMENTAL NO, QUE QUEDA ABIERTO NO
CERRADO, QUEDA ABIERTO Y PODEMOS CAER EN
INCUMPLIMIENTO SI NO LO CERRAMOS LO MAS PRONTO POSIBLE.
..------..1A LICENCIADA BEATRíZ PIÑI VERCINA, REGIDOR QUINTO,
COMENTA, MONCADA, DISCULPE ¿ME PODRIAS DECIR EL NÚMERO
DE ACTA ANTERIOR?
-.--------RESPONDIENDO EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, LA ANTERIOR FUE Iá
ORDINARIA DIECINUEVE, DEL 01 DE OCTUBRE, BUENO ENTONCES
¿LO SOMETo A CONSIDERACION? A LO QUE LE RESPONDE EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE SI, ACTO SEGUIDO, EL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO DICE: HABER LOS QUE ESTAN POR LA AFIRMATIVA
FAVOR DE LEVANTAR SU MANO; VOTANDO A FAVOR DIEZ
INTEGRANTES DEL CABILDO Y UNO EN CONTRA EL REGIDOR
SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ
LORENCEZ,
-----EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, MANTFTESTA: BUENO
ENTONCES EXITEN DIEZ VOTOS A FAVOR, UNO EN CONTRA Y CERO
VOTOS EN ABSTENCIÓN, POR LO TANTO SE APRUEBA LA

¡-o A ESTE PUNTO, ESTE POR ENESTMA
RTADOATRAVES DE SU PALABRAALCALDE
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DE PENDIENTE LA APROBACIÓN DEL
APROBACIÓN
íz plñr vERGARA, REGIDoR eutNTo,

HACE USO DE LA VOZ, DICIENDO NADA MAS OTRA COSA POR A
SECRETARIO, QUE SEA LA PRIMERA Y LA ÚLTIMA VEZ OUE LA
DEJAMOS PARA LA PRÓXIMA SESIÓN YO CREO QUE ESTOS
ERRORES DEBEN EMPEZARSE A CAMBIAR, YA NO DEBE DE HABER
ERRORES YA CUANTO TIEMPO DE LAADMINISTRACIÓN LLEVAMOS,
YO CREO QUE YAAPRENDIMOS NO, PARA QUE EVITEMOS DEJARLO
TODO PARA DESPUÉS, PORQUE POSTERIORMENTE VIENEN, NO
SON USTEDES SOMOS NOSOTROS LOS QUE ESTAMOS
RECHAZANDO CUALQUIER TIPO DE PROCESO DENTRO DEL
AYUNTAMIENTO, QUE QUEDE CLARO QUE NO ES POR CULPA DE
NOSOTROS, SINO POR CULPA DE QUE TÚ NO REALICES EL
TRABAJO.

-------EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, RESPONDE, BUENO LA VERDAD
LAS ACTAS SE LES PASAN, SE PASA UNA VEZ, SE PASA OTRA VEZ Y
NO HAY RESPUESTA.
..-...----EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA, CON FUNDAMENTO EN EL
ARTÍCULO 14 (CATORCE) DEL REGLAMENTO DE CABTLDO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE TUXPAN,
QUEDA PENDIENTE LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA

--------..PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO DE LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA.---.---
------..--EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, DA LECTURA AL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA, EXPRESANDO: ---------------.-
-----§.- APROBACIÓN DEL REPORTE DE LAS OBRAS PúBL|CAS
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL

ff?Ixdtm¡*x',=
--.-------LA LICENCIADA BEATR
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-------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, EXPLICA: ESTC, ROUI ESTE REPORTE YA SE LES HIZO
LLEGAR POR ESCRITO JUNTO CON LA CONVOCATORIA Y SE
ENCUENTRAN PRESENTES EL ARQUITECTO BRAULIO JAVIERctncít N¡EVA, LtcENctADA RosA NELLv cALLEGos cARBALLo
COORDINADORA DEL RAMO 033, INGENIERO FRANCISCO JAVIER
aLasco.JltvlÉNEz cooRDtNADoR DE oBRAS púgLlcns, tNGENtERo
SANTOS VARGAS RUIZ. ESTE COMO TODOS PUEDEN APRECIAR
TODOS SON INTEGRANTES DE OBRAS PUBLICAS, COMO YO SE LOS

§

I\¡IUNICIPAL

Secretaría
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ANTERIOR.

&i4,it
REGTDoR TERCERo I



HE MA SOY FEDATARIO AOU[, YO DOY

FE DE S, PRESENTANDO LO QUE ES EL

INFOR M ISMO QUE YA SE LES HIZO REGID OV o

LLEGAR POR ESCRITO. POR LO TANTO TODA VEZ QUE Y

ANALIZARON DICHO INFORME OUE SE LES PASÓ CON

ANTICIPACIÓN, SE PONE A CONSIDERACI Ón OE IOS PRESENTES EL

INFORME REGI

-.----TOMA LA PALABRA EL REGIDOR OCTAVO, INGENIERO JORGE

RAFAEL Áuvlnez coBos, DICIENDO, HABER ALCALDE PIDO LA

PALABRA HABER CREO QUe ¡¡o esrA oueDANDO CI-RRO ROUI

ALGO, DICE Rt¡Altsts, l.lo RpRosRclóN oeL REPORTE DE OBRAS R R PTIMO

púeLrcRs coRRESPoNDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE

ffi#ffiir.',xEf;F:
urEEüÉ "ln oeRA púaLtcR,

EJERCICIo FlscAL 201 8. -----------

-.----.-A LO QUE EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUTLAR MANCHA'

COMENTA, YA LO ANALIZARON, .--.----...

-----------uueveMENTE el neoloon ocTAVO, INGENIERO JORGE

nrmi-¡lvÁiEz coeós, PREGUNTA ¿No vA HABER ENToNCES

UDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
róipnr-, DE ACUERDo R cótr¡o vR el

oRDEN oel oiR.
---.-----C_OH¡EUTANDO EL REGIDOR OCTAVO, INGENIERO JORGE

nereei Ái-vtnei coeos, HA oK PERFEcro, cRAclAS AcLARADo

Secretaria delAYuntamiento
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REGI EXTO

RnÁltslsz ¿No? PREGUNTo.
-----.--CONTESTANDO EL CI

MANCHA, PRESIDENTE MUN

REG RCU
EL PUNTO.

EL CIUDADAN o RoBERTo tÓPez nnAn, REGIDOR

SEGUNDO, HACE USO DE LA PALABRA: SI' NADA MÁS OUIERO

DESMENTIR LO DICHO POR USTED, LE PREcu¡lrÉ TRES vEcEs

sEÑON SECRETARIO Y DIJO, ESTE, ESTA R RpRoeRclÓ N UN REGIDORTERCER o

REPORTE QUE SE LES ENTREGO CON ANTICIPACIÓN PARA SER

ANALIZADO, NO FUE CON ANTlclPAclÓu ruo eS CIERTO, ruO TUE RSI

Y sE Nos rurnecÓ ruo UN REPORTE, SE NOs Et¡tReoÓ slNo uN
NDO

LISTADO EXTREMAMEN TE SENCILLO, EXTREMAMENTE SENCILLO,

NO, LO PUEDEN VER DE TAL MANERA QUE, SI ESO ES LO OUE

VAMOS A VOTAR MI VOTO ES EN CONTRA
EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN coNTADURlR.lult'l

FRANCISCO CRUZ LORENCEZ' coMENTA, HABER ESTE REGI R PRIMERO

SEcRETARto, RHI t¡RoR rrlAs, esre, SI QUIERO QUE PONGAS MI

VOTO ES EN CONTRA POR NO ESTAR DE ACUERDO CON LOS

PORCENTAJES OUE ESTÁ¡I MANIFEST ADos EN el cRrAloeo oue
NOS PRopoRctoNA lR otREcctÓtt DE oBRAS PU BLICAS.

RESPECTO AL PUNTO EN COMENTO, LA LICENCIADA EN

EoucRctóru, soutl rÁrtr'ilA coRoNA cxain, ReGrDoR sEPTlMo

DICE: ME MANIFIESTO EN Rgsteructóu ESToY ESPERANDo LA

PRE NTE

o-\l;Q

MUNICIPAL

l;'

?=J"._e.v-
REGIOOR QUINTO
?2-o3 - 7.J\ q
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1tNrA lrl l,NTo

TAVO, INGENIERO JORGE RAFAEL AUVENEZE
COBOS, TANTES DE EMITIR MI VOTO, ESTE ALCALDE,

SECRETA*r OME NOTA POR FAVOR, EL REPORTE YO LO RECIBI REGI

EL DIA 22 DE OCTUBRE, ESTAMOS A 25, SIN EMBARGO ES

REPORTE NO MARCA UN AVANCE DE OBRA O AL MENOS A SI YO LO

ESTOY ENTENDIENDO, NADA MAS VIENE UN LISTADO DE OBRA,

CANTIDADES, LA LOCALIDAD, UN ACUMULADO QUE MARCA DESDE RE

JUNIO, JULIO, AGOSTO, SEPTIEMBRE Y EL ACUMULADO POR OBRA'

SIN EMBARGO NOS DIMOS A LA TAREA, AOUI HAY UN REPORTE,

ESTE SI ES UN REPORTE DE OBRA DONDE VIENE EL TESTIMONIO

FíSICO, TIENE 48 HORAS ESTE REPORTE, AQUíVIENEN LAS OBRAS

SI, ESTA A DtsPostclóN DE QUIEN LO QUIERA TENER EN SUS

MANOS Y A PESAR DE QUE TAMBIEN TENEMOS TESTIMONIOS DEL

AGENTE MUNICIPAL Y ALGUNOS OTROS PERSONAJES QUE ESTAN

INVOLUCRADOS EN ESTO Y CONSIDE RANDO QUE SI HICE EL

ANALIS¡S VERDAD COMO USTED LO ESTA MENCIONANDO YA UNA

VEZ QUE USTEDES ANALIZARON Y SI HICE MITAREA DE OBSERVAR,
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REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

DO

REGI R PRIMERO
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PR ENTE

MIVOTO ES EN CONTRA SEÑOR SECRETARIO
.--..---.-ENSECUIDA, EN USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO

LU|S CONRAD MONCADA ALEJO, . SECRETARIO DEL

ÁvunrRH,lleuro, soMETE A vorAclÓN ECoNÓMlcA LA

;páóáÁóióñ 
-'DEl -neponre DE oBRAS PÚBLIoAS

CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE EJERCICIO FISCAL

iora, úorlr.loo I ravon Los slculENTE-s-c-luDADANos: JUAN

ANTONlo---AGL'ILAR-MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL

Corusttrucloxel; ANToNlo BAUTISTA, QUlRoz' REGIDoR
pRrilirERO: EN CONTRA Áñer-r eeurlsre pÉRez, slNDlco tllt'ltcR;

nóáeÁró tópez anÁ¡¡, RectooR SEGUNDo; FRANClsco JAy¡ER

rvreÑoez stloeña, REGIDoR cuARTo; LI6ENCIADA BEATRIZ PINA

ve-ñéÁñe, REGIDoR QUINTo; LlcENclADo EN coNTADURíA JUAN

FRANCISiO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO

JORéE RAFAEL ÁIVENEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; EN

ÁásiEr.rcror.r LIcENcIADA EN EDUCAcIÓu pReescoLAR MAYTE

CATALINA VILLALOBOS FORTÚN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADA

ei.i'eoÚóÁiroÑ sbÑe rÁrrMA cóRoNA curiN, neotoon sEprluo;
Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.-'-------

---_.-EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: EXISTEN DOS

VOTOS A FAVOR, SEIS VOTOS EN CONTRA Y TRES VOTOS EN

násreructón, PoR Lo rANTo LA PRoPUESTA No Es APRoBADA
ion r-n MAyóRiA DE Los EDILES QUE INTEGRAN EL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-

-----------A¿üERoo puxró 5.-vrsio EL RESULTADo oe le vorRctÓt'l
ANTERToR, el cluoRonÑo JUAN ANToNlo AGUILAR MANcHA'

DOR

MUNICIPAL
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PRESENTES, EL REPORTE DE

IONAL, DECLARA: AL EXISTIR
N CONTRA Y TRES VOTOS EN

POR. MAYORÍA, DE LOS
LAS OBRAS PÚBLICAS

CORRESPONDIENTES AL MES DE EPTIEMBRE EJERCtCTO FrSC
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DO LU¡S CONRAD
ENTO, DA LECTURA
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REGI EXTO
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2018 (DOS MIL DIECIOCHO); SE ORDENA QUE EL DOCUMENTO QUE
CONTIENE LA RESEÑA DE LOS AVANCES FiSICO-FINANCIEROS NO
APROBADOS, SE ANEXE AL ACTA QUE SE LEVANTE, FORMANDO
PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA LETRA SE
INSERTARA PARA TODO EFECTO LEGAL..CÚMPLASE.-...
----------EN USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, ORDENA:
SEÑOR SECRETARIO DE LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL
ORDEN DEL DIA.----.-.
--------..ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIA
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNÍAMI
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: ---
----------q.- ANÁLlSls Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE LOS ESTADOS
FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE,
EJERCTCTO FTSCAL 2018.------------
-.-.----..ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL MANIFIESTA: LA COMISIÓN DE HACIENDA
EXPONE EL SIGUI ENTE PUNTO.-..-----.
__--..EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SINDICO IJNICN, EXPONE: BUENO ANTES QUE NADA ANTES DE
PASAR A LA APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS SI

OUIERO HACER YO HINCAPIE DE QUE PRIMERO SE DEBE DE
APROBAR EL CORTE DE CAJA QUE OUEDÓ PENDIENTE EN LA
SESIÓN ANTERIOR SI, POR LO TANTO COMO COMISIONADA DE
HACIENDA ME DI A LA TAREA DE INDAGAR, Y VER POROUE UO SE
APROBÓ EL CORTE DE CAJA DE HACE UNOS DÍAS, ENTONCES VOY
A LEER YO EL CORTE DE CAJA REAL ¿SI? NO SÉ SI ME LO PERMITE,
SALDO rNrCrAL DE LA CUENTA DE CAJA $2,599.62 (DOS MIL
QUINIENTOS NOVENTAY NUEVE PESOS 62/1OO M.N.), ESTE REGI ME
PUEDE APOYAR POR FAVOR, AHORITA LES VOY A DAR A TODOS SI,
ENTRADAS, IMPUESTOS $1,059,043.30 (UN MILLÓN CINCUENTA Y
NUEVE MIL CUARENTA Y TRES PESOS 3O/1OO M.N.), DERECHOS
$1,992,186.94 (UN M|LLÓN NOVECIENTOS NOVENTA Y DOS MIL
cTENTO OCHENTA Y SEIS PESOS 94/100 M.N.), APROVECHAMIENTO
DE T|PO CORRIENTE $680,304.93 (SEISCIENTOS OCHENTA MIL
TRESCTENTOS CUATRO PESOS 93/100 M.N.), INGRESOS CAUSADOS
EN EL EJERCICIO FISCAL ANTERIORES PENDIENTES DE
L|QUIDACTÓN DE PAGO $721,875.23 (SETECIENTOS VEINTIUNO MIL

REGIDOR OUINTO
2z-o= -\t1

RE R CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGI R PRIMERO
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ocHocrÉút$ÉtBffir* y crNco pEsos 23l1oo M.N ), zoNA
reoennüiilry6ffiflq6 TERRESTRE Z.FEMAR $záq,saz.qo
(DOSCIEÑTOS CINCUENTA Y CUATRO MIL TRESCIENTOS SESENTAy Dos pEsos 40/100 M.N.), TRAMITES DE ADMtNtsrnRclóru oel
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REGI NO NO

REGI

R S PTIMO

REGI

z ?tl

AGUA CONAGUA $747.90 (SETECTENTOS CUARENTA y STETE pES
9O/1OO M.N.), CONVENIO ZOFEMAR $63,673.70 (SESENTA Y TRES MIL
sErsctENTos SETENTA y TRES PESOS 70i1OO M.N.), DEPóS|TOS NO
IDENTIFICADOS RESPONSABILIDAD DE FUNCIONARIOS S16.21
lOrrcrsÉts pEsos 21llo0 M.N.) TOTAL DE ENTRADAS $4,772,210.6'l
(CUATRO MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y DOS MIL
DosctENTos DtEz pESos 61/100 M.N.), DEpóstros REALtzADoS EN
MESES ANTERIORES INGRESADOS EN EL PRESENTE MES
$r7,381.00 (DTEC|S|ETE MrL TRESCTENTOS OCHENTA y UN PESOS
00/100 M.N.), DEpÓstTos BANCARTOS EN EL MES.
----------EL REGTDoR ocrAvo, tNGENtERo JoRGE RAFAEL ÁlvnRez
COBOS, TOMA LA PALABRA, SÍNDICO ME PERMITE ES QUE NO VEO
AL SECRETARIo No SE NI DoNDE ESTA, QUERÍAMoS SABER DÓNDE
esrÁ, señoR sEcRETARto, usrED ES EL euE DA FE DE Lo euE
EsrA pRsRNoo Aoul y No Lo veo Reuf , ADELANTE sfNorco. ------
--.-------NUEVAMENTE LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA pÉnez,
srNDrco tllrurcn, coMENTA, DEpós¡tos BANcARtos EN EL MEs
ABONOS EN CAJA $4,757,429.23 (CUATRO MTLLONES SETECTENTOS
CINCUENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS VEINTINUEVE PESOS
231100 M.N.), TOTAL DE APL|CAC|ONES $4,774,810.23 (CUATRO
MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y CUATRO MIL OCHOCIENTOS
D|EZ PESOS 231100 M.N.) St, ESTE EN EL SALDO EN TOTAL DE
ApLtcAcroNES usrEDES pUEDEN vER EN LA pARTE oe ernÁs es
DoNDE VIENEN LoS DETALLES DE Lo QUE YA sE LES ENTREGÓ
UNA COPIA.--
----------EL REGTDoR sEXTo, LtcENctADo EN coNTADURfA JUAN
FRANctsco cRUz LoRENcEz, DtcE, ESTE s[NDtco ¡leoR uAs urun
PREGUNTA, ESTE PoR AQUI ME PASARoN oTRo CoRTE DE CAJA
LA VEZ PASADA NO CUADRAN LOS CORTES DE CAJA CON LO QUE
ESTA usrED EXpoNtENDo AHoRtrA.
----------LA cIUDADANA ARELT BAUTtsra pÉRez, slruolco úucR,
COMENTA, ESTE, EN AQUELLA oCASIÓN FALTABA UN DEPÓSITo,
uu oepósrro euE No HeefRN ESTE tDENTtFtcADo st, ENToNoES
yA sE ENcoNrnó eru euE pARTE ESTABA y ESTo ES Lo euE poR
DECIR, SI NOS VAMOS HAY UNA CUENTA DE HSBC, LA CUENTA
4061251922 DICE DONATTVOS DtF 2018 QUE SON 976,145.00
(SETENTA Y SEIS MIL CIENTO CUARENTA Y CINCO PESOS OO/1OO

n
REGIDOR QUINTO
22--o]- zat n

DOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

DO

REGI OR PRIMERO

PRE NTE

o

---------EL REGIDoR sEXTo, LtcENctADo EN coNTADURIA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, PREGUNTA ¿HtCtERON UN

MUNICIPAL
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oorunrvo..ilH$ffil,- Dr F? --------------:::::::E§Bpfldffis LA ctuDADANA ARELT BAUnsrA pÉRez,
srNDtco LrNlcA,Eso ES Lo euE olcr eouf, ESo DtcE. _--_-___-________
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EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANC
PRESIDENTE MUNICIPAL, COME SON DE LOS INGRESOS OUENTA,

enróLLEGAN A LA CUENTA QUE SE A
--------EL REctDoR sExro, LtcENctADo EN coNTADUnIR ¿uau REGFRANCISCO CRUZ LORENCEZ, PREGUNTA DE
OONATIVO AL DIF?

NUEVO ¿UN

LA LIcENctADA BEATRIZ plñl vencana REGIDOR QUINTO,
PREGUNTA ¿EL AyUNTAMIEUTO ooruó AL DtF O LE DONARON AL

RDIF?

---------LA cIUDADANA ARELT BAUTtsre pÉnez, sfNDtco úucR,
CONTINUA EXPLICANDO, Y ES POR ESO QUE EN LA ANTERION ruó
CUADRABAN LOS NUMEROS VERDAD, PUES COMISIONADA DE
HACIENDA, PUES ESTA ES MI RESPONSABILIDAD JUNTO CON EL
coMISIoNADo DE HAcIENoR Rouf EL REGIDoR PRIMERo VERDAD,
euE TAMBTÉI! oeetó HABER HEcHo ESTE TRABAJo st, pARA
PODER APROBAR LOS ESTADOS FINANCIEROS, PRIMERO DEBE YA
APROBARSE EL CORTE DE CAJA, ¿yA NOS OUEDó CLARO? SE LOS
DEJo A SU coNSIDERACIÓN SI, GRAcIAS.-----
---.--..1A LIcENCIADA BEATRIZ pIÑa veRcnnA, REGIDoR QUINTo,
coMENTA, ruRoe uAs UNA cosA sfruotco, usrED sE Dtó A LA
TAREA DE VER LO DEL CORTE DE CAJA SI, LE CORRESPONDE AL
TESoRERo nouf pneseruTE y No rE EScoNDAs pon RHf ESTAS,
¿PORQUE HASTA AHORTTA? LR SiruOlCO pOR Rr-rl te clRó ur,¡
OFICIO PARA VER LO DEL CORTE DE CAJA y TODO ¿pOReUE HASTA
AHoRtrA? ELLA TTENE euE, yo sÉ ouE ELLA ES LA coMtstoNADA
DE HACIENDA Y ES UNA CONTRARIEDAD JUNTO AQUÍ CON EL
REGIDoR PRIMERo, PoRQUE ELLA TIENE QUE HAcER TAMBIEN SU
TRABAJO ESE TRABAJO ES TUYO TESORERO EN TIEMPO Y FORMA..
-.-.-...--COMENTA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, EL TRABAJO
LO HIZO LA CONTADORA PATW,

VERGARA, REGIDOR QUINTO,

e PTIMO

REGIDO

p../.
REGIDOR QUINTO
22-oi -2")l <1

REGIDOR TERCERO

DO

REGI OR PRIMERO

PRE NTE

----------LA LtcENC|ADA eentnlz plñt
PREGUNTA, ¿LA CONTADORA PATY?
---------LA ctUDADANA ARELT BAUTrsre pÉnez, stNDtco rJr.¡lcR,
coNrxúR EXpLtcANDo, Esro lo ReRlrcE yo JUNTo coN LA
coNTADoRA oue esrÁ EN SINDIcATURA sÍ, ES crERTo Lo euE
DIcE Aeul LA REGTDoRA ptñA, yo peol lruroRurnclór.r noui-Ál_
CONTADoR, EL CUAL Yo SE Lo PEDI DE UNA MANERA Y No ME Lo
rrurReoó, FUE y ME lo erurReoó NADA MAS Rsf uNos Cueñióé
PApELES sE LE REctBtó y espenÉ HASTA et ofR oe RyeR y NUNcA
¡¡r llecó ESA tNFoRMAcróN. -----------

MUNICIPAL
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ESTE YO TRHISIÉN QUISIERA HAoER sABER UN ESCRITo QUE LE
clnÉ r TESoRERo Er- olR oNcE DE ocruBRE DEL Dos MtL

SE ARIO DEL H

IENTO

REGID NO

REG

RE PTIMO

REGI

\J.

DIECIOCHO DE LAS BALANZAS DE COMPROBACIONES DEL DOS D
SEpIEMBRE, oNcE DE ocruBRE, Es euE veruleru Los ESTADoS
FINANCIEROS Y QUIERO COTEJARLOS, RECUERDA QUE EL CORTE
DE cAJA yo RevrsÉ LA BALANzA euE ES DE Lo ouE usrED Nos
pRopoRcroNó y le pREGUNTE DE Los DEpóslros ouE sE FUE
DtEz MtNUTos, oespuÉs sE FUE UNA HoRA, Rl úllrr¡o No sE
eutEN Lo oerecró.----
-....----.EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, COMENTA, NO, HABER, ESTE YO BAJE
pERSoNALMETtp y RHI ESTABA LA coNTADoRR y eHl sE Htzo
pELorAS ToDo MUNDo y No ENTREGo NADA No Dto runon ósrn
REALMENTE R tr¡f H¡e Dto coRAJE ESA vEz poReuE HegfA\¡os
ctNCo coNTADoRES AHr y cANTrNrleó ruRoR H¡As, cueruoo elu
DEBE DE LLEVAR AL DEDILLO LA CONTABILIDAD SIMPLE Y
SENCTLLAMENTe oesvRRfo roDA LA turoRrr¡Rclón, ESo sl rE Lo
Drco cLARAMENTE poReuE yo ESTUVE pRESENTE ALllv vo Hrce
m ogsrRvRclóru.
----------NUEVAMENTE coMENTA EL LtcENcrADo eru corurRouRlR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO: Y LO QUE LE
ESTOY DICIENDO YO, Y ASI SE DIERON LAS COSAS YO NO ESTOY
DICIENDO COSAS QUE NO SON OK, NO ME PROPORCIONARON
NADA DE Lo euE LE ESToy ptDtENDo, DrcE EL ART[cuLo 32
rRRccróN ,ts euE EL TESoRERo esrÁ oBLrcADo A EXpEDTR LA
rruroRuRctóu euE sE LE soltctrE poR MEDto DE Los EDTLES
I,¡ROR IVIAS PARA QUE TENGA CONOCIMIENTO, NO, Y NO SE LE
COI.ISIOERÓ, AHORITA ¿CÓMO YO REVISO UN ESTADO FINANCIERO
SI NO TENGO CON OUE?, YO ES LO QUE OUIERO QUE ENTIENDA
ALCALDE ¿CON AUE REVISO?, PORQUE LA MATERIA LA HABLAMOS
BIEN, LOS DOS LA HABLAMOS BIEN, PERO NO PUEDO REVISAR CON
NADA PORQUE NO TENGO LOS LIBROS CONTABLES, LOS GASTOS
LoS DEBE PRoPoRcIoNAR PoRQUE nsl Io MARCA LA LEY
oncArutcR, No poReuE yo Lo DrcA. s[.¡orcR ¿usrED TTENE LA
BALANZA? ¿ME LA PERMTTE? RESPONDIENOO l-R S[ruOtCO ÚUtCe:
SI, CLARO.

-------EL REGtDoR ocrAvo, INGENtERo JoRGE RAFAEL Át-vlnez
coBos, ToMA LA pALABRA y DtcE, peRt¡ÍrRrr¡e TESoRERo poR
FAVoR, EsrE cReo euE ENTENDÍy sr r.¡o, y sr ME Eeurvoco poR
FAVOR CORRIGEME, QUE TENEMoS QUE APRoBAR EL coRTE DE
CAJA LO ACABA DE LEER LR slruoIco Y Yo No VEo QUE Lo PoNGA
A coNsrDERAcló¡¡ el coRTE, yA euE sE ESTA DANDo orRA vEz.

L
REGIDOR QUINTO
2?--a3 -2-o I n

REGI R CUARTO

REGIDOR TERCERO

o

REGID R PRIMERO

PRE NTE

o
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.--.------NUEVAMENTE EL RE
RAFAEL ÁLVIREZ COBOS:
TERMINO MI PARTICIPACIÓN.
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EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
DEL AYUNTAMIENTO: ESTA FUERA DEL

DIENDO EL REGIDOR OCTAVO, INGENIERO

GIDOR OCTAVO, INGENIERO, JORGE
HABER TERMINO MI PARTICIPACIÓN,

S¡üürrffi

SEC ETARIO DEL H
AYU TO

REGI VENO
nerael Átv

---------.NUEVAMENTE TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO:
ESTAMOS AHORITA CON LOS ESTADOS FINANCIEROS
--------coMENTANDo LR sf¡rolco uNlcA CIUDADANA ARELI
BAUTTSTA pÉnez: yo pEDl pERMtso. -------
--.-...--COMENTA EL SECRETARIO, LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO: ES LLEVANDO UNA SECUENCTA. -------------
---:---EL REGIDoR SEGUNDo, ctuDADANo RoBERTo lópez
lnÁru, coH¡eNTA, st pERo UNA MANERA DE sALVAR, pERMITAME._

--------EL REGtDoR ocrAvo, tNGENtERo JoRGE RAFAEL Álvlnez
coBos, DtcE HABER, TERMtNo Mt pARTIctpAclóN. ___________

...-------PREGUNTA EL ALCALDE, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA: ¿PERO CUANDO LO plOlóZ

REGI oRo AVO

REG e PTIMO

REGIDO TO

-R.-[¿. P-v
REGTDoR oú¡ñT
22-o? -¿ai I

o
..----..--RESPoNDE LA SfNDIco UNIcA, cIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez: TTENE TRES o cuATRo DIAS. ---------
..-.-.....NUEVAMENTE PREGUNTA EL PRESIDENTE MUNICIPAL,
CIUDADANO J
INFORMADO?

UAN ANTONIO AGUILAR MANCHA: ¿y NO LE HegfRN REGIDOR CUARTO

--------RESpoNDE LA sf ruolco úucn, ctUDADANA ARELT BAUTISTA
pÉnez: HASTAANocHE ME tNFoRuÁnox BIEN, yA euE yo CEoi u
rNroRuRcrót'¡ AL TESoRERo pARA vER st esrAeRf\¡os tcuAl y
AYER EN LA TARDE ¿COMO n OUE HORAS ERAN? COMO A LAS
cuATRo ME Htzo LLEGAR. sf peno uN coRTE DE CAJA TTENE euE
CUADRAR EN UN ESTADO FINANCIERO. --------.-------
----------coMENTA EL TESoRERo, coNTADoR púgllco cARLos
MANUEL uaRtí¡,¡ez oRrÍ2, u ENTIENDo, pERo EL coRTE DE

R

REGIDOR TERCERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PRE
MU

TE

CAJA
----------DrcE LA LtcENctDAoR eetrRíz plñt venc¡RA, REGIDoR
QUINTO: PUEDES HABLAR UN POQUtTO MAS ALTO.----
---------EL coNTADoR cARLos MANUEL rvlanríruEz onrí2,
TESoRERo MUNtctpAL, EXpLtcA, EL coRTE DE CAJA se voró u
VEZ PASADA, YO CREO QUE ES UN TEMA TERMINADO, YO CREO
QUE SE VAA REVISAR EL VOTO, QUE MI PUNTO DE VISTA CREO QUE
oegrRfR DE sER uN puNTo y ApARTE, poReuE LA LEy DtcE euE
DEBE PRESENTARSE UN CORTE DE CAJA A LA FECHA Y OTRO EN
EL ESTADO FINANCIERO, YO ESTOY DE ACUERDO QUE SE VOTE SI
ES QUE SE TIENE QUE VoTAR PERo AHoRITA Yo cREo QUE SERIA

S

IPAL

lr'
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--------re+mHn'AaocrAvo, I N G E N I E Ro JoRG E RAFAEL ÁlvaRez
coeo§lióruA LA pALABRA: sl ESTE, TESoRERo Yo RESPETo su
PUNTO DE VISTA PERO NO ESTAMOS EN CREENCIAS, NO SE TRATA
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REGI ENO

REGID R VO

DE LO QUE USTED CREA SINO DE LO QUE SE CONSTATA Y MARCA
LA LEY, LE PREGUNTO AHORA, LE PREGUNTÓ ¿NO SE TIENE QUE
RpRogÁRz núru nsl Lo MANIFTESTE EL sEcRErRRlo oue esrA
FUERA DEL pRorocoLo LA soLtctruD QUE sE Hlzo LA sfNDlco,
se voró sE puso A coNStDERAclón, ouE se lE otÓ LA LECTURA.

----.COMENTA EL PRESIDENTE MUNICIPAL,
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA: EN AQUELLA
ocnsróN sE DESAHocó el reun.

DE EXPONER LA SINDICO ESTA OE ¡¡AS
-----CoMENTANDo EL TESoRERo, coNTADoR pÚauco cARLos
MANUEL meRriruez ontíz: ¡nrr¡As DIJE QUE Lo QUE lR slno¡co
DrJo No eRR vAt-loo EL REGIDoR estA Et¡ su DERECHo
ÚruIcRTT¡EruTe ESTOY DICIENDO QUE EL TEMA QUE AHORITA ME

TOCA PROPONER ES EL TEMA DE ESTADOS FINANCIEROS
---------.HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
RoBERTo tópez tnÁru: rrutoNcEs QUIERo suPoNER PERDÓN,
QUIERO SUPONER QUE EN EFECTO SE PUEDE REPONER ESE
PRoCESO TU NEIRCIÓru A QUE NO FUE APROBADO EL CORTE DE
cAJA, poRQue HRgfR Morlvos PARA QUIENES vorAMos EN

CONTRA SUFICIENTES PARA NO ACEPTARLO EN ESE MOMENTO,

¿SE PUEDE REVISAR, SE PUEDE REPONER? DECIR SE PUEDE

iñañt; -;-t&;; -;;;iliüT:i [,"?B! I F8',i ?t 3'.1á',3
ENTIENDO.--- .----NUEVAMENTE EL PRESIDENTE
MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, DICE,

POR ESO YA SE DESAHOGÓ EL TEMA EN AQUELLA OCASIÓN QUE
NO HAYAN VOTADO A FAVOR ES OTRA COSA; COMENTANDO EL

REGIDOR OCTAVO: ALCALDE, ALCALDE.
-----LA SINDICO IJUICR, CIUDADANA ARELI BAUTISTA

pÉRez, DtcE: No HAY PRoBLEMA No HAY PRoBLEMA.--
--TOMA LA PALABRA NUEVAMENTE EL REGIDOR

ocrAvo, tNGENIERo JoRGE RAFAEL Át-vlnez coBos: ALCALDE
Esro e§rA cLARo HUBo uN REPoRTE QUE ENTREGÓ EL

TESoRERO QUE EN SU MOMENTO SE VOTÓ PORQUE SE HIZO UN

ANALtsts y AHÍ ESTAN Los ESTADoS Eu olcE cREER YA QUE UNA

vEz euE sE HAYA AGorADo EL PUNTo sE vorÓ EL coRTE DE

CAJA Y YA NO HAY QUE VOLVER A CORREGIR A BUSCAR EL ERROR
y A soMETERLo A vorAclóN, ASI Lo esrA uRt¡tresrANDo EL

TESoRERo Ét- cRee No EsrAMos EN cREENCIAS ¿QUE ES Lo QUE
MARCA LA LEY? SE OUEDA ASI POROUC ENTONCES LO OUE ACABA

o PTIMO

REGID TO

-A¿-J¡. P ^{
REGIDOR QUINT
'22-c'\ -2d19
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NO

REGI VO

b AA RELI BAUTISTA PÉREZ, SíNDICO I¡NICE: REGI N

SECRETARIO
.---------REGIDOR QUINTO, LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGA
DICE: SEÑOR SECRETARIO POR FAVOR ES UNA FALTA DE
EDUCACIÓN QUE EL REGIDOR ESTE HABLANDO Y USTED ESTE POR
ALLA EN EL CHISME
----------EL SECRETARIO, LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, ACLARA, NO ESTOY CHISMEANDO
----------TOMA LA PALABRA EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, SÍ ,ESO Si, ESO ES POSIBLE USTED NO LO
NO LO HA DESMENTIDO, ENTONCES EL SEÑOR SECRETARIO
SOLAMENTE TIENE UNA VOZ DE COORDINACIÓN DE LA MESA, PERO
NO PARA DECIR QUE SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LA, EN LA, EN
LA MESA EDILICIA OUE Sf Y QUE NO, YO LE PROPONGO ES QUE SE
PONGA A CONSIDERACIÓN EL REPORTE QUE ACABA DE REMITIR
DEL CORTE DE CAJA, NADA MAS Y NADA MENOS UNA INTEGRANTE
DE LA COMISIÓN DE HACIENDA SEÑOR, POR FAVOR QUE ES OTRO
TEMA QUE DICE EL SECRETARIO, YO EN LO PERSONAL ESTO DICHO
POR EL SECRETARIO NO LO TOMO EN CUENTA PORQUE NO
PERTENECE A LA COMISIÓN DE HACIENDA, NO TIENE
CONOCIMIENTO DE DECIR QUE Sf O OUE NO, YO CREO QUE ES
CONVENIENTE HACERLO PORQUE ES DEL PUNTO DE VISTA DE UN
PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO QUE EL CORTE DE CAJA SE
ANEXA A LOS ESTADOS FINANCIEROS, ES COMO UN PRIMER
BASAMENTO POR ESO PRIMERO VA LA APROBACIÓN O LA
CONSIDERACIÓN DEL CORTE DE CAJA, ESTAMOS EN LA
POSIBILIDAD AHORITA DE PONER A CONSIDERACIÓN DEL CORTE
DE CAJA QUE UNA INTEGRANTE Y ADEMAS LA Sf NDICO, HA PUESTO
A CONSIDERACIÓN Y DESPUES VAMONOS CON LOS ESTADOS
FINANCIEROS
..-.-.----LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, S|NDICO ÚruICN,
COMENTA: ANTES DE QUE LEVANTE LA MANO, EL DfA DIECISIETE
DE SEPTIEMBRE DE OCTUBRE PERDÓN, YO LE ENVIÉ AL ALCALDE
UN OFICIO, SI UN OFICIO PIDIENDOLE NUEVAMENTE EL CORTE DE
CAJA YA QUE NO HABíA SIDO APROBADO, Sf AOUI ESTA SE LOS
DEMUESTRO PORQUE SE OUE ES UNA OBLIGACIÓN COMO
COMISIONADA DE HACIENDAS Y NO CREAN QUE FUE NADA MAS
PORQUE SE ME VINO A LA MENTE NO SEÑORES DEBEMOS LLEVAR
CUENTAS CLARAS Y AOUI ESTÁ YO PEDI PERMISO ANTE TODOS
USTEDES SI GUSTAN UNA COPIA AOUÍ ESTA.
.-.----.--EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA RESPONDE: SI ES PARTE DE LOS ESTADOS

PR ENTE

li
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REGID o

RE DOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

REGI R PRIMERO
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s[NDrco ú¡¡rce,
DICE: NO PASA NADA. REGI
----.....-EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA COMENTA: POR ESO, HABER PERO COM
QUIERA AUNQUE LO PONGAMOS A CONSIDERACIÓN SE TIENE QUE
IR A ASUNTOS GENERALES, AHORITA LO PODEMOS APROBAR Y
ESTAR DE ACUERDO TODOS PERO DEBEMOS INGRESAR EN EL
ACTA EN ASUNTOS GENERALES. ------------..-----
----.--.--DICIENDO EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: PARA LLEVAR UNA SECUENCIA
DE ORDEN.
.---.--.--EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, DICE: NADA MAS PoNGo A CoNSIDERACIÓN SU
APROBACIÓN AUNQUE DESPUES SE INGRESE EN ASUNTOS
GENERALES.
--..-.----LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
COMENTA: NADA MAS QUE QUEDE CLARO, QUE NO ES POR CULPA
DE NOSOTROS, OUE TODO EL TIEMPO, QUE QUEDE CLARO Y NO ME
MIRES ASI MONCADA Y NO TE BURLES DE NOSOTROS POROUE TÚ
ESTÁS AOUI PORQUE ERES PARTE DEL AYUNTAMIENTO, PERO

,,-^J$ffiffi[rEMos EN LA MrsMA sESróN.
..-------Ih. CtUDADnrun ARELI BAUTISTA PÉREZ

----:-EL PRESTDENTE MUNtCtpAL, CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, DICE: VAMOS A MANEJARNOS CON RESPETO,
NADA MAS RESPETO, PORQUE TODOS INDEPENDIENTEMENTE DE
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NO

REGI

R S PTIMO

REGIDO TO

B--I-. P.rt

RE R CUARTO

AVO

AOUI NO FORMAS PARTE PARA ESTAR.
-----..--.EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA COMENTA: QUÍTESE LOS GUANTES REGIDORA
TANTITO.
...-------LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
CONTESTA: NO, NO, ALCALDE COMO ES POSIBLE QUE NO TENGA
RESPETO.
----------EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA COMENTA: ESTAMOS AVANZANDO EN LOS
PUNTOS Y USTED SE REGRESA
----------LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
COMENTA: POR ESO ALCALDE PERO...--------
...--..---EL PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA COMENTA: NO LE VEA LA CARA NADA MAS.-------
-.------LA LICENCIADA BEATR¡Z PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
CONTESTA: PUES QUE SE PONGA UNA MASCARA
---------COMENTANDO EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
ROBERTO LÓPEZ ARÁN: EXHÓRTELO NADA MAS.
-----.-...1A LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,

REGIDOR TERCERO

REGI OR PRIMERO

PR NTE

o

MUN IPAL

REGIDOR QUINTO22--41- ¿-.: L q

COMENTA: NO ES POSIBLE ALCALDE.
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S O SEAMOS LO QUE SEAMOS TIENE QUEOUE
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REGID U

REGI oRo TAVO

l, S PTIMO

REGI TO

?.,-\- P'-l
REGIDOR QUINTO
¿Z -o3 -z<'lq

REG R CUARTO

REGIDOR TERCERO

DO

REGIDOR RIMERO

PRE NTE

_--.---COMENTANDO EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO: EXACTO.-------

-,-:1
---....-..NUEVAMENTE DICE EL PRESI DENTE MUNICIPAL, CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA: TANTO COMO DE USTEDES
PARA EI V COMO EL HACIA USTEDES Y PARA TODOS.
COMENTANDO TAMBIEN EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO:
PARA TODOS
--.-----.LA LICENCIADA BEATR¡Z PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
DICE, YO EN NING[,N MOMENTO ESTOY FALTANDO AL RESPETO.----
.---------RESPONDE EL SECRETARIO, LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO: PUES ME DIJO QUE ME PUSIERA UNA MASCARA.
-----.-..-DICIENDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL:
CONTINUAMOS POR FAVOR
--...-----LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
DICE: TESORERO TE PIDO DE FAVOR QUE PARA LA PRÓXIMA ESTE
ANEXES POR FAVOR LA BALANZA, PORQUE TE IMAGINAS VAMOS A
ANALIZARLO AHORITA, ANALIZAR AHORITA LA BALANZA Y TOCA
APROBARLO YA COMO LO VAMOS A ANALIZAR.
---.--NUEVAMENTE EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, DICE: CONTINUAMOS.
-..-.-----EL CONTADOR CARLOS MANUEL MARTÍNEZ ORTíz,
TESORERO MUNICIPAL, EXPLICA: LES PASE LA BALANZA GENERAL
AL TREINTA DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO, ME TOME,
BUENO HICE UN PEOUEÑO ANALISIS QUE VIENE A PARTE, ES UNA
EXTRACCIÓN EN GENERAL, LO QUE PASA QUE EN LA BALANZA
VIENEN TODAS LAS CUENTAS, SI, SON MUCHAS HOJAS, LO QUE YO
HICE FUE TRATAR DE EXTRAER LO QUE REALMENTE SE GASTÓ EN
EL MES PARA QUE USTEDES TENGAN PUES MAS A DETALLE, LO
QUE, EL EJERCICIO DEL GASTO Y EL INGRESO DURANTE EL MES DE
SEPTIEMBRE, EN CUANTO A LO QUE TOMA EL ESTADO DE
ACTIVIDADES EN ESTE SISTEMA DE SIGMAVER, ES DE MANERA
ACUMULADA ENTONCES REALMENTE SI USTEDES LO ANALIZAN NO
VAN A SABER QUE SE EJERCIÓ EN EL MES CREO QUE EL TEMA DE
REVISIÓN ES VER LO QUE SE EJERCIÓ EN EL MES Y LO OUE SE
GASTÓ EN EL MES.

_--------Y LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGI
QUINTO TAMBIEN COMENTA:ASI ES.

..--------EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURÍA, JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, TOMA LA PALABRA, HABER
ESPERAME NOS ESTAS HABLANDO DE UN ESTADO DE
ACTIVIDADES

U

MUNICIPAL
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6. AYUNTAMTENTO
NAL

O MUNICIPAL CONTADOR CARLOS MANUEL
MARTI riE,\Córr¡e¡¡rn: SI EN EL QUE SE PASÓ.

EL
MES PASADO MES POR MES UN COMPARATIVO DE UN MES CON EL
SIGUIENTE DEL MES.
-...------EL CONTADOR CARLOS MANUEL MART¡NEZ ORTíZ,
COMENTA: SI ES EL MISMO, NADA MAS SI SE DA CUENTA VIENE UN
COMPARATIVO A NIVEL ACUMULADO DEL MES DE SEPTIEMBRE
CONTRA EL MES DE SEPTIEMBRE DEL 2017 QUE ES EL DE
ACTIVIDADES, PREGUNTANDO EL REGIDOR SEXTO: ¿EL MES ES EL
MISMO? A LO QUE CONTINUA ACLARANDO EL TESORERO: St EL MES
ES EL MISMO, LO ÚNICO QUE YO HICE FUE EXTRAERLES LO QUE
REALMENTE FUE EN EL MES SI USTEDES ANALIZAN LA BALANZA,
TODA ESTA INFORMACIÓN FUE EXTRAIDA DE LA BALANZA DE
COMPROBACIÓN, UN ANALISIS QUE YO LES HICE, ESTE ES UN
PAPEL DE TRABAJO QUE YO HICE PARA QUE LES EXPLIQUE A
GRANDES RAZGOS LO QUE ES, LO CUAL LO PODEMOS TRADUCIR A
LA BALANZA DE COMPROBACIÓN.------..-
.----.....CONTINÚN E¡¡ EL USO DE LA VOZ EL REGIDOR SEXTO,
LICENCIADO EN CONTADURIA, JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ:
ESTE ESTADO DE ACTIVIDADES QUE ME ESTAS PRESENTANDO ES
SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISITE CONTRA SEPTIEMBRE DE DOS
MIL DIECIOCHO PARA UN COMPARATIVO

--..-----.NUEVAMENTE EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO
CONTADUR[A, JUAN FRANCISCO CRUZ LORENóEZ, OICE, PERO
ESTADO DE ACTIVIDADES NOS LO HAN PRESENTADO HASTA

..-------..-.--EL TESORERO MUNICIPAL, CONTADOR CARLOS MANUEL
MARTíNEZ ORTÍZ, DICE, ASf LO PRESENTA EL SISTEMA, ES POR ESO
QUE YO HICE ESTE CONCENTRADO EN BASE A LA BALANZA DE
COMPROBACIÓN, OUE SON LOS MISMOS INGRESOS QUE SE VAN A
REFLEJAR, ENTONCES AQUI LO QUE YO QUERIA, EN LA PRIMERA
HOJA, TENEMOS UN ANALITICO DE INGRESOS EL CUAL MARCA
TODOS LOS INGRESOS QUE EL MUNICIPIO OBTUVO DURANTE EL
MES DE SEPTIEMBRE, VERDAD, LOS CUALES SON DE LA SIGUIENTE
MANERA: INGRESOS FISCALES QUE APARECEN PoR LA CANTIDAD
DE $4,457,265.50 (CUATRO MTLLONES CUATROCTENTOS CTNCUENTA
Y SIETE MIL DOSCIENTOS SESENTA Y CINCO PESOS 5O/1OO M.N.)
EXTRAIDoS DE LA BALANZA DE coMPRoBAcIÓN LA CUAI SÉ
CONSIDERAN COMO IMPUESTOS $1,059,043.30 (UN MILLÓN
C¡NCUENTA Y NUEVE MIL CUARENTA Y TRES PESOS 3O/1OO M.N.),
DERECHOS $1,992,186.94 (UN M|LLóN NOVECTENTOS NOVENTA V
DOS MtL CTENTO OCHENTA y SEtS PESOS 94/1OO M.N.), PRODUCTOS
TIPO CORRIENTE $4,755.I0 (CUATRO MIL DOSCIENTOS CINCUENTAY CINCO PESOS 10/100 M.N.), APROVECHAMTENTO DE TtpO
CORRIENTE $680,304.93 (SEISCIENTOS OCHENTA MIL

VO

MUNICIPAL

1i'
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$721,87 5.23 (SETECIENTOS VEINTIU N MIL OCHOCIENTOS SETENTA
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REGI

REGI R CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGI R PRIMERO

o

PRE ENTE

Y CINCO PESOS 231100 M.N.); ESO ES EN CUANTO A LA

RECAUDACIÓN QUE CORRESPONDE AL MUNICIPIO COBRAR DE

ACUERDO AL CÓDIGO HACENDARIO MUNICIPAL, OBVIAMENTE,
posrERroRMENTE TAMBIEN uR FEDERACIÓN Nos DEPoslrA
PARTICIPACIONES FEDERALES LAS CUALES FUERON EN EL MES DE

SEPTIEMPRE POR $25,383,743.11 (VEINTICINCO MILLONES
TRESCIENTOS OCHENTA Y TRES MIL SETECIENTOS CUARENTA Y
TRES PESOS 11/1OO M.N.), APORTACIONES FEDERALES QUE
CORRESPONDE AL RAMO 033, QUE COMPRENDEN EL FORTAMUN
POR $8,0s4,416.00 (OCHO MILLONES CINCUENTA Y CUATRO MIL

cuATROCtENTOS DIECISEIS 0O/1OO M.N.), APORTACIÓN FEDERAL
DEL F|SM POR EL MONTO DE $8,956,288.00 (ocHo MILLoNES
NOVECIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS OCHENTA Y
ocHo PESOS OO/1OO M.N.), ESTO ES EN CUANTO A APORTACIONES
Y PARTICIPACIONES FEDERALES, POSTERIORMENTE TRMEIEN EU

MUNICIPIO OBTUVO INGRESOS POR CONVENIOS QUE TIENE CON

LA ZOFEMAR QUE FUE POR $254,362.40 (DOSCIENTOS CINCUENTA
Y CUATRO MIL TRESCIENTOS SESENTA Y DOS PESOS 40/100 M.N.)'

coNAGUA $747.90 (SETECIENTOS CUARENTA Y SIETE PESOS 90/100

M.N.), HE, TAMBIEN NOS DEPOSITARON UN INGRESO DEL

PROéRAMA DE HIDROCARBUROS MARITIMOS POR LA CANTIDAD DE

$916,671.50 (NovECtENTos DlEClsÉls MIL sElsclENTos SETENTA Y
uN PESOS 5O/1OO M.N.), HIDROCARBUROS TERRESTRES POR

$22,958.00 (VEINTIDOS MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y OCHO
pEsos oottoo M.N.) Y PoR Úurtuo REclBlMos UNA
TRANSFERENCIA QUE SE LLAMA ISR ESTIMULO FISCAL POR I.A
CANTIDAD DE $3,186,434.00 (TRES MILLONES CIENTO OCHENTA Y
sErs MIL oUATRoCIENTOS TREINTA Y CUATRO PESOS 00/100 M.N.)'

SI, SON LOS INGRESOS QUE TUVE EN APORTAMIENTOS DE MANERA
GENERAL DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE, MISMOS INGRESOS
QUE EN SU MOMENTO FUERON DEPOSITADOS POR LA

reotnacrór.¡ A LAS ouENTAS BANoARIAS QUE EsrAru
REG ISTRADAS EN SEFI PLAN.-----..-.-..-----
-.-----.-HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
RoBERTo LópEz lnÁN: Rrutes DE QUE, DE QUE SALTES, ME
IMAGINO OUE YA A EGRESOS SI QUISIERA EXTERNAR UN

coMENTARIo Y UNA Rurocn[rlcR coMo MIEMBRo DEL cABlLDo
DE ESTE AYUNTAMIENTO, SIYO LE SUMO ESTE LOS INGRESOS LOS

QUE TE REFIERES PRIMERO LOS, ESTE, POR DERECHOS Y
SERVICIOS QUE OFRECE EL AYUTAMIENTO QUE ES POR

o
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i

l
;
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REGIDOR QUINTO
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$4,457, O MILLONES CUATROCIENTOS CINCUENTA Y
SIETE MlE 6E S SESENTA Y CINCO PESOS 50/,100 M.N. ), sr
YO SE LO SUMO A LOS $32,OOO,OOO.OO ACUMULADOS HASTA EL
DE AGOSTO EN ESE RUBRO QUE DAN $32,032 ,869.30 (TRE|NTA Y
DOS MILLONES TREINTA Y DOS MIL OCHOCI ENTOS SESENTA Y
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NUEVE PESOS 30/100 M.N.), PESOS MÁS PESOS MENOS SERÍAN,
VAMOS A DEJARLO 36, VAMOS A CERRARLO EN $37,OOO,OOO.OO
(TREINTA Y SIETE MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.), ES UNA PENA,
ES UNA PENA QUE NI AÚN ASI SEÑOR TESORERO, CIáRO NO Ed
ADJUDICABLE A TI, TU APENAS ESTAS INICIANDO, PERO SI ES
ADJUDICABLE A LOS FUNCIONARIOS TITULARES DE LAS
DEPENDENCIAS QUE TIENEN QUE VER CON EL INGRESO, PERO
RESULTA QUE NI AÚN EL ACUMULADO NOS PERMITE COMPETIR
CON LO QUE LA ADMINISTRACIÓN PASADA EN EL MISMO TIEMPO
HIZO HASTA EL MES DE AGOSTO, ES DECIR ELLOS EN EL MES DE
AGOSTO TIENEN INGRESOS POR, INGRESOS BAJO ESTOS RUBROS
POR CAS| $53,000,000.00 (ctNCUENTA y TRES MTLLONES DE PESOS
00/100 M.N.), LO QUE QUTERO DAR ENTENDER AQUÍ, ES QUE LOS
DIRECTORES O RESPONSABLES QUE ESTAN BAJO LA TUTELA DE
NOSOTROS COMO CABILDO NO ESTAN HACIENDO SU TRABAJO. LA
DIFERENCIA SON SIN CONTAR EL MES DE AGOSTO HE, LA
DIFERENCIA ES DE 16 MILLONES Y MEDIO, SI LE SUMAS Y NO LO
TENGO AOUi EL HISTÓRICO DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL DOS MIL
DTECtSTETE, PENSEMOS QUE SEAN OTROS $4,0oo,ooo.oo (cuATRo
MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) QUE ES MAS O MENOS LO QUE
POR AHI LES RECORDABAN ELLóS, ESTARÍAMOS HABLANDO DE
c49r_q20,090r000.00 (vEtNTE MTLLONES DE PESOS OO/1OO M.N.),
¿QUE HACE FALTA SEÑOR ALCALDE? Y ESO ES UNA PROPUESTÁ
HACER UNA REUSIÓN DE QUE ESTA HACIENDO OBRAS PÚBLICAS
EN RELACIÓN A TODO LO QUE ES COBRO DE LOS SERVICIOS QUE
DA; oUE ESTA HAcIENDo coMERcIo, QUE esrA HacreÑ-oó
PROTECCIÓN CIVIL, OUE ESTÁ HACIENDO POLICÍA POR DIOé, OÚE
ESTA HACIENDO TRANSITO MUNICIPAL, EN RELACIÓN A LOS
MONTOS DE RECAUDACIÓN Y NO SE TRATA AOUI, NO SE TRATA
POR SUPUESTO DE SACAR LA PALA E IR A RECOGER EL DINERO,
LO QUE SE TRATA AQUI ES DE REVISAR SI EL DESEMPEÑO OE SUS
FUNCIONARIOS ESTA, LE ESTA GENERANDO INGRESOS AL
AYUNTAMIENTO QUE NOS PERMITAN USAR ESOS INGRESOS PARA
ACCIONES Y OBRAS QUE SON NECESARIAS, SI ES IMPORTANTE
SEÑALARLo PoRQUE Yo CREo SI PRoYECTAMoS Eso SEÑoñ
TESORERO PARA FINAL DE AÑO QUE USTED NOS PRESENTE ESTE,
ESTE, ESTADOS FINANCIEROS EN EL RUBRO DE INGRESOS VAMOS
A ESTAR ABAJO DE LO QUE HIZO LA ADMINISTRAC¡Óru PRSNOR,
PARA MI ES PENOSO, ES MUY PENOSO, PORQUE, BUENO, PORQUE

PTIMO

REGI TO

REGIDOR Q INT2-z-oi - 2al g
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UNA LEY DE INGRESOS EN $535,OOO,OOO.OO (QUTNTENTOS TRETNTAY REGI OV NO
CINCO MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.
MAS, Y NO VAMOS ALCANZAR ESA CIFRA
..---..-..TOMA LA PALABRA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL: QUIERO COMENTARTE ALGO,
QUE MUCHAS DE LAS AREAS HA HABIDO MUCHO INCREMENTO TAL
ES EL CASO COMO REGISTRO CIVIL, TRANSITO A LO MEJOR NO
TANTO, COMERCIO, PERO QUIERO COMENTARTE QUE LA
DIFERENCIA RADICA MUCHO DE QUE ANTES DE TERMINAR EL AÑO
PASADO VARIAS EMPRESAS PORTUARIAS QUE ESTÁN INVIRTIENDO
EN TUXPAN PAGARON GRANDES CANTIDADES, COMO FUE
TRANSCANADA QUE PAGARON PERMISOS FUERTES POR EL ORDEN
DE $13,OOO,OOO.OO (TRECE MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) Y FUE
HE, OTRAS EMPRESAS PORTUARIAS QUE TAMBIEN HICIERON
PAGOS FUERTES, QUE SE CONSIDERAN COMO PAGOS

REGI o

R PTIMO

REGID

EXTRAORDINARIOS.
?.-^1.r, P.ü

RE¡GIDoR QUINTo
2-Z- o3 - z-o[\

REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PR TE

-.-..-.--EL REG I DOR SEGU N DO, ROBERTO LÓPEZ ARÁN, COMENTA,
EN ESE SENTIDO LE PREGUNTARÍA AL TESORERO, ¿HAY UNA
cUENTA DE pARTtCtpACIONES DTRECTAS? ¿eSTóV BtEN?
DICIENDO EL TESORERO: ASI ES, CONTINÚA EL REGIDOR
SEGUNDO, OK, ¿CUANTO ES EL MONTO DE pARTtCtpACtONES
DIRECTAS DE LA ZONA FEDERAL QUE ENTREGA EL GOBIERNO
FEDERAL POR LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN? ¿CUANTO ES
EL MONTO? POR FAVOR, EL MONTOACUMULADO; RE§PONDIENDOEL TESORERo: $25,673,306.00 (VEtNTtCtNCO MTLLONES
SEISCIENTOS SETENTA Y TRES MIL TRESCIENTOS SEIS PESOS
00/100 M.N.) y DtcE NUEVAMENTE EL REGTDOR SEGUNDO, NO LOS
VEO REFLEJADOS AOUf.

ACLARA NUEVAMENTE EL TESORERO, CONTADOR
CARLOS MANUEL MARTíNEZ ORTíZ, LO QUE PASA ES OUE A QUÉ
SE REFIERE A INTERACCIONES DE...---
---------RESPONDIENDO EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARAN,
REGIDOR SEGUNDO: St Y PART|C|PAC|ONES DTRECTAS ES eUE EL
ALCALDE HACE REFERENCIA A QUE ALGUNAS EMPRESAS EL AÑO
PASADO SUPUESTAMENTE EN EL ÚLTIMO AÑO, EN EL TJLTIMO
MES HAYA PASADO Y ESTUVIERON APORTANDO, LA PREGUNTA
QUE YO HAGO ES QUE SI ES, ES APORTACIONES DIRECTAS NO
ERAN-EN ESTE INGRESOANUAL, MIPREGUNTA ES EN OUE SE USA
Y QUE MONTO ES. --__--_-
------..TOMA NUEVAMENTE LA PALABRA EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL: ALCALDE
HABER NO, NO, ES QUE ESTAS CONFUNDIENDO, TIJ HABLAS DE LOS

¡,4UNICIPAL

del

) PESOS MENOS PESOS
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REGIDO o

$25,673,306.89 .lo, P L(
Y TRES MIL REG2Z rooR eulruró

-<.'3 - 2{J\ 1

_________EL RoBERTo tópez enÁ¡l REGIDORSEGUNDO, COMENTA: st, sl, rsrA BIEN pERo TAM B lÉr.¡ pREGUNTO REGIDYO ESOS $25,OOO,OOO.O 0 (vEtNTtCtNCO MTLLONES DE PESOS OO/1OOM.N.) ¿ESTÁ DECtDIDO EN oUE sE esrÁru GASTANDO?.EL TESORERO CONTADOR CARLos MANUEL uenríNezonrí2, corurlruuA EXPLTCANDO: NO ESOS $25,OOO,OOO.OO REGID(vEtNTtctNCO MtLLONES DE PESOS OO/IO0 M.N.), APENAS SE VAN ADEFINIR eru ouÉ SE VAN A USAR DEBI DO A QUE SON INGRESOSeuE No esrÁ¡l PREVISTOS DENTRO DEL MONTO DE LEY DEINGRESOS POR LO TANTO SIGUEN INTACTOS EN ESA CUENTA
REAHORITA. PREGUNTANDO EL REGIDOR SEGUNDO ¿O SEATENEMOS $25,000,000.00 (VE INTICINCO MILLONES DE PEsos 00/100M.N.) EN ESTA CUENTA? RESPONDIENDO EL TESORERO: ASI ES,NO, APARECEN REFLEJADOS EN EL PROYECTO DE LEY DEINGRESOS PORQUE SO N EXTRAORDINARIOS. --.-..-..-----PREGUNTA ENTONCES EL REGIDOR SEGUNDO CIUDADANORoBERTo r_ópez eRÁN: ¿NoS PoDRfAs DAR EL MoNTO EXACTOPOR FAVOR? RESPONDIEND O EL TESORERO(vEINTICINCO MILLONES SEISCIENTOS SETENTA

TRESCIENTOS SEIS PESOS 89/1oo M.N.). corulNúe EN USO DE LAOZ EL REGIDOR SEGUNDO HASTA ESTE MOME NTO ¿ES LO eUESE HA INGRESADO? OK ESO srRfn tooo ------_--_-EL TESORERO CONTADOR CARLOS MANUEonrí2, corut¡ruú AEN EL USO DE LA VoZ: ENTON CES PODEMOSSEGUIR POR FAVOR , VAMOS A VER EL Er.¡AUSIS Y CONCENTRADOEN LOS EGRESOS D E ACUERDO A LA BALANZA DE COMPROBACIONQUE HUBO EN EL MES DE SEPTIEMBRE Y TEN

l uanríruez REGI CUARTO

EMOS OUE, QUE REGIDOR TERCERO

DO

QUIERO ACLARARL ES, QUE LOS EGRESOS PARA LA OPERATIVIDADDELAYUNTAMIENT o sE pAGAN pRÁctrcRrr¡El.¡te DE LA CUENTA DEPARTICIPACIONES YARBITRIOS, DEBIDO QUE LAS OTRAS CUENTASYA SON RUBROS ETIQUETADOS COMO ES FISM Y FORTAMUN.FORTAMUN SE REFLEJA DENTRO DE LA BALANZA EN EL RUBRO DESERVICIOS GENE RALES DEBIDO A QUE COMO SON ACCIONES, NOES GASTO PARA OBRA Y ES LIBRE PARA EL AYUNTAMIENTO DEACUERDO A LO Q UE MARCA LA LEY DEL MUNICIPIO FISCAL-_-_--_--_PREG UNTA EL REGIDOR SEGUN DO, CIUDADANO ROBERTO
REGIDO R pnluteRO

r-ópez enÁN ¿AUNQUE VENGA ETIQU ETADO?----------RESPO NDIENDO EL TESORERO, CONTADOR CARLOSMANUEL ueRríNez oRríz: NO NO VIENE ETIQUETADO. LA LEY DELMUNICIPIO FISCAL TE DIC EDONDE DEBES GASTARLO PEROTULOPROYECTAS Y EL SISTEMA DE CONTABILIDAD TE PERMITE

PRE ENTE

CO

CONTABILIZARLO DE NTRO DE ESTos PARAMETRoS Lo QUE SON

MUNICIPAL
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Lo QUE oolrcEhtÉÑoen ouÉ

ICIOS GENERALES, MATERIALES DE

DENTRO DE ESTOS GASTOS SE REGI

REFLEJA EL GASTO DE FORTAMUN, DE ARBITRIOS Y
PARTICIPACIONES, A LO QUEVOY, ES QUE CUANDO USTEDESVEAN
ESTO TENGAN UNA IDEA DE, BUENO, ¿CON QUE pRCÓ eSrOZ COtl
PARTICIPACIONES, ARBITRIOS Y FORTAMUN. ENTONCES TENEMOS
QUE EN EL MES DE SEPTIEMBRE POR SERVICIOS PERSONALES
HUBo uN GASTo AL MES DE $16,043,39+.os lotectsÉts MILLoNES
CUARENTA Y TRES MIL TRESCIENTOS NOVENTA Y CUATRO PESOS
35i100 M.N.) LOS CUALES SE EJERCIERON EN EL RUBRO DE DIETA,
QUE SON SUELDOS EXCLUSIVAMENTE DE EL CABILDO, PONQUC RSI
NOS MARCA LA DIFERENCIA EN LAS DIETAS.------.
....------PREGUNTA EL REGIDOR OCTAVO, INGENIERO JORGE
RAFAEL ÁlvaRez coBos, ¿Y coN Reuctóru A Los EDILES? -------
-.---.----RESPONDIENDO EL TESORERO, CONTADOR CARLOS
MANUEL rr¡enrí¡¡ez oRTiz: st YA vAN ToDos Rouf lncluYE ToDo
runon H¡Ás, nnl se INCLUYE LA oANTIDAD DEL suELDo DE Los
EDILES DEL MES DE SEPTIEMBRE, SUELDO BASE AL PERSONAL
pERMANENTE EN EL cuAL Aoul se coNTABlLlzA, Lo QUE Es Rsl El
suELDo BASE DEL PERSoNAL slNDlcALlzADo Y Aoul tlMelÉN sE
ESTA coNTABtLtzANDo Los suELDos oE pol-lclRs, pRorecctÓt¡
CIVIL, BOMBEROS Y PC Y ESA PARTE SE PASA CON FORTAMUN Y
OTRA PARTE CON PARTICIPACIONES, SUELDOS DE BASE
pERSoNAL EVENTUAL, Roul EsrA EL PERSoNAL slNDlcALlzADo
QUE ES EVENTUAL, ROUI SE CONSIDERAN SUS SUELDOS HAY UN

PERSONAL SINDICALIZADO QUE NO TIENE BASE DEFINITIVA
SoLAMENTE SON EVENTUALES PTRO ESTÁru AFILIADOS AL
SINDICATO Y SUS PRESTACIONES ESTAN EN ESTA PARTIDA QUE
SON SUELDOS DE BASE DE PERSONAL EVENTUAL OUE SON

$424,029.17 (CUATROCIENTOS VEINTICUATRO MIL VEINTINUEVE
PESOS l7l100 M.N.) EN EL MES DE SEPTIEMBRE, TENEMOS PRIMAS
PoR AÑOS A SERVICIOS EFECTIVOS PRESTADOS ESTA
pRestRcróru poR Lo REGULAR ES sóLo PARA EL PERSoNAL
SINDICALIZADO PORQUE ELLOS TIENEN DERECHO A COBRAR,
CUANDO TIENEN CIERTO TIEMPO DE AÑOS EMPIEZAN A COBRAR
UNA PRIMA O CUANDO SE JUBILAN LA PRIMA DE ANTIGÚEDAD Y
OTRAS JUBILACIONES DE LAS PRESTACIONES, PRIMA DE
VACACIONES Y GRATIFICACIONES DE FIN DE AÑO, POR LO
REGULAR ESTA PARTIDE SÓIO SE EJERCE CON EL PERSONAL
stNDtcALlzADo, TENEMos HoRAS ExTRAS ESo TAMBIEN sÓt-o lo
EJERCE EL PERSONAL SINDICALIZADO PORQUE EL PERSONAL DE
COT.¡TINUZE SU HORARIO ES DE 9 A 5 Y PERSONAL SINDICALIZADO
DE 9 A 3 EN ALGUNAS ARrns ES NEcESARto, sE REQUIeREN uÁs
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OMO REGISTRO CIVIL,
SACIONES HAY UNOS

REGI N

LA REGIDORA QUINTA HACE USO DE LAVOZ: ALCALDE UN MINUTIT
POR FAVOR--
-..-...-.-EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURIA, JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, PREGUNTA ¿Y LOS SUELDOS DE
LOS REGIDORES? RESPONDIENDO EL TESORERO, EN CUANTO SU
SALARIO ES QUE ASI LO MARCA POR NORMA. COMENTA EL
PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, LA CUENTA. Y ACLARA NUEVAMENTE EL TESORERO, LA
CUENTA PARA EFECTOS DE LEGALIZACIÓN PARA EFECTOS DE
CONTABILIDAD ASI NOS LOS MARCA EL CATALAGO
..-..-----NUEVAMENTE TOMA LA PALABRA EL REGIDOR SEXTO,
LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO GRUZ LORENCEZ:
YO TENGO ENTENDIDO QUE LOS SUELDOS PAGADOS A LOS
REGIDORES SON HONORARIOS ASIMILADOS A SALARIOS, PORQUE
NO ESTAN DENTRO DE UN RUBRO QUE PUEDAS, QUE PUEDAS
INGRESAR AL SEGURO SOCIAL, LAS DIETAS O LAS
COMPENSACIONES QUE LES DARAS A CADA REGIDOR.
.-.--..---EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUN ICIPAL CONSTITUCIONAL, COMENTA, HABRIA QUE
HACER UN CAMBIO DE CUENTAS, TRADICIONALMENTE ASI LO
MANEJABAN.
.--..--...A LO QUE COMENTA EL CONTADOR CARLOS MANUEL
MARTíNEZ ORTíZ, TESORERO MUNICIPAL: DESGRACIADAMENTE
ESTA NORMA NO LA DIGO YO SI NO LA PUSO EL CONGRESO YO
PODRíA PONERLO EN OTROS LADOS PERO SI EL CONGRESO DICE
EL SUELDO DE LOS REGIDORES VA EN ESTA PARTIDA ME TENGO
QUE AJUSTAR PORQUE YO DEBO SEGUIR LAS NORMAS QUE ME
MARCA EL CONGRESO. PASAMOS AL MATERIAL DE SUMINISTR
QUE DOS MILLONES CIENTO CINCUENTA Y NUEVE SETECIE
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SINDICALIZADOS QUE TIENEN Y TRAEN DE AÑOS ANTERIORES Y
SON RESPETADAS. --------

i'i ;1

NOVENTA Y SEIS, MATERIAL SIMPLE DE EQUIPOS MENORES DE
OFICINA SIENTO DOS MIL NOVECIENTOS SESENTA Y SEIS
MATERIAL DE IMPRESIÓN Y REPRODUCCIÓN, CIENTO OCHENTA Y
UN MIL OCHOCIENTOS OCHENTA Y OCHO PUNTO VEINTICUATRO,
MATERIALES ÚTIIES Y EQUIPO MENORES DE TECNOLOGIA DE
INFORMATICA DIEZ MIL TREINTA Y SIETE PUNTO SETENTA,
MATERIAL Y PESA DE INFORMATICA TREINTA Y OCHO MIL
NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE PUNTO OCHENTA Y DOS,
PRODUCTOS ALIMENTICIOS PARA PERSONAS CINCUENTA Y
CUATRO MIL DOSCIENTOS TREINTA Y OCHO PUNTO TREINTA Y UN,
CEMENTOS Y PRODUCTOS DE CONCRETO DIEZ MIL NOVECIENTOS

I
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SIETE P MATERIAL Y PRODUCTOS DE

MADERA TA Y NUEVE PUNTO NOVENTA Y

DOS, MATERIAL ELECTRICO Y ELECTRÓNICO VEINTINUEVE MIL REGI NO

CUATROCI ENTOS DIECINUEVE PUNTO NOVENTA Y SIETE'

ARTíCULOS METALICOS PARA LA CONSTRUCCIÓN CUARENTA

CUATRO MIL NOVECIENTOS PUNTO SETENTA Y NUEVE, OBRAS

MATERIATES Y ARTICULOS DE CONST RUCCIÓN Y REPARACIÓN REGI AVO

SETENTA MIL SETECIENTOS CINCUENTA Y SEIS, PRODUCTO

OUIMICOS BASICOS MIL CUATROCIEN TOS, COMBUSTIBLE Y

LUBRICANTES OCHOCIENTOS TREINTA OCHO CUATRO
PTIMO

CINCUENTAY TRES PUNTO NOVENTAY CIN co, UNIFORMES CINCO R RS

MIL DOSCIENTO S CINCUENTA Y NUEVE, HERRAMIENTAS MENORES

CIENTO CINCUE NTA Y CINCO NOVECIENTO S PUNTO NOVENTA Y

SEIS, REFACCIO NES Y ACCESORIOS MENORES DE EDIFICIOS

SESENTA NUEVE PUNTO CERO CERO, REFACCIONES Y
REGI

ACCESORIOS MENORES DE EQUIPO DE CÓMP UTO Y TECNOLOGÍA

DE INFORMÁTICA DOS MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y UNO'

REFACCIONES Y ACCESO RIOS MENORES A EQUIPOS DE

TRANSPORTE OCHENTA Y SE IS MIL CUARENTA Y SIETE TREINTA Y
IDOR OUINTO
-§>3 - .fC, lcl

ctNCO, REFACCIONES Y ACCESORIOS DE MAQUINARIA Y OTROS
REG22

EQUIPOS SETENTA Y SIETE OCHENTA Y CUATRO PUNTO

CINCUENTA Y TRES ESTO ES EN CUANT O A MATERIAL Y

SUMINISTROS, EN CUANTO A SERVICIOS GENERALES SERIA

ENERGIA ELECTRICA DOS MILLONES CIENTO DIEZ Y OCHO R R CUARTO
aja,

SETECIENTOS OCHENTA Y SIETE PUNTO DIEZ Y SIETE, AGUA

DOSCIENTOS CUARENTA OCHOCIENTOS CUAR ENTA Y TRES,

TELEFONiA TRADICIONAL MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y SIETE,

SERVICIO POSTAL Y TELEGRAFICO CATORCE MIL QUINIENTOS REGI DOR TERCERO

TREINTA Y OCHO PUNTO VEINTITRE,S, ARREND AMIENTO DE

EDIF ICIO CINCUENTA Y CUATRO MIL QUINIENT OS VEINTE,

ARRENDAMIENTO DE INMOB ILIARIO Y EQUIPO EDU CACIONAL Y
NDO

RECREATIVO CIENTO CINCO MIL SETECIENTOS DOS PUNTO

SESENTA Y UNO, ARRENDAMI ENTO DE EQUIPO DE TRANSPORTE

UN MILLÓN CUATROCIENTOS SETENTA, ARRENDAM IENTO DE

MAQUINAR IA Y OTROS EQUIPOS'--..-.-
----------TOMA LA PALABRA EL CIUDADAN o ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGI R PRIMERO

REGIDOR SEGUNDO: SI BUENO HAY UN DATO TESORERO OUE ME

BRINCA POR SU CONDICIÓN DE CIFRA ATIPICA EN SERVICIOS

GENERALES, DE HECHO AHI LE PEDIR IR OUC SU PERSONAL

AUXILIAR CHECARA ñnoa ¡¡As 2o8o58oo $7 PESOS MAS PESOS

MENOS PARA QUE LAS CIFRAS, AJUSTE ESTE DATO LO SAOUE LO

OBTUVE CON UN PROCEDIMIENTO MUY SENCILLO, TENGO UN

ACUMULADO HASTA EL MES DE AGOSTO CON EL HISTORIAL HICE

PRE NTE
UNA OPERACIÓN MUY SENCILLA PERO NO SE SI USTED HAVISTO

MUNICIPAL
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EL H rsroffii$s8ü{yrc r os GEN ERALEs ESpEcf Fr oAMENTE sr
USTED SEqÉA§fÉÑÉMbS DE ENERO NADA MAS, QUIERO ESTOY Y
MENCIONANDO SUS DATOS PARA TODO EL CABILDO EN EL MES DE

SE TARIO DEL H
AYUN IENTO

REGI VENO

RE tDo TAVO

R RS PTIMO

REGI TO

ENERO FUERON $2,3OO,OOO.OO EN EL MES DE FEBRE
$2,7OO,OOO.OO EN MARZO 14 MILLONES QUE NOS BRINCÓ EN SU
MOMENTO EN GASTOS EN SERVICIOS GENERALES, DE HECHO EL
ESTA LO DIVIDIÓ EN SERVICIOS PERSONALES, BEBEDEROS Y
SUMINISTROS Y SERVICIOS GENERALES DE LOS TRES EL MAS
IMPORTANTE SERVICIOS GENERALES REPITO EN EL MES DE
ENERO $2,300,000.00 FEBRERO $2,700,000.00 MARZO BRINCA 14
MILLONES EN ABRIL DISMINUYE MAS O MENOS $8OO,OOO.OO Y
QUEDA EN $13,OOO,OOO.OO EN MAYO CUANDO ES DE PARTICIPACIÓN,
QUE QUEDE ASENTADO EN UN ACTA DE CABILDO YO LE SEÑALO
TANTO EN SERVICIOS PERSONALES Y SERVICIOS GENERALES
SEÑALO OUE LA TESORERÍA INDEPENDIENTEMENTE QUIÉN SEA EL
TITULAR QUE LO SOLICITÓ AL FUNCIONARIO,
INDEPENDIENTEMENTE OUIEN EN ESE MOMENTO TENIA LA
TESORERIA, QUE HAGA UNA REVISIÓN A DETALLE PORQUE Sf
PROYECTAMOS ESTO PARA FINALES DE DICIEMBRE PARA
OCTUBRE O ESTAS FECHAS SEGURAMENTE Y VAMOS A TENER
PROBLEMAS FINANCIEROS PARA EL MES DE JUNIO, NO
soLAMENTE sE LLEVó A cABo st No AUMENTó A gr 1,000,000.00 EN

JULIO BAJÓ A $9,3OO,OOO.OO EN AGOSTO NOS FUIMOS FUERTES A
$15,OOO,OOO.OO Y AHI VIENE EL DATO ATIPICO Y ME GUSTARIA QUE
SI USTED TIENE UNA IDEA, PORQUE YO LO DESCONOZCO, LAS VOY
A CONOCER A PARTIR DE LA INFORMACIÓN OUE ME ESTE DANDO
USTED PARA EL MES DE SEPTIEMBRE, USTED TIENE $7,805,OOO.OO
PESOS MAS PESOS MENOS, TE ESTA HABLANDO QUE ES LA MITAD
LA PREGUNTA ES ¿QUE TIJERETEARON QUE CORTARON QUE
PODARON? SI EN RELACIÓN OUE N M[ ME QUITARON EL SUELDO DE
MIS DOS ASISTENTES AUNQUE HAGO EL CALCULO DE LO QUE YO
LE PAGABA A OSIRIS O LE PAGABA AL OTRO PUES NO ME DA, ASi
EN RELACIÓN DE LOS VALES DE GASOLINA QUE TAMBIEN SE ME
QUITARON NO ME DA, SI LE SUMO AL CORTE LO QUE LE HICIERON
AL REGIDOR QUINTO TAMPOCO ME DA Y LO QUE LE HICIERON A LA
SiNDIco QUITÁNDOLE A SU PERSONAL, DANDOLO DE BAJA
TAMPOCO ME DA, ENTONCES QUIERO PREGUNTAR PARA POR LO
MENOS DECIR BUENO CONTRIBU|A LA FORMA DEL GASTO POR LO
MENOS, PORQUE YO TENGO SOLO MENOS 2 TRABAJADORES Y NI
LA SINDICO TIENE LOS SUYOS Y NI LA QUINTA, POR QUE LOS
DEMAS Sf LO TIENEN EL REGIDOR PRIMERO, EL ALCALDE YA NI SE
DIGA POR SUPUESTO..-
--_----COUEruTANDO EL ALCALDE, CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA: YO TAMBIEN RECORTE PERSONAL...

-?*J Q.r
REGIDOR OUINTO
t-z-o) -)4\.1

REGI R CUARTO

NDO

REGID R PRIIVIERO

DI o

PRE NTE
MUNICIPAL
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REGIDOR TERCERO
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------ JiHhqHÉhSü^roMA LA 
'ALABRA 

EL REGTD.R 
'EGUND.,CIUDADANORRÓBERTo LÓPEZ ARÁN: Lo TIENE EL REGIDoR

SE ETA IO DEL H
AYUN IENTO

REGIDOR REGI NOV

REGI VO

R RS PTllvlO

REGIDO o

SEXTO, REGIDOR SÉPTIMO, REGIDOR NOVENO, ¿SI LOS TIENEN?
PORQUE YO NO LOS TENGO, QUIERO PREGUNTA RS lnouiesrÁ LA
DrsMtNUctóN puES ESToy coNTRtBUyENDo NADN UAS OUIERO
SABER cUÁLES FUERoN.
---....---DICE EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNIcIPAL, DíGALE CUANDo TENGAMoS EL
RESULTADo DE LA AUDIToRÍA, Y coMENTA EL TESoRERo, DEJA
cHEcAR Los DATos ursróntcos euE sE ME ptDE yo roonvfn
ApENAS touÉ Hece eutNcE o vEINTE ofes. -----------
----------corulruúe coN LA pALABRA EL REGIDoR sEGUNDo,
ctuDADANo RoBERTo lópez anÁH, t¡l pREGUNTA, r.¡o, H¡i
PREGUNTA ES QUE NO TIENE UN MES, MI PREGUNTA ES SON DE
GASTOS EN SERV|CIOS GENERALES ¿NO LE PARECE RtiptCO ¡
USTED? SI USTED DE PRoNTo DE LA NoCHE A LA MAÑANA EN UN
MES DE 1s MTLLoNES DE GASToS A $7,000,000.00 R tr¡l ue BRTNCA
PORQUE No SABE oUE ESTA SUcEDIENDo No, oUE BUENo Yo
QUISIERA QUE ESTUVIERA EN CEROS NO, PERO ALGO TENEMOS
QUE GASTAR EN SERVICIOS GENERALES MI PREGUNTA ES EN
DoNDE AJUSTó usrED LA poDADoRA, EN DoNDE e¡usró el
MACHETE pARA coRTAR. yo tNslsro st Lo AGARRó pARA Mt
pERSoNAL y sE Lo RGRRRó PARA EL pERSoNAL oe u sfr.¡otco,
pARA EL REGIDoR eutNTo, los oeuAs No, Los MANTTENE
INSISTO PORQUE EN OTROS RUBROS SE HICIERON RECORTES
PARA LLEGAR ExACTAMENTE A ESE DATo USTED Io esTA
PRESENTANDO REGIDOR TERCERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PR NTE

---------EL CONTADOR CARLOS MANUEL I'irenti¡¡ez onrí2,
TESORERO MUNICIPAL, DICE: QUE LO ESTE PRESENTANDO PERO
DEScRAcTADAMENTE yo rouÉ LA resoneRfe EL 24 DE
SEPTIEMBRE CUANDO YA CASI TODOS LOS DATOS ESTABAN
MAQUINADOS

-------.COMENTANDO EL REGIDOR SEGUNDO. CIUDADANO
RoBERTo tópez aRÁ¡¡: MAeutNADo No. RESpoNDE EL
TESoRERo MUNtctpAL, coNTADoR cARLos MANUEL ruaRtír.¡ez
ORTIZ: ME REFIERO A QUE ESTABA PRoCESADA LA INFoRMncIÓru.
NUEVAMENTE COMENTA EL REGIDOR SEGUNDO: HAHAHA PoR oUE
MAQUINADA SE REFIERE A OTRA COSA A LO QUE ACLARA EL
TESORERO: MAOUINADA ME REFIERO PASADA AL SISTEMA.
PREGUNTA EL REGIDOR SEGUNDO ¿ENTONCES No TIENE
RESPUESTA PARA ESO?
..-.------TOMA LA PALABRA EL LICENCIADO EN CONTADURIA, JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO:TESORERO HACE

o

I\iIU NI IPAL

13.^\o, P'v
REGIDOR OUINTO;LZ-o3-24\n

REGIDOR CUARTO
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lAIúIENTO

RATO LE P
L

OMPARATIVO DE LOS BALANCES ME DIJO

QUE EFECT ERN EI MES DE SEPTIEMBRE EN ESTADO DE

ACTIVIDADE N EL BALANCE GENERAL, SE SUPONE ES EL 31 DE REGID

DICIEMBRE AL BALANCE CUAL DE LOS DOS ES VERiDICO EL DE

SEPTIEMBRE O EL DE DICIEMBRE PORQUE EN UN DATO ME PON

LE PREGUNTO ES SEPTIEMBRE Y ME DIJO OUE Si.

-.--..----EL CONTADOR CARLOS MANUEL MARTíNEZ ORTíZ,

TESORERO MUNICIPAL, RESPONDE: TODO S LOS DATOS AL MES DE

SEPTIEMBRE
-..-------XUCVNMENTE EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN

CONTADURIA, JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, COMENTA:

ESTA MAL, COMO SE LLAMA, LO HICIERON MAL AL MES DE

§Eprte¡¡eÉe. RESPoNDIENDo EL TESoRERo: EL slsrEMA TE Lo

ARROJA ASI LA BALANZA. CONTINUANDO CON EL USO DE LA VOZ'

EL REGIDOR SEXTO, OICE:iO SÓLO ESTOY PREGUNTANDO SI ESTA

EL MES DE SEPTIEMBRE O SEA QUIERO DECIR QUE TENEMOS UN

SNIOO NEGATIVO A LAS CUENTAS, AHORA TENEMOS UN SALDO

POSITIVO CON REFERENCIA RECUERDEN AL MES DE AGOSTO' YO

DI MIVOTO EN CONTRA PORQUE COMPARADO A LOS 36 MILLONES

AL MES COMPARADO OOé H¡II- DIECISIETE COMO DICE AOUI YA

HrcIUOS RECORTE COMO DICE EL REGIDOR, YO CREO HICIMOS

MAGIA CON ESTO PORQUE YA TENEMOS UN SUPERAVIT BUENO

COMPARADO CON EL DEL OTRO AÑO, ESO ES MUY BUENO NO SABE

óÚE';téóñERó óÚE-BUENo QUE ESo FUERA vERÍDrco ES

ESTADO FINANCIERO PCESENTROO POR LA ADMINISTRACIÓN

FÁsÁon poR sEpTtEMBRE Dos MIL DlEclslrE, ES Lo QUE usrED
L§i ÉiiNrEi'{óó eóuiLó§ óeros soN FALSoS AQUI ESrÁ LA

CUESTIÓN FINANCIERA LA PUEDE CHECAR.
---....--.TOMA LA PALABRA EL CONTADOR CARLOS MANUEL

rvr¡nrÍue2 oRT¡z, TESoRERo MUNIoIPAL: coN ToDo RESPETo

E§iÁ irlronrr,rAclóN LA EMIrE EL slsrEMA Yo No Lo HAGo, EL

óórr¡pnnnlvo HoNESTAMENTE Yo sóLo ME ABoQUE A REFLEJAR

LO DEL MES DE SEPTIEMBRE, CONTADORA PODRÍA DECIR SU

optrutótt AL RESPECTo. ---------
..------..HACE USO DE LA VOZ LA CONTADORA PATRICIA DE JESUS
qurNreio nenuÁ¡loez, EXPLIcANDo A Los PRESENTES: EL

coMpARATtvo ES AL si'oe olcleN¡BRE YA Lo ESTABLECe nsl re
LEy euE Los coMPARATlvos DE lR slruRclÓru FlNANclERAcoMo
ESTADOS GENERALES SE COMPAREN AL 31 DE DICIEMBRE DOS MIL

DTECISITE.----
-----.----EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN

FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, COMENTA, OK CONTADORA YO LE

olnin usreo ocupnnA EL cARGo ENToNCES Y usrED ME

riPr-íCNNN CÓHiIO ESTA LA SITUACIÓN, LE DIGO PORQUE POR OUE

SEC ETARIO DEL H

AYUN IENTO

o ENO

REGI

RE RS PTlt\¡o

REGID

VO

REGIDOR QUINTO
2Z-o3'-^)l'i

R CUARTO

REGIDOR TERCERO

DO

REGI R PRIMERO

PRES NTE

o

MUNICIPAL

r
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x?x§,'^Hm$üáytriÉ?y,???BrsisuEi,TJáft Fir+:s
EL ESTADo DE ACIVIDADES, Lo vot_vl e pREGUNTAR y Lo
ReperfR EL MES pASADo AL ESTADo FtNANCtERo yo No Lo

SEC TARIO DEL H
AYUN IENTO

REGI NO NO

REGI

REG R PTIMO

REGID

RPROSE PoRQUE HRSIR UNIR pÉnoloe DE 36 MILLoNES DE PE
COMPARADO A AGOSTO DOS MIL DIECISIETE, YO AHORITA, YO VEO
LOS CAMBIoS Y LEs DIGo PUES ouÉ gueN¡o YA TENEMoS
GANANCIA COMPARADA CON EL DOS MIL DIECISITE, PERO
RESULTA QUE NO ES, SUS DATOS SON A DICIEMBRE Y NO A
SEpIEMBRE Lo euE sE esrA puBLtcADo EN TRANSPARENcIA
DOS MIL DIECISIETE, ENTONCES YO NO TENGO COt¡ OUE
COMPARAR SI EFECTIVAMENTE.-.---------
-_----.-LA CONTADORA PATRICIA DE JESUS QUINTERO
HeR¡rÁr.¡oez, CoMENTA: se poonlR HAcER uN coMpARATtvo
ApARTE poReuE sóto erurre EL stsrEMA ASf y ASI Lo rENEMos
QUE PRESENTAR COMPARADO CON EL MES DE DICIEMBRE..-......-.
------....DE NUEVO TOMA LA PALABRA EL REGIDOR SEXTO,
LICENCIADo EN coNTADUnfR ¡uII.I FRANcISco CRUZ LoRENCEZ:
TE REITERO MI PREGUNTA BUENO LE REITERO LA PREGUNTA QUE
YA LE HABIA ECHO HASTA EL MES DE AGOSTO SE VIENE DANDO UN
COMPARATIVO DE MES CON MES, AHORA RESULTA QUE ME LO DA
ACUMULADO A DICIEMBRE, YO LE PREGUNTO ¿ES SEPTIEMBRE O
DICIEMBRE? Y AHORITA ME VOLVIERON A CONFIRMAR ES
SEpTEMBRE esrAu MAL Los DATos EsrÁr.¡ MAL Los DATos euE
ue esrAu pRopoRctoNRl.too Rsí ME Lo DIJERoN yo No Lo DIJE.

AVO

REGIDOR OUINTO
Zz- o] -2qt 9

coNTADoR cARLos MANUEL lulnriuez onrí2, TESoRERo
MUNICIPAL, DICE: EL ACUMULADO ES DOS MIL DIECISITE A DOS MIL
DIECIOCHO SEPTIEMBRE Y LO QUE EL SISTEMA TOMA COMO
ACUMULADo cENERAL Lo euE se ronH¡ó. RESpoNDtENDo EL
REGIDoR SExTo, LIcENcIADo EN coNTADURIA JUAN FRANcISco
CRUZ LORENCEZ: HA TESORERO ESTE ESTADO FINANCIERO QUE
ves Roui, ES AL 31 DE DtctEMBRE Lo pUEDES coNSTATAR EN EL
BALANCE ES EL RESULTADO DE EJERCICIOS CLAROS YO LE DIJE
HABLAMOS EL MISMO IDIOMA. -----------...TOMA LA
pALABRA EL REGIDoR SEGUNDo, ctuDADANo RoBERTo tópez
rRÁH: vo rNsrsro, ESTE EL EL cotNcrDo coN EL poReuE Lo
pLATtcAMos, yo Lo oBSERVE re¡¡gtÉN, NosorRos rENEMos
TAMBIÉN uN coMpARATlvo, cóH¡o l-o HeclR LA ANTERIoR
TESoRERA No Lo sE pues ES su TRABAJo pERo st Nos
PRESENTABA UN HISTORICO AJUSTADO AL MES DE TAL MANERA
QUE yo poofR tn vENDo, poDfAMos pREGUNTARNoS EN voz
ALTA ¿QUE CASO TTENE, eN OUÉ AYUDA TENER UN COMPARATTVO
DEL MISMo Tues oeIRÑo PASADo? BUENo EN MUCHAS coSAS No

..EL

REGI R CUARTO

REGIDO TERCERO

DO

REGI R PRIMERO

PRE NTE
MUNICIPAL
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COMoSA\ahFrh(II/I}ÉÑro Y NoS PERMITE PREVER MES CoN MES
ACCIONES QUE FAVOREZCAN EL MEJOR APROVECHAMIENTO
Rpltclctótt DE Los RECURsos púellcos, pERo AHoRA Nos DA

SE ETARIO DEL H

EL ACUMULADO DE DICIEMBRE YO LO TUVE QUE HACER DE ESA
MANERA AGARRE pApEL y t_Aplz, m cALCULADoRA y err¡pecÉ R
HAcER EL AJUSTE No LES cosrRnÁ HAcER EXAcTAMENTE Lo
MrsMo, usrED DtcE euE EL stsrEMA Lo ARRoJA nsf peno
peRuirRve yo LE ENTREGo uN coMpARATtvo DEL MES DE
SEPTIEMBRE DOS MIL DIECIOCHO AL DOS MIL DIECISITE NO LO
PUEDO HACER DE ESTA MANERA, ESA ES UNA Y LA OTRA ES QUE
YA APENAS TOIr¡Ó EI CARGO SREIR USTEO LO OUE IBA A TOMAR EN
SUS MANOS, NO LO EXIME A TOMAR SU RESPONSABILIDAD DE
coNoctMtENTo EN euE ESTÁ EN tesoReRfe.

___________-________EL CONTADOR CARLOS
MANUEL ruantir.¡Ez onrí2, resoRERo MUNtctpAL, DtcE: cLARo
OBVIAMENTE A LO QUE ME REFIERO PARA REVISAR LA
OPERATIVIDAD QUE UNo IIevR H¡As APARTE, SI Lo VoY A HACER
PORQUE LO TENGO QUE HACER, EN CUANTO EL OTRO PUNTO QUE
ME DrcE euE LA TESoRERA ANTERIoR pReseNró uN
coMpARATrvo HActENDo ESo yo No Lo sRaíR eue to
PRESENTABA, SI YO LO HUBIERA SABIDO OUE LO PRESENTABA SI,yo Lo HUBTERA pRESENTAoo nsl, pERo EN Lo postBLE y EN LA
PRÓxIMA PRoPUESTA DE ESTADoS FINANCIERoS Yo LESpResrruro Rsf.
EL REGTDoR SEGUNDo, ctuDADANo RoBERTo tópez anÁru, e¡t
USO DE LAVOZ DICE: CON TODO RESPETO QUTERO REFRESCARME
LA MEMoRTA, El ofe Dos DE ocruBRE euE usrED pReserutó eL
CORTE DE CAJA EN LA PARTE FINAL SI NO ME EQUIVOCO DEL
ANALtsts DE LA olscuslót¡, yo LE DIJE EN tR pnóxlrr¡Rs
oCASIoNES SERIA CoNVENIENTE oUE USTED FoRMARA UNA MESA
DE TRABAJO NO SOLAMENTE CON I-R COIT¡ISIÓN DE HACIENDA, QU
No HA TENtDo coN ELLos, coN Los oeuAs euE ESTEMoS
INTERESADOS E INTEGREMOS PARA QUE NOS ALLEGUE ESA
lruroRuRctót¡ y Nos stRVA ESTA MESA pARA TRATAR DE
ANALIZAR A BUENA PLUMA ESTOS DATOS QUE ES COMPLICADO, SI
LO ESTAMOS HACIENDO ES PORQUE NOSOTROS CON NUESTROS
RECURSoS ME REFIERo DE DATos sAcAMos tR lNroRn¡Rclóu,
ESTo euE ESToy pREGUNTANDo soBRE 50% EN olstr¡t¡tuclóru oe
GASTOS DE GASTOS DE SERVICIOS GENERALES, PORQUE YO LO
OBTUVE Y LO TUVE QUE SACAR PORQUE ESTOY INTERESADO NO
EN ATACARLO A USTED, PORQUE NO ES PERSONAL ESTOY
INTERESADO PORQUE NOSOTROS PODAMOS PRESENTAR ANTE
LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES DATOS FIDEDIGNOS QUE ES

AYU IENTO

REGI NO NO

REGI R

REGI \to

REGID TO

B-.rl PJ
REGIDOR OUINTO
a¿-o3 -2< t I

.t
REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

UNDO

REGI PRIM ERO

PR ENTE
MU N ICIPAL

I
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REGI ENO

REGI

RE PTIMOS

REGID TO

DONDE ESTAMOS EMPANTANADOS, YO LE SUGIERO LE VUELVO A
HACER LA RECOMENDACIÓN CITE A REUNIÓN DE TRABAJO ANTES
DE LLEGAR A CORTE DE CAJA Y ESTADOS FINANCIEROS Y VAMO
A TENER UNA BUENA DISCUSIÓN QUE LE VA A PERMITIR A USTED
SABER CUÁLES SON LAS DUDAS DESPEJAR ESAS DUDAS Y
CUANDO LLEGUE USTED AOUI YA ESTA TODO ARREGLADO.

----------EL LICENCIADO EN
CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO, COMENTA: TESORERO YO TAMBIEN PARATERMINAR, CADA
VEZ QUE VAYA A DAR UNA INFORMACIÓN USTED PRIMERO
PREGUNTÉSE OUÉ LE VAMOS A DECIR NOSOTROS O QUÉ LE
VAMOS A PREGUNTAR NOSOTROS, ¿POROUE? PORQUE YO LE
PREGUNTO NO UNA SINO DOS O TRES VECES QUE USTED ME SALE
CON UNA CUENTA ERRÓNEA QUE NO ES CADA VEZ QUE ME VAYA A
DAR UNA RESPUESTA DE QUE ACABO DE ENTRAR, COMO DICE EL
REGIDOR ESO NO LO EXIME DE SABER LOS NIJMEROS ESTO ES
CUESTIÓN DE NI.JMEROS NO ES CUESTIÓN DE OTRA COSA, POR
ESO LE DIGO NADA MAS Y SIEMPRE LE PREGUNTO ANTES CÓMO
ESTAN LAS COSAS.
LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, DICE: YO TENGO NADA
MAS UNA PREGUNTA CONTADOR AQUi EL TESORERO ES USTED O
ES EFREN O SEA.
RESPONDE EL CONTADOR CARLOS MANUEL MARTíNEZ ORT¡Z,
TESORERO MUNICIPAL: BUENO ELLOS SON LOS QUE ME AUXILIAN
Y CREO QUE CUANDO UNO VA A PRESENTAR TIENE DERECHO A
QUE LO AUXILIEN.
NUEVAMENTE LA SÍNDICO ÚruICR, CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, DICE: PERO SI ESO FUE HACE UN MES PERO NUEVAMENTE
vEo QUE OTRA VEZ LO HACE. ----------------------EL
CONTADOR CARLOS MANUEL MARTíNEZ ORTíZ, TESORERO
MUNICIPAL, COMENTA: CREO QUE NO HAY NINGI,N
INCONVENIENTE.
-..-------UNA VEZ MAS EN USO DE LA VOZ, LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SINDICO ÚruICN, COMENTA: CREO QUE CUANDO
ALGUIEN TIENE UNA BUENA EXPERIENCIA NO CREO SEA
NECESARIO, A LO QUE RESPONDE EL CONTADOR CARLOS MANUEL
MART¡NEZ ORTíZ, TESORERO MUNICIPAL: CREO QUE ES VALIDO
VERDAD.
-......-.-TOMA LA PAIABRA LA LICENCIADA BEATR¡Z PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO: ES VALIDO QUE TE ACOMPAÑE PERO NO QUE
INTERVENGAN DENTRO DE, ES VALIDO TE ACOMPAÑE POR SITÚ
REQUIERES PERSONAL QUE TE ACOMPAÑE PARA QUE TE SIENTAS

REGIDOR QUINTO2LL-o) -2él\

R DOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

U

REGI R PRIMERO
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PERO ELLOS NO
AL CABILDO, LA
TÚ, POROUE TÚ

SEC IO DEL H
AYUN IENTO

REGI NO NO

REG¡

RE PT \itO

REGI

MAS A
TIENEN E 0ü DAR NINGUNA EXPLICACI ót'l
EXPLICACIÓN AL CABILDO LA TIENES QUE DAR
ERES EL TESORERO ,PERO NO HAY NINGÚN PROBLEMA QUE T
ACOMPAÑE, PERO TÚ ERES QUIEN DEBE RESPONDER AL CABILDO
NO TÚ PERSONAL POR FAVOR
--....--------------EL REGIDOR PRIMERO, CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, COMENTA, YO VEO QUE HASTA AHORITA HA
RESPONDIDO EL NO HAN INTERVENIDO ELLOS.

-------...-COMENTANDO EL CONTADOR CARLOS
MANUEL MARTÍNEZ ORT|Z, TESORERO MUNICIPAL: YO SÓLO LE
PEDÍ UNA OPINIÓN A LA CONTADORA QUE ES LA QUE LLEVA EL
SISTEMA A LO QUE DICE LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO: NO ELLA TAMBIEN EXPLICÓ AOUÍ LO QUE
PREGUNTÓ EL REGIDOR. ---LA SÍNDICO t]IruICE,
CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, DICE YO QUIERO HACER
NADA MAS UNA PEQUEÑA OBSERVACIÓN, ESTE, AHORA SI OUE, YO
NECESITO ASÍ CÓMO SE HIZO EL TRABAJO DE CORTE DE CAJA, YO
NECESITO NUEVAMENTE INFORMACIÓN Y ESTE, PARA PODER
ADQUIRIR LOS ESTADOS FINANCIEROS PORQUE SI HAY UNA
PEQUEÑA, HAY DOS PEOUEÑOS DETALLES QUE NO ESTOY DE
ACUERDO, VERDAD. --.-------EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, PREGUNTA ¿CUALES?
RESPONDIENDO LA SINDICO ÚNICA, CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, PoR DECIR EN LoS GASToS VER LA DIFERENCIA NADA MAS
QUE HAY EN LOS $7,865,317.23 (S|ETE MTLLONES OCHOCTENTOS

t

o

SESENTA Y CINCO MIL TRESCIENTOS DIEC
ESE ES EL ÚruICO PUNTO DETALLE.
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUN|C|PAL, PREGUNTA CUANTO HAy DE DTFERENCTA ¿5Oo/o?. ----

LA
CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO t]ruICN, RESPONDE,
sl, EL 5o%, ESTAMoS HABLANDo DE $1s,s43,512.00 (eutNCE
MILLONES QUINIENTOS CUARENTA Y TRES MIL QUINIENTOS DOCE
PESOS OO/1OO M.N.) ENTONCES SI ES UNA GRAN DIFERENCIA. YO SI
PEDIRIA O MÁS TIEMPO EL DfA DE MAÑANA NO SE PORQUE SI ES
ALGO.----------- __________________-_EL

CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, COMENTA HABER NOS ESTAMOS REGRESANDO, O SEA
LA DE AGOSTO QUE PRACTICAMENTE NOS LA PASARON EL MISMO
DIA EH, 25, QUE FUE EL MISMo DIA EN QUE TAMPoco NoS
PRESENTARON LOS ESTADOS FINANCIEROS. DICE EL REGIDOR
SEGUNDO: NO, FUE EL 24, CONTINI,IA EL ALCALDE: FUE EL 24 SE

ISITE PESOS 23ñOO M.
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ESTADOS FINANCIEROS Y FUE CUANDO PEDÍ
EL CAM
TRABAJ

TESORERA, ENTONCES CREO QUE HOY HAY UN
EMOSTRADO, SE ESrÁ pnesexrANDo, poReuE yA REGI

ESTAMOS APROBANDO ACTUALMENTE UNOS ESTADO
FINANcIERoS cREo QUE yR lo oeuAs rEruoRI A QUE IR A OTRO
TtPo DE Rrvlstón.
EL REGIDoR sEXTo, LtcENCtADo EN col.¡rRouRln JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, PREGUNTA: ¿A POCO TENEMOS
TANTO DINERO? DIGO, PARA DARLE A MUNICIPIO ¡IO, SCOÚU ES
LO QUE ME REPORTA EL BALANCE,-
-------...E1 CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, RESPONDE: Sf. ---------------
---:---EL REGTDOR SEGUNDO, CTUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, DICE HAY VARIOS PUNTOS, PERDON HAY VARIOS PUNTOS. .
------....E1 REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, COMENTA: 194 MILLONES DE PESOS,

REGI

APRO&dHü
AMlENTO

¿Sl LOS TENEMOS JUAN ANTONIO?.
-------EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, RESPONDE: Sf, EN CUENTAS, EN LAS
DIFERENTES CUENTAS DE BANCO,
.-------...E1 REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, COMENTA: ESO ES LO QUE
NECESITAMOS ANALIZAR, SI EFECTIVAMENTE ES TANTO EN
BALANCE, O SEA, YO LE REITERO LA BALANZA ME LA ACABAN DE
PRoPoRCIONAR AHORITA ELLOS, SE TARDAN ¿QUE TE GUSTA?,
ESTAMOS A DIA 24 PARA ANALIZARLO Y PRESENTARNOS UN
BALANCE A ESTA FECHA, QUIEREN QUE NOSOTROS
RESOLVAMOS AHORITA EN MEDIA HORA Y CHECANDO NOSOTROS
EL ESTADO
-----...-.EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA PERO TODO EL TIEMPO LO
HEMOS HECHO ASI, TODO EL TIEMPO LO HEMOS APROBADO DE

.-.----.--RESPONDIENDO EL REGIDOR SEXTO, LICENCIADO EN
CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, BUENO, YO LE
REITERO, YO LA VEZ PASADA TAMBIEN Y EN REITERADAS VECES
HE VOTADO EN CONTRA, POR NO PRESENTARNOS LOS REGISTROS
CONTABLES EN TIEMPO Y FORMA, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS
YO NI SE CÓMO VIENE EL ESTADO DE SITUACION FINANCIERA ES
VERIDICO LO QUE ME ESTA DICIENDO PORQUE NO ME DA TIEMPO
Nt DE ANAL|ZAR. ----------------
---:--EL REGTDOR SEGUNDO, CTUDADANO ROBERTO LóPEZ
ARÁN, DICE, AHORA QUÉ BUENO QUE TOCAS ESE PUNTO EN
RELACIÓN PORQUE PUEDE DEJAR DUDAS, PORQUE DEJEME
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soltctrAMos tNFoRMActóN
MI CASO, IBA A MI OFICINA Y
REGABA LO QUE USTED ME

ACABA DE ENTREGAR AHORITA ESE HISTORIAL LO HACf
CoNMIGo, ENToNoES cUANDo Yo VENIA AQUI VENÍA YA coN
CIERTOS DATOS, ASI LO HACIAMOS INSISTO YO A USTED LO
PREVINE LE DIJE SEÑOR TESORERO. -.-------
---------EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESI DENTE MU N ICIPAL, COMENTA, YA LE DIJE YO.--..--.---------.------
-------EL REGIDoR SEGUNDo, ctuDADANo RoBERTo LópEz
rnÁru, stcue coMENTANDo, y coMo BIEN DtcE EL REGIDoR
sExro, LE soltctrAMos ESA truroRH¡Rclóru, AHoRA otscúLpeue
PERo No ES, No ES UN DATo NoRMAL SEÑoR ALcALDE, QUÉ
BUENO QUE YA 50% SE REDUCE EL GASTO EN EL RUBRO DE
ASUNToS cENERALES, sf peRo ¿EN euÉ? ¿DE auÉ MANERA?,
PORQUE TR¡¡ TReuuATIco ES AUMENTAR DRAMATIcAMENTE LoS
EGRESOS ¿NO? CÓMO TRAUMAICO pUeOE SER DE PRONTO
CORTAR DE TAJO EL 50% DE LoS GASToS y RoeuÁs Yo FUI UNo
DE LOS AFECTADOS.
----------LA s[NDrco úNlce, cIUDADANA ARELT BAUTlsm pÉRez,
COMENTA, DE IGUAL MANERA BUENo LA PALABRA AQUÍ EL
REGIDOR ¡.¡I]IH¡ENO DOS, ANTERIORMENTE LA TESORERA NOS
pRopoRcroNABA ToDA LA INFoRMACIóN coN UNA SEMANA DE
ANTICIPACIÓN, Yo SE Lo peof A ESTE, A RECURSoS HUMANoS SE
Io peo[coN TIEMPo YAQUI esrA, oEsoe EL DIEoISIETE DEL MES
DE OCTUBRE Y No ES PoSIBLE QUE EL ofe oe AYER EN LA TARDE
ME TSTEru ENTREGANDO UNA PARTE, UNA PARTE DE ESTo,
ENToNCES Yo DIGo QUE coMo yR sE oue No ME PUEDE DAR
luroRn¿eclóru NADIE, puES coMo coMtstoNADo DE HActENDAyo
NECESITo ESA INFoRMRCIÓN pRnR PoDER Yo A PRoBAR,
ENToNcES ALoALDE yo sfre plDo coN RESpETo poR FAVoR,
couÉurlle A TU GENTE euE Nos ENTREGUEN lR lruroRueclóru,
PORQUE ES PARA BIEN DETODOS, O SEA, ES BENEFICIO DETODOS
o sEA NO I.¡ROR UAS eS UfO, Nl DE TOÑO
.---------EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
pRESTDENTE MUNtcrpAL, coMENTA, DENTRo DE LATESoRenfR r.¡o
HAY NINGUN PROBLEMA
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----------DE LA MtsMA MANERA I-R slt¡olco Ut¡lca, ctUDADANAAREL|
BAUTTSTA pÉnez, DtcE No HRy ouÉ ocuLTAR.----
-----:EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
pRESTDENTE MUNtctpAL, CoMENTA, ELLA ES DE LA coMtstóru oe
HACIENDA, CON ELLA NO HAY MAYOR PROBLEMA, ENTONCES POR
FAVoR, RHf eruleNoETE coN ELLA EN lRs pRóxltr¡As, EN
ADELANTE PARA SU epnoaeclÓI{ Y SIN MAYoR PRoBLEMA, ELLA
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Y SOLICITAR
GUARDAN LOS

LAS VEOE AQUIERA PUEDE ADENTRARSE
INFO SORERIA Y EL ESTADO QUE
INGRESQ 't

LA LICENCIADA BEATRiz prñlveRoARA, REGIDoR eutNT
TOMA LA PALABRA, UN COMENTARIO ALCALDE; HACE RATITO
CUANDO ESTUVIMOS PLATICANDOACORDAMOS TAMBIÉN LA MESA
DE TRABAJO, ENTONCES.
..-...-.-.EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, DICE: ASI ES, --------------
---------LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
CONTINÚA, ENTONCES YO CREO QUE ES CONVENIENTE
OK TESORERO, HACER LAS MESAS DE TRABAJO PARA QUE TÚ NOS
DES LA INFORMACIÓN Y TODAS LAS DUDAS QUE TENGAMOS EN SU
MOMENTO SE ACLAREN Y SIN NINGÚN PROBLEMA LLEGAMOS AQUI
Y VOTAMOS ¿Sl? PERO EN TIEMPO Y FORMA.
----....-.RESPONDIENDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, SE VAN A ABRIR DOS MESAS DE
TRABAJO UNA CON TESORERIA Y OTRA CON OBRAS PÚBLICAS.---_
----------LA LICENCIADA BEATRÍZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO,
DICE ASi ES, COMENTANDO EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, LAS QUE SEAN NECESARIAS HAY OTRO
DEPARTAMENTO QUE... ----.
.....-....NUEVAMENTE LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, DICE NADA MAS OTRA COSA TESORERO, QUE
SEA EN TIEMPO Y FORMA NO VAYAS A VENIR AHORITA EN LA MESA
EN LA MAÑANA PARA APROBARTELA AHORITA EN LA TARDE; EN
TIEMPO Y FORMA Y CON GUSTO. ALCALDE ESTAMOS EN LA MEJOR
DISPOSICIÓN DE TRABAJAR, NO ESTAMOS TE DIGO, Y SIEMPRE TE
LO HE DICHO AOUÍ EN EL CABILDO Y DE FRENTE ALCALDE; NO
ESTOY Nr EN CONTRA DE Tr Nr EN CONTRA DE NADTE ¿SlZ yO
SIEMPRE TE LO DIJE A TI Y LO VUELVO A REPETIR OTRA VEZ, YO
ESTOY AQUÍ PARA TRABAJAR EN EQUIPO, QUIERO TRABAJAR BIEN
ALCALDE, PERO TAMBIEN, POR FAVOR QUE TU GENTE TAMBIEN
PONGA DE SU PARTE PUES PARA HACER UN BUEN TRABAJO Y
NOS EVITEMOS CUALQUIER TIPO DE PROBLEMA DE NO HACER
NINGUNA APROBACIÓN SI LO PODEMOS VER CON ANTICIPACIÓN Y
LLEGAMOS AQUÍ YA CON TODAS LAS DUDAS ACLARADAS, BIEN
ANALIZADO Y NO HAY NINGI,IN PROBLEMA, SOBRE TODO
RECUERDA QUE NOSOTROS ESTAMOS PARA CUIDAR ¿SÍ? EL
DINERO QUE ES DEL PUEBLO, PORQUE NO ES NI DEL ALCALDE NI
DE CADA UNO DE NOSOTROS ES DINERO DEL PUEBLO Y EL PUEBLO
NOS PUSO AQUf PARA CUIDAR EL DINERO, LAADMINISTRACIÓN, DE
UNA VEZ TE PIDO POR FAVOR, TE LO PIDO POR FAVOR TESORERO,
HAGAMOS LA MESA DE TRABAJO Y ESTAMOS EN LA MEJOR
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DISPOSICI BAJAR EN EQUIPO, AL MENOS YO, DE MI
PARTE

UUICN, CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, REGI o ENO
COMENTAPB O ENTONCES, SI CONTINUAMOS MI VOTO ES EN
CONTRA POR ESE DETALLE NADA MAS.

REGI

PRECISIÓN EL AVANCE FINANCIERO

-. ---EL REGIDOR CUARTO, CIUDADANO FRANCISCO JAVIER
M,ENDEZ SALDAÑA; DA SU VoTo EN CoNTRA CoMENTANDo, nxi
SI PODRAS DARME UN TIEMPO PARA ANALIZAR CON MEJOR

VO

LA LICENCIADA BEATRÍZ PIÑA VERGARA, REG¡DOR QUINTO,
DICE YO, DE LA MISMA MANERA TAMBIEN QUIERO QUE QUEDE
ASENTADO QUE NO SE ME DIÓ EN TIEMPO Y FORMA TODOS LOS
FUNDAMENTOS NECESARIOS PARA PODER ANALIZAR.
-------EL REGIDOR SEXTO JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
COMENTA ESTAR EN CONTRA, NO FUERON PROPORCIONADOS A
PETICIÓN MfA POR MEDIO DE OFICIO.
----..-.-.REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCTONAL, MANTFESTó: SEñOR
SECRETARIO PONGA LA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS
PRESENTES.-
.....-----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTA A CONSIDERACIÓN DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA DE LOS ESTADOS FINANCIEROS
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL
2018 (DOS MtL D|EC|OCHO), pOR LO QUE SOL|C|Tó A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFESTARAN EL
SENTIDO DE SU VOTO, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESTDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTTSTA QUtROZ,
REGIDOR PRIMERO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO;
MÓNICA GUADALUPE oRTIz BLANco, REGIDoR NoVENo. EN
CONTRA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO ÚNICR; ROBERTO
LópEz ARÁN, REGIDoR sEGUNDo; FRANctsco JAVIÉR MÉNDEZ
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURfA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEz, REGIDOR SEXTO; tNGENtERO
JORGE RAFAEL ÁIVANEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO. Y EN
ABSTENCIÓN LICENCIADA EN EDUCACIÓN SONIA FÁTIMA CORONA
CHA¡N, REGIDOR SEPTIMO.
--------ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
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MANI
EXIST
VOTO

MO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE
VOTOS A FAVOR, SEIS VOTOS EN CONTRA Y UN

A NCr óru, EN coNSEcuENctA

----------ACUERDO PUNTO §._V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO.JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL, DECLARA: AL EX|ST|R
CUATRO VOTOS A FAVOR, SEIS VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN
ABSTENCIÓN, EN TÉRMINoS DE Lo D¡sPUEsTo en r.osÁnrfculós
270 FRACCIÓN xl DEL CÓDIGO HACENDAR¡O MUNICIPAL PARA EL
ESTADO DE VERACRUZ; 28,35 FRACCIóN Vt. 37 FRACCTóN Vil. 38
FRAC_C|ON Vt, 45 FRACCIóN t, ilt y v,y 72 rñcclót¡ xil DE LA úEy
ORGÁNICA DEL MUNTCIPIO LIBRE, VIGENTE EN EL=óTADO, AS¡
COMO TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LOS
ORDENAM¡ENTOS JURÍDICOS CITADOS, NO SE APRUEBAN, POR
MAYoRíA, LoS ESTADoS FINANcIERo§ ñnEEsporIo.iilnres ru-
uEq DE SEPT|EMBRE, EJERCIC|O FTSCAL 2018 (DOS MtL
DIECIOCHO); SE ORDENA QUE EL DOCUMENTO CUYO cUERpO
CONTIENE LA DESCRTPCIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS NO
APROBADOS SE ANEXE AL ACTA QUE SE LEVANTE, FORMANDO-
PARTE ¡NTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA LETRA SE
INSERTARA PARA TODO EFECTO LEGAL.-CÚMPLASE.-_--.--------
__----EN USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE IvtUNtCtpAL CONSTTTUCTONAL, ORDENA:
SEÑOR SECRETARIO DE LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL
ORDEN DEL DfA.-------
.---...--.ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, DA LECTURA

LA PROPUESTA NO HA REGI NO NO
SIDO APROBADA POR MAYORÍA DE LOS ED ILES QUE INTEGRAN
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPA N, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE

REGI AVO

R R PTIMO

REGIDO o

REGIDOR2Z-o! QUINTO^z(r\\

REGI R CUARTO

REGIDOR TERCERO

AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA:
----------2.-ASUNTOS GENERALES DO

REGI R PRIMERO

PRE NTE

.--..-.---7.1.-EN USO DE LA VOZ, EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, DICE: ESTE,
HABIAMOS DEJADO PENDIENTE LO DEL REPORTE DE CAJA QUE SE
HABIA HECHO EN ESTE PRIMER PUNTO SI, NADA TT¡ES OUE 

-SI

OBVIAMENTE VA AQUEDAR COMO ASUNTOS GENERALES.
ESTANDO DE ACUERDO TODOS LOS INTEGRANTES DEL CABILDO
EN QUE SEA ESTE EL PRIMER PUNTO DE ASUNTOS GENERALES.
PREGUNTA EL SECRETARIO A LOS PRESENTES ¿ENTONCES No
HAY NADA MAS QUE AGREGAR, ALGUIEN MAS, NADIE?
_.---.---7.I.1..TOMA LA PALABRA EL REGIDOR SEGUNDO,
CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN, BUENO ESTE HABER
ESPÉRAME, HABÍA UNA DUDA SOBRE EL CORTE DE CAJA QUE NO
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E YO MI ESTE, NO ME ENTERE DE ESA
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REGIDO ENO

REG AVO

ERez, slt¡olco R R PTIMO

REGI

MODIFIC ISTE HEE YO QUIERO SABER.
----------7.1 .-LA s[I.IoICO ÚNICN, ARELI BAUTISTA PÉREZ, YO NO
HICE LA MO DIFICACIÓN, NO CREA QUE NADA MAS A MI, VOY A
CUADRAR EST

7.1.3.-EL
anÁu NTA, MI PREGUNTA ES ESTA, HEEE YA HAY UN CORTE
DE CAJA, HAY OTRO QUE LO PRESENTA ELLA PERO NO LO

PRESENTA EL TESORERO ¿AHIOUE?.--

E, ESTE CORTE DE CAJA O ESE INFORME.---:.---
iEctooR seouNtoo, cluoRoR¡.,¡o noeeRto López

ANTONIO.
--------7.1,5.-EL REGIDOR PRIMERO, CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA OUIROZ, COMENTA, PERO NO ME DIJO, A LO QUE
RESpoNDE LA ctuDADANA ARELI BAUTtstl pÉRez, s[NDlco
úrurce, HAy LE TENGo QUE LLEVAR DE LA MANo o PRESIoNADo
POR FAVOR HEE. ------------
----------7.1.6.-HAcE uso DE LA voz LA LIcENcIADR aeerniz plÑe

VENCNNN" NEGIDOR QUINTO, PORQUE NO LO PREPARASTE TU' Y
Lo HUBIERAS PREPARADovnoUíLo HUBIERAS EXPUESToY YA

ñÁon-lr¡ns Cór,¡eñreuoo LA ctuDADANA ARELI BAUTISTA pÉnez,

-.7,1,4.-IA CIUDADANA ARELI BAU TISTA P

UNICA, TOMA LA PALABRA: SOY DE COMIS róru oE HAcIENDA ESE
TRABAJo TAMBIEN LO OEEIÓ HABER HECHO USTED SEÑOR

slxorco tlt¡tcR, PoR FAVoR.
....------7,1.7.-COMENTA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
rvlANCXl, pnesIDENTE MUNICIPAL: YA, YA SE TOMO EL ACUERDO'
A LO QUE COMENTA EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; NO' NADA MAS

ESTE.-----------
----------7.1 .8.-EL REGIDoR sEGU N Do, c I u DADANo RoBERTo tÓpez
ARÁN,-COMENTA, ES UNA PREGUNTA ALCALDE LO VA AGREGAR
VERDAD
.---------7.1.g.-EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO
CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; DICE, HA OK ALCALDE ESTE
NoSoTRoS POR CADA COMISIÓN TENEMOS QUE HACER
MOVIMIENTOS. PREGUNTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL ¿MOVIMIENTOS DE

QUE? A LO QUE RESPONDE EL REGIDOR SEXTO, MOVIMIENTOS DE

IR A NUESTROS LUGARES QUE NOS CORRESPONDEN POR

EJEMPLO YO TENGO QUE IR A LOS ESTADIOS TENGO QUE IR

A LOS CAMPOS , EN EL RASTRO HAY QUE VER LOS MOVIMIENTOS
Y EN COMERCIO TENGO QUE IR A VER DONDE ESTAN LOS
AMBULANTES Y QUIENES OTORGAN LOS PERMISOS , ETC,ETC.
ESTA BIEN QUE NOSOTROS ESTAMOS, ESTE PASADOS EN GASTOS,
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MI PREGUN,T&AESIT{YO CREO QUE ESTA BIEN EN HAoERLo A
roDos?&StqpJRH sE Nos HA eutrADo EL ASUNTo DE
coMBU SlrrBjI+.'E[ ct TTDADANo JUAN ANTON tO AGU |LAR MANCHA,
PREStDEl.FE^"lr¡uNclpnl, RESPoNDE euE st, A Lo euE EL
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REGI

REG R o

REG § MO
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LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENC
REGIDOR SEXTO; DICE, PARA AHORRAR OBVIAMENTE
NECESITAMOS AHORRAR GASTOS, YO ESTOY DE ACUERDO Y LE
DICE EL ALCALDE: SI. NUEVAMENTE EL LICENCIADO EN
CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO; DICE, ENTONCES ESA ES LA 'PREGUNTA A TODOS LOS
EDILES NO HAY, ENTONCES SI YO REVISO, NO HAY ESTE
COMBUSTIBLE PARA EDILES. A LO QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL,
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, RESPONDE QUE
NO.
....-----.7.1.1o..HACE USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, Y
PREGUNTA ¿ES TODO VERDAD, NADIE MAS? EL REGIDOR SEXTO,
LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
COMENTA QUE SI, Y EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR SEGUNDO,
CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN, COMENTA, NADA MAS ANOTA
LA PREGUNTA QUE HIZO EL REGIDOR AL ALCALDE.
....-.----7.1.11.-HACE USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO: SE
LLEVA A CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL CORTE DE CAJA
COMO PIDEN USTEDES. VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO
tJrutcR; aHtotilo BAUT|STA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo
LÓPEZ ARAN, REGIDoR SEGUNDo; FRANCISCo JAVIER MENDEZ
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN

REGID TO
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REGIDOR QUINTO
2z-o) -2<:t1

REG
7Z

R LU.A\)9

REGIDOR TERCERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PR NTE

FRANGISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIER
JORGE RAFAEL ÁIVINEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; MÓNIC

o

GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO Y EN ABSTENCIÓN
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTÚN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADA EN
EDUCACIÓN SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN, REGIDOR SEPTIMO.---
-----2J72-EL LTCENCTADO LU|S CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: EXISTEN NUEVE
VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y DOS VOTOS EN
ABSTENCIÓN POR LO TANTO LA PROPUESTA ES APROBADA POR
LA MAYORíA DE LOS EDILES QUE INTEGRAN EL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-
-----¿2.-HAC|ENDO USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO ANTONTO

o

MUNICIPAL
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BAUTIST REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: EN LA
REUNIO OCARON UN PUNTO SOBRE UN ESCRITO QUE
IUETI E róru ANTERIoR DEL cuAL, ESTE, Lo REGI

SOMETI A VOTACI óru, noui Los AMrcos DEL cABrLDo, LoS
COMPAÑEROS Y NO ME LO APROBARON PTRO ROETr¡AS t,I

REGID

AYUNT IENTO

NO

REG 5tr MO

REGID XTO

-¿ .€J.
REGIDOR QUINTO

á-¿-a3 - 2411

REG OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

GUNDO

REGIDOR PRIMERO

PR NTE
MUNICIPAL

DIJERoN rRN¡e¡Ér.¡ euE No sE pLASMARA Lo euE ESTABA
ESCRITO, POR LO TANTO HOY VOY A LEER EL MISMO ESCRITO Y
ADEMÁs METo orRo ESCRrro, voy A DAR LEcruRA rRrr¡etÉN R
OTRO ESCRITO QUE LE H¡RT.¡OÉ A LA TESORERA, EN AQUEL TIEMPO
cuANDo ERATESoRERA, sE Lo MANDETAMBTÉr.¡ soeReRLGUNos
puNTos, ESTE, euE EsrÁgnMos vrENDo EN ESE MoMENTo. ES
EL ESCRtro oel olR pRtMERo DE Acosro, sE Lo MANDE AL
LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO Y DICE ASi: POR IUEDIO DE ESTE CONDUCTO
SOLICITO A USTED DE LA MANERA TT¡AS RTENTR Y RESPETUOSA
AGREGAR EN EL ACTA ¡'IÚUENO 14 ORDINARIA UNA FALLA DEL
RuÁllsts v orscusróru DE Lo euE sE EXpRESó DE Los ESTADoS
FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE JUNIO DEL
PRESENTE EJERCICIO FISCAL EN DONDE SE HIZO EL SIGUIENTE
COMENTARIO EL CUAL SOLICITO SEA PLASMADO EN ESA
ACTA; OlCe RSi: EL PRESIDENTE CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA PREGUNTA A LA TESORERA; ENTONCES LOS
$16,374,8s1.00 lotectsÉts MILLoNES TRESCIENToS SETENTA Y
oUATRO MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y UN PESOS 00/100 M.N.)
QUE PERTENECEN A PARTICIPACIONES Y APORTACIONES DEL ISR,
ESA CANTIDAD ¿SÓLO ES DE LAS SEVO]-UELgNLS DEL SAT,
PERTENECIENTES AL ISR Y DE LA ADMINISTRACION ANTERIOR? A
LO QUE CONTESTA LA TESORERA OUE Sí; OUT SÓIO PERTENECEN
A LAS DEVOLUCIONES POR PARTICIPACIONES DEL ISR A LA
ADMtNtsrRAcróN RrulenloR; TNTERVTENE ANToNto BAUTISTA
QUIROZ; PREGUNTA A LA TESORERA; BUENO, ENTONCES ¿USTED
No HAToMADo NtNcúN RECURSo DE Lo ouE sE HA RECAUDADo
EN EL 2018 DE ISR PARA PAGAR EL ISR DE LR ROTT¡I¡¡ISTNECIÓT.I

ANTERIOR? A LO QUE CONTESTA QUE NO, NO SE HA TOMADO
r{IruCÚru PESO DE LO RECAUDADO DE LAS APORTACIONES
pARTtctpABLES EN ESTA ADMtNlsrnectóru. stN MÁs PoR EL
MOMENTO QUEDO DE USTED IVIUY AFECTUOSAMENTE, COMO
REPITO EL DiA PRIMERO DE AGOSTO FIRMA UN SERVIDOR. DE LA
MISMA MANERA EL 16 DE JULIO LE MANDO OTRO ESCRITO, LE

MANDO UN ESCRITO A LA CONTADORA MARTHA DOLORES QUIROZ
LAGOS TESORERA DEL AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE
TUXPAN Y DICE ASI: POR MEDIO DE ESTE CONDUCTO RECIBA UN

CORDIAL SALUDO Y A LA VEZ HAGO DE SU CONOCIMIENTO LAS
SIGUIENTES ATRIBUCIONES QUE CON FUNDAMENTO EN LO

t'.
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REGI o NO

REGI VO

R R PTt¡/O

REGID o

É coMrstÓ
ASICOMO LAS CUENTAS COMO ÓNOEruES DE PAGO, DE CORTE
DE CAJA, DE TESORERIN V OEUÁS DOCUMENTOS Y EL ARTICULO
45 EN SU FRACCIÓN I. QUIERO SEÑALAR OUE COMO PARTE
INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y DURANTE LA ETAPA
DE REVISIÓN DE LA CUENTA PI,,BLICA PARA ASí PROCEDER A LAS
FIRMAS CORRESPONDIENTES, HE DETECTADO QUE HAN
REALIZADO PAGOS DE LOS CUALES YO NO TENÍA CONOCIMIENTO
Y DESCONOZCO LA APLICACIÓN, JUSTIFICACIÓN, VIAVILIDAD,
FACTIBTLIDAD Y AUTORIZACIÓN PREVIA DE DICHAS EROGACIONES
REALIZADAS POR LA TESORERA MUNICIPAL, DE LAS QUE A
CONTINUACIÓN DETALLO: EL 12 DE ENERO DEL 2O1B SE REALZÓ
uN PAGO POR $4,749,842.00 (CUATRO MTLLONES SETECTENTOS
CUARENTA Y NUEVE MIL OCHOCIENTOS CUARENTA Y DOS PESOS
00/100 M.N.) DE tsR CoRRESPONDTENTEAL MES DE DtCTEMBRE DEL
2017 SEGUN SALDO EN AUXILIAR CONTABLE, PAGO QUE NO
REALIZÓ LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR..---.---...-----.
---------7,2,1..E1 REGIDOR SEGU N DO, C I U DADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, PREGUNTA ¿aUE FECHA? 20 DE NOVTEMBRE?. -------------------
____-7,2,2.-EL C I U DADANO ANTON IO BAUTISTA QU IROZ, REG I DOR
PRIMÉffiCoNTINÚA EN USo DE LA Voz, EL 20 DE MARZO DE 2018
sE REALTZÓ OTRO PAGO POR $1,825,268.00 (UN MrLLÓN
OCHOCIENTOS VEINTICINCO MIL DOSCIENTOS SESENTA Y OCHO
PESOS OO/100 M.N.) POR LA TESORERÍA MUNTCTPAL DE rSR
CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO DE 2015, TAMBIEN OTRO
PAGO QUE NO REALIZÓ LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR.
NUEVAMENTE LA TESORER|A MUNICIPAL VOLVIÓ A REALIZAR OTRO
PAGO DE ISR EL 24 DE MAYO DEL 2018 POR $1,979,700.00 (UN
MILLÓN NOVECIENTOS SETENTA Y NUEVE MIL SETECIENTOS
PESOS 00/100 M.N.) CORRESPONDTENTES AL MES DE JULIO DEL
2OI5 PAGO QUE NO REALIZÓ LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR. POR
LO ANTERIOR DEBO A USTED RECORDAR QUE COMO COMISIÓN DE
HACIENDA MUNICIPAL TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE SUPERVISAR
LOS TRABAJOS REALIZADOS POR LA TESORERÍA PARA QUE TODA
EROGACIÓN CUENTE CON LA DEBIDA AUTORIZACIÓN DE LOS
PAGOS QUE SE REALIZAN EN DICHA ARER Y MAS AÚN ESTAS NO
CORRESPONDEN A NUESTRAADMINISTRACIÓN, POR LO ANTERIOR
SE PRESUME UN EXCESO DE SUS FACULTADES DE LEY, DERIVADO
DE LO ANTERIOR ES PERTINENTE APLICAR LAS MEDIDAS
CORRECTIVAS A QUE HAYA LUGAR PARA LA SANA OPERACIÓN
FINANCIERA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN

REGIDOR QUINTO
LZ-c,!-2.Jl\

REG R CUARTO
z--?, 'z f

REG R TERCERO
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REGI PRIMERO
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DECISIONES,..ESTO LO MANDO YO EL 16 DE JULIO DEL 2018.
ANTERIOR ES DEBIDO A QUE QUIERO QUE QUEDE ASENTADO EN
EL ACTA SEÑOR SECRETARIO.
----------7 .2.3.-EL REG I DoR SEGU N Do, c I u DADANo Ro geRro López
nnÁr.¡,-ron¡n LA pALABRA, Dos, UNA soLA PREGUNTA QUE LE
HRníR Rt- REGTDoR, FoRMA pARTE DE ln coulslót¡ DE HAoIENDA
QUE ES DEBER SUYO VELAR POR LOS INTERESES DE LOS
REcuRSos DE LA HAcIENDA púallcn, ¿HA PRESENTADo LA
DENUNCIA? ES SU DEBER. RESPONDE EL CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO: ESTE YO CREO QUE... YO
CREO QUE ESTO.

,hál§+11![iF]l: Pásina 44de 58

VERACRIJ6lN$f,§QPA,RTICULAR ESPERO QUE LO MENCIONADO EN
uls ríruelEFhEVrRs sERtt coNstDERADAS pARA oRGANtzAR UNA
REuNtót¡ opoRTUNA euE Nos pERMtrA ToMAR LAS MEJoRES

-- ----7 .2.4.-ÉL REG I DoR SEGU N Do, c I u DADANo no genro tÓpez
nRÁN,-coxruúR eN uso DE LA voz, ME PAREoE coRREcro.
poReuE st No Lo nRce esrÁ usrED INCURRIENDo EN UNA
olrRuRclóN, reNoRfR usrED QUE HAcERLo. RESPoNDIENDo EL

CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, YO
cREo euE AeuÍ, BUENo EN su oPoRTUNIDAD sevnnterurR QUE
HACER, YO CREO QUE YA ES, HAY ALGUNAS PERSONALIDADES DE

RouÍ orl .luRio¡co QUE YA Lo ESTAN HACIENDo.
----------z.z.s.- EL REGTDoR SEGUNDo, ctuDADANo noaento LÓpez
nnÁH,-olcr No, poR, pERo tNslsro, ¿Lo ESTAN HACIENDo PoR
VOLUNTAD PROPIA? ¿O PORQUE USTED LO VA A EXIGIR COMO

R

SECRETARIO DEt I-

AYU NTAMIENTO

REGI NO

R RS PTIMC

REGIDO TO

?.-L, P.v
REGIDOR QUINTO?z-o3 -ttt n

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TERCER(

D(

REGIDOR PRIMERC

o

PR NTE

MTEMBRo DE LA coMtslóN or uRcleNoRz
----_--.7 .2,6.-EL CI U DADANO ANTONIO BAUTISTA QU I ROZ, REG I DOR
pRtMERoToMENTA poRQUE sp rsrÁ vlENDo LA NECESIDAD DE
HACERLo, PORQUE ASI SE DEBE DE CONTEMPLAR, HACER LA
DENUNCIA CORRESPONDIENTE.
----------z .2.7 .-EL REG I DoR sEGU N Do, c I u DADANo Roaenro LÓpez
lnÁN, pnecuNTA, ¿ENToNcES st sE vA A HACER LA DENUNCIA?
RESPONDIENDO EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA QUIROZ,
REGIDOR PRIMERO, ESTAMOS VIENDO ESO. A LO QUE EL REGIDOR
sEGUNDo, cruDADANo RoBERTo tópez enÁru, olcr, esrÁr.l
vtENDo, ESTA, coMo ouÉ se PUEDE HACER, cótr,to oue no se
PUEDE HACER; OK. PREGUNTA EL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,

-----------7s.-EL LtcENCTADo EN coNTADUnfR ¡un¡¡ FRANclsco
CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, COMENTA, ALCALDE, ESTE,
coN LoS DIRECToRES DE MI COMISIÓN ELLOS MANIFIESTAN QUE
POR ORDEN DEL ALCALDE, YO TERMINO Y USTED ME DICE SI ES
crERTo o No, euE poR oRDEN DELALcALDE No sE ME oeRAu los

lDo

MUNICIPAL
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NO

VO

PTIMO

LH
'Io

CIER
INGR
MEDI os t',Efr
¿LOS QUE? A LO QUE RESPoNDE EL REGIDoR SEXTo
INGRESOS SOLICITADOS POR MEDIO DE UN OFICIO DE QUE CADA
MES ME DAN LOS INGRESOS TANTO DE COM ERCIO, UNIDAD
DEPORTIVA, RASTRO, PORQUE SOU ÓROENES OE I Rt-cRLoe, Rúru REGI
CUANDO LA LEY ORGÁNICA A MI ME FACULTA PARA SOLICITARLOS

RE

PROPORCIONANDO

Y ELLOS DICEN QUE NO, PORQUE SI ESO ES MENTIRA LO QUE
ELLOS ESTAN DICIENDO, ENTONCES VOY A SOLICITAR LA
REUOCIÓru DE ESA GENTE. DIGO PARA QUE QUEDE COMO PUNTO
I.IRoR Ir¡As, Y ES MENTIRA Lo QUE ELLos MANIFIESTAN soilcriÁneu Re¡¡oclóru DE ESos DtREcroRES, poReuE No ME lo esrlñ

'POR 
ORDEN DELALCALDE NO SE ME ONNAru IOS

CIENTES CADA VEZ QUE YO LO SOLICITE POR
O. PREGUNTANDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL REGI o

REGID TO

.(
REGIDOR QUINTO
¿¿- óf, -rat\

RE R CUARTO

REGIDOR TERCERO

o

REGIDOR PRIMERO

P ENTE
MUNICIPAL

j

_-----..7.3.1.-EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA PUES QUE LO RESUELVAN Y
ENTREGUEN LA oocun¡eNlRclóru. EL LtcENctADo EN
coNtRouRfR ¡ulr.¡ FRANctsco cRUz LoRENcEz, REGIDoR
SEXTO, DICE, PUES ES OUE...--.--
-----re2- PREGUNTA EL CTUDADANO JUAN ANTONTO AGUTLAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ¿YA ENTREGARSE LoS
oFrctos? RESpoNDtENDo EL LtcENctADo EN col.llRounfR .lun¡t
FRANCISCO GRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, ¿CUALES
OFICIOS? NO, YO, YO, YO TODO LO QUE SOLICITO ES PON MEDIO
DE OFICIO TODO, COMENTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ESTA BIEN.
----------7.4.-LA LtcENctADA BEATRIZ plñe veRonRA, REGIDoR
QUINTO, TOMA LA PALABRA, ALCALDE, ESTE, YO QUIERO
coMENTARLE poR AHf yo rENGo l_R coH¡tstótt oe pRorecctó¡¡
CIVIL, HUBO GENTE DEL RETIRO QUE SE ME ACERCO LA CUAL TUVO
PoR RHf, HUBo cIERToS DAÑoS, EH, Yo HeaLE n pnoreccloÑ
ctvrl y les peol euE poR FAVoR FUERAN A vERtFtcAR euE
EFECTIVAMENTE LAS CASAS QUE ESTUVIERAN SIENDO
AFECTADAS ELLOS VERIFICARAN Y ELLOS CHECARAN. RESULTA
DE QUE RHi HRy UNA PERSoNA QUE No TENGo EL GUSTo DE
CONocERLA PERo SE HAoE LLAMAR u¡Ie L[oeR PANISTA, UNA TAL
sEÑoFA poLA, QUE pOR CTERTO D|CE QUE ES SU COMADRE, yO
No sE. RESpoNDtENDo EL ctuDADANo JUAN ANToNto acullln
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, YO NO TENGO COMADRES..-.---
-----7¿1.-DE NUEVo coMENTA LA LtcENctADR gelrnz plñt
VERGARA, REGIDOR QUINTO, BUENO DICE ELLA, EL PROBLEMA
FUE QUE POR ESA PERSONA NO HAN RECIBIDO EL APOYO ESA
GENTE, o sEA cÓMo ES PoSIBLE QUE ESA GENTE HA LLAMADo
Roul Rl AyUNTAMIENTo REALMENTE No se Á oúle¡¡ iE HÁ

,1
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LLAMAD E GENTE IBA A RECIBIR EL APOYO Y NO SE LO
DIER PERSONA DIJO OUEAOU EruIN GENTE QUE
LAA ERA UNA LÍDER PANISTA, QUE TODOS LOS REGID o
APOYO IEGAN A ESA COLONIA TIENEN QUE SER CON EL
YELLA' ENCARGA DE DISTRIBUIR A LA GENTE QUE ELLA QUIERE
AQUÍVAMOS A, AQUI NO HAY LÍDERES ALCALDE, AQUÍ DE LO QUE
SE TRATA ES DE APOYAR A LA GENTE QUE REALMENTE LO
NECESITA..-..
-----ru.-RESPONDTENDO EL CTUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, HABER, PERO UNA
COSA ES LO QUE LE DIGAN Y OTRA COSA LO QUE YO DIGA. ....--.-.-
--........7.4.3.-A LO QUE DICE LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, NO SE LES DIO EL APOYO, NO SE LES
DIO EL APOYO ALCALDE.
..-....-..7.4.4,-EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL EXPLICA: POR ESO, POR ESO. HABER, SE
ESTA LEVANTANDO, HABER, SE ESTA LEVANTANDO UN CENSO DE
TODAS LAS COLONIAS PRECISAMENTE ENTONCES, ACTUALMENTE
DONDE LA GENTE HA ESTADO TOTALMENTE INACCESIBLE, HAY
OTRA PARTE DONDE TIENE DAÑOS EN BARDA, ENTONCES SE ESTA
MANDANDO A PROTECCIÓU CIVII- A EVALUAR LOS DAÑOS PARA
QUE SE INTEGRE UN EXPEDIENTE QUE SE ESTA ENVIANDO A
PROTECCIÓN CIVIL DEL ESTADO Y A SU VEZ PROTECCIÓN CMIL A
NIVEL NACIONAL PARA BAJAR LOS RECURSOS DEL FONDEN
ENTONCES, ES PRECISAMENTE COMO SE HA ESTADO MANEJANDO
LA SITUACIÓN. ENTONCES AQUI SEGURAMENTE YA TIENEN UN
DICTAMEN DE LAS CASAS DAÑADAS, PERO NO ES UNA SITUACIÓN
QUE SE ESTEN REPARTIENDO DESPENSAS EN TODOS LADOS O
QUE SE ESTÁN DANDOAPOYOS PORALLA, O SEA.
----------7.4.5.-LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO, TOMA LA PALABRA DE NUEVO DICIENDO, ALCALDE, VAYA,
SI USTED QUIERE HAY UNA CASA QUE YA SE ESTA CAYENDO, HAY
CASAS QUE SE LES METIÓ EL LODO PERO PROTECCIÓN CMIL FUE
A VERIFICAR Y LES DIJO QUE NO LES VA A DAR A NADIE, CREO OUE

REG e PTIMO

REGI

?="\u, Q..1.
REGIDOR QUINTO
2Z'o 3 ^ 2"11^

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

DIEZ DESPENSAS VAMOS A DAR NADA MAS.

-----7.4.6.-A LO QUE RESPONDE EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL: TENGO FOTOS.
COMENTA LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO, LA GENTE ESTA MOLESTA, LA GENTE QUERÍA INCLUSO
VENIR HOY YO LE COMENTE A LA PERSONA QUE ME LLAMO OUE
USTED TIENE A PROTECCIÓN CIVIL, YO LE COMENTE A ELLA QUE
SE LO IBA A COMENTAR A USTED. RESPONDIENDO EL CIUDADANO
JUAÑ ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ME
HABLÓ TAMBIÉN UNA PERSONA, A LO MEJOR ES LA MISMA

PR ENTE

NO

REGI

REGIDOR PRIMERO

o

MUNICIPAL
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CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDEN
MUNICIPAL QUE SI. LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGA
REGIDOR QUINTO, DICE NOSOTROS ESTAMOS PARA APOYAR A
A LA CIUDADANIA, COMENTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTO

RA,
oul
Nto

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, TOTALMENTE
-----7.44.-DE NUEVo coMENTA LA LtcENctADe eearRrz plñe
vERGARA, REGtDoR eutNTo, Aouf No Nos vAMos A FTJAR st soN
LIDERES o st No soN LfDERES soN pANtsrAs o No soN pANtsrAs.
ACLARANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL: NO SE ESTA YEUOO R TRRVES OE
UoeREs, ES úNICAMENTE EN LAS CoMUNIDADES poR
cUESTtoNES DrF[ctLES euE sE estA eter.¡olENDo A rRRvÉs oet
AGENTE MUNICIPAL. LA LICENC¡ADA BEATRIZ PIÑE VENOANA,
REGIDOR QUINTO, DICE POR ESO, YO LE DIJE QUE USTED
PERSONALMENTE IBA A CHECAR ESO PORQUE? PORQUE HAY
MUCHAS COSAS QUE SE DICEN O NO SE DICEN SEAVERDAD O SEA
MENTIRA Yo Lo ÚNlco QUE QUIERo QUE USTED VERIFIQUE Y QUE
REALMENTE SE LE DE EL APoYo A LA GENTE QUE NEcESITA
ALCALDE; RESPONDIENDO EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL: RSÍ VR A SER A LO
QUE DICE LA REGIDORA QUINTA, OK GRACIAS ALCALDE.
-----2.5.-LA ctUDADANA MóNtcA GUADALUeE oRTtz BLANco,
REGIDoR NovENo, DtcE BUENo yo s[ rgruco uN puNTo. EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, LE DICE: ADELANTE. TOMA LA PALABRA LA CIUDADANA
n¡óuce cUADALUpE oRTtz BLANco, REGIDoR NovENo, yo
SOLICITO QUE QUEDE EN ASUNTOS GENERALES QUE SE LE DIO
MANTENIMIENTo AL NUEVo cAMtóN REcoLECToR DE BASURA
OUÉ SE LE DE MANTENIMIENTO DEL SERVICIO Y QUE SE MANDE A
LAVAR PoRQUE LUEGo LA SUCIEDAD vR oRÑRI.¡oo Y SE VAN
AFEcTANDo LAS ptEzAS y tRlr¡gtÉ¡l euE sE vAyA REALtzANDo EL
LAVADO PAULATINAMENTE DE LOS CAMIONES PORQUE HAY UNOS
oue esrAru MUy suctos yA sE LES Dto EL sERvrcto euE yA sE
LES DIO EL MANTENIMIENTO PERO NO SE LAVAN Y LES AFECTA
PARA PODER SEGUIR BRINDANDO UN BUEN SERVICIO A I.A
cruoRoRNfe

----------?.4r?.AüSi-ffiADA BEArRrz prñA vERGARA, REGTDoR
QUTNTO, ffifr1"¡ffiffia vAyA, y QUE USTED VER|F|QUE St
EFECTIVAMEÑT-ÉREQUIEREN DE APOYO A LO QUE RESPONDE EL

.-----..--7.5.I..E1 CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA, CLARO DARLE
MANTENIMIENTO A LOS CAMIONES, COr.¡TIITIÚE EN USO DE LA VOZ
LA cruDADANn ruóuct cUADALUpE oRTtz BLANco, REGIDoR
NovENo, yo rRN¡elEN¡ LE soLtctro m Reuctóru DE EXpEDTENTES
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OUE TEN SENTENCIA CONDENATORIA PARA QUE DE
ESA MA OS DARLE EL DEBIDO CUMPLIMIENTO EN
TIEMPO R tüAR MO SE HA VENIDO SOLICITANDO EN EL REGI NO NO
PUNTO UE LE SOLICITÉ AOUIA LA SINDICO. ..-
----------7.5.2.-LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ SINDIc
úucn COMENTA, Sf, DE HECHO, DE LOS LAUDOS LABORALES DE
HECHO LOS LLEVABA JURIDICO AQUITENGO YO EL OFICIO DE LA
REGIDORA NOVENA DONDE ELLA ME PIDE SE LO PUEDO LEER?
RAPIDITO?. DICIENDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, SI; CONTINÚA CON EL USO DE
LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO ÚNICA,
DICIENDO, POR MEDIO DE LA PRESENTE ME DIRIJO A USTED DE LA
MANERA MAS ATENTA Y CORDIAL CON EL PROPÓSITO DE
SOLICITAR LO SIGUIENTE: Sl EXISTE A LA FECHA EL CUMPLTMTENTO
DEL PAGO DEL SEÑOR IRINEO SOSA JUÁREZ QUIEN PROMOUÓ
JUICIO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO ANTE LA EXTINTA SALA
REGIONAL ZONA NORTE DEL TRIBUNAL CONTENCIOSO
ADMINISTRATIVO DE ESTA CIUDAD Y QUE MEDIANTE EL ACUERDO
DE FECHA 3I DE OCTUBRE DE 2OI7 DICTADO EN EL CUADERNO DE
EJECUCIÓN DE SENTENCIA NÚMERO 2OI2017 DE LA EXTINTA SALA
SUPERIOR DEL TRIBUNAL DE LO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO
REQUIRIÓ AL AYUNTAMIENTO Y EN CUMPLIMIENTO A LA SENTENCIA
DICTADA EN EL EXPEDIENTE INCENTIVO NÚMERO 301- 215 ESTO ES
CON EL ÚUICO PNOPÓS O OE DAR CABAL CUMPLIMIENTO SIN
OTRO PARTICULAR Y AGRADECIENDO AOUÍ ESTE, YO LE HICE AL
SECRETARIO EL 21 DE SEPTIEMBRE YO LES HICE UN ESTE, UN
ESCRITO DONDE YO NECESITABA QUE PASARA POR CABILDO PARA
QUE AUTORIZARAN USTEDES EL PAGO DE ESTAS PERSONAS, SON
TRES, SON TRES SITUACIONES ¿VERDAD? LAS DOS QUE MANDA
ELLA Y OTRO MAS LO CUAL PUES HASTA AHORITA YO NO HE
TENIDO RESPUESTA. PREGUNTA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUTLAR MANCHA, PRESTDENTE MUNtCtpAL, ¿DE CUÁNDO ES? y
COMENTA LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SfNDICO ÚUICE,
YO NO HE TENIDO RESPUESTA DEL SECRETARIO PARA ESE PUNTO

REGI

!

VO

R R PT \tO

REGID TO

RE R CUARTO
<;,-t')

DEL oRDEN DEL DiA.
___--7.53 -HACE USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, BUENO AQUÍ EN ESTE
CASO SUGIERO QUE HAYA EN LA MESA DE TRABAJO CON LA
COMISIÓN DE HACIENDA, JURÍDICO Y TESORERÍA POR FAVOR,
RESPONDIENDO LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO
úucn, esl ES. coNTtNúA EN uso DE LA voz EL ctuDADANo JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ENTONCES,
POR FAVOR HAY QUE CONVOCAR A UNA SESIÓN, POR ESO YO LO
ENTIENDO PERFECTAMENTE PERO CADA ASUNTO LLEVA UN

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE
MUNICIPAL

3.-L,,,, Q'.t-
REGIDOR OUINTO
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OMENTA LA CIUDADANA MÓNIcA GUADALUPE oRTIz
BLANCO, REGIDOR NOVENO, NO SE PUEDE ANALIZAR TODO PE
SIQUE oUEDEASENTADA ELACTA DE LASiNDIco oUE LE PIDE QUE
SE VEA ESE TEMA. A LO QUE COMENTA EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, LO QUE
PASA, HABER, VAMOS A MANEJARLO EN EL JUSTO VALOR, YO QUE
ATENDERSE EN POR LAS REPRESENTACIONES NO
ESPECIFICAMENTE LO DICHO, PERO A SU VEZ TRN¡SIEN CL
REeUERTMIENTo DE pAGo DEToDo Lo euERHfuRRcR HAyouE
HACER uru eruAusls poReuE, poReuE EN pRtMER LUGAR soN
GASTOS EXTRAORDINARIOS QUE PROVIENEN DE UNA
ADMtNtsrRActóN ANTERIoR o ADMtNtsrRActoNES ANTERIoRES,
QUE NO TENEMOS PRESUPUESTO SUFICIENTE PARA ESTAR
SoLVENTANDo rANT[srMos LAUDoS ouÉ Nos DEJARoN y
TRXTISIIT¡OS JUICIOS ABIERTOS BASTANTE AVANZADOS YA CASI EN
cursrrór.¡ EJEcuroRro ENToNCES. slyo cREo euE oADA uNo
DE ESos cAsos REeuIERE, yo yR HRetE coN ALGUNA EMpRESA
DE ESAS DE LAs euE MARCA RHf yR se ulecó A UNA
NEGoctActóN, yA sE IRRIR RvRt¡zRDA LA NEGocrActóN yA LA
CONFIRMAMoS NADA MAS SE LES DIo LA CERTEZA DE oUE SE VA.
---.---..-7.5.5.-LA C I U DADANA TrAÓ¡.¡¡CA G UADALUPE ORTIZ BLANCO,
REGIDOR NOVENO, DICE SOLAMENTE LO QUE SE LES PIDE ES QUE
SEAN EN TIEMPO Y FORMA Y ESA FUE UNA REQUISICION DEL
¡uRforco sr HUBTERA uN AcuERDo ADECUADo No HUBTERA
LLEGADO A TANTO. COMENTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, CLARO, NO
INCLUSIVE, NINGUNA DE ESTAS HA TENIDO UNA NECESIDAD DE
QUE LLEGUE A CABILDO, EH O SEA NO HEMOS RESUELTO POR
sesróru Lo HEMos RESUELTo E TNMEDTATAMENTE Lo HEMo

TRATAMI
TODO E
QUE HA

EL DE UNO ES IMPORTANTE.

, ENTONCES NO SE PUEDE GENERALIZAR
DE cABrLDo, ENToNCES sf rueceslrRn¡os
oNDE sE vEA EL TEMA ESpEclrrco. ----------
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RESUELTO, CUANDO SON ASUNTOS DE JUICIOS LABORALES QUE
HAy UNA NEGoctActóN euE vR se tenló, euE yA sE cERRó,
INMEDIATAMENTE PROCEDO A AUTORIZAR EL PAGO DE ESOS
JUICIOS INCLUSIVE ACABO DE FIRMAR LOS CHEQUES, AHf QUE SE
HABIAN QUEDADO PENDIENTES, YA LOS TIRUE II.IUEOATAMENTE
PARA QUE SE PROCEDA A PRESENTARLOS EN LA JUNTA YA PARA
TOMAR EL TEMA QUE ESTAMOS HACIENDO LO CONDUCENTE, DIGO
I.¡ROR IT,IAS HAY QUE DARLE SEGUIMIENTO AL TEMA PERO RSf COTr¡O o

-----zé.6.-LA cTUDADANA ARELT BAUTlsre pÉnez, slNDtco
úucR,-corr¡eNTA, NADA vAs ouE euEDE ASENTADo euE ToDo
ESTO SE IT ESTA DANDO UN SEGUIMIENTO, A TODO LO QUE ES

MUNICIPAL
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REGI NO

REGI

S PTIMO

REGID TO

É.I¡ P.J
REGIDOR QUINTO
z-z-o 3 -2<11

REGI R CUARTO

REGIDO TERCERO

DO

REGI R PRIMERO

PRE NTE

LABORAL
PODEMOq
ESTA. EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, DICE: Y NO ES CUESTIÓN, POR DARLE A
MINORIDAD DE NINGUNA MANERAAL CABILDO ESTAS SITUACION s
SE ARREGLAN DIRECTAMENTE, COMENTANDO LA CIUDADANA
ARELIBAUTISTA PÉREZ, SINDICO ÚruICR, ASÍ ES.
....-.-.--7.5.7.-CONTINÚA EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, O SEA NO
TIENEN NI SIQUIERA QUE PASAR A CABILDO, SI YA ES UNA
SENTENCIA, Sf YA ES UN JUICIO, ESA ES UNA SITUACIÓN QUE SE
TIENE QUE SOLVENTAR Y PAGAR PUES ESTA PROCEDIENDO. .----.-
-.-.......7.5.8..E1 REG I DOR SEGU N DO, CI U DADAN O ROBERTO LÓPEZ
ARÁN,6JdE, BUENo ESTE, EN RELACIÓN A ESTE DOS PUNTOS EN
RELACIÓN A ESTE PUNTO,, SI QUISIERA AGREGAR ESTE, UN
COMENTARIO QUE TIENE QUE VER CON UNA OMISIÓN QUE
HICIMOS, OUE HEMOS HECHO DESDE QUE TOMAMOS LA
ADMINISTRACIÓN CÓMO CABILDO EN EL AYUNTAMIENTO, SIN EN
FEBRERO NO, ESTE, LA OFICINA DE CONTRALORIA UN INFORME
DETALLADO DE HECHO NOS ENTREGÓ UNA ESPECIE DE
CONCENTRADO CON UN ANEXO AL QUE NO NOS ENTREGARON
COPIA PERO QUISIERA VER LO QUE NECESITABA QUE ERA EL
INFORME DETALLADO DE CÓMO RECIBIÓ LA ADMINISTRACIÓN
ACTUAL ESTE, EN LOS ASUNTOS DEJADOS POR LA
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA QUE DEJABA EL GOBIERNO EN EL 2017,
ERA UN REPORTE DETALLADO CREO QUE UNA VEZ, UNA VEZ,
ESTAMOS AHORA, ESTAMOS PAGANDO EN TÉRMINOS DE
REIVINDICACIÓN SOCIRI., EN TERMINOS DE OPINIÓN PTJBLICA A LO
OUE BIEN PUDIMOS PARAR, PORQUE ESO DE LOS LAUDOS QUIERO
IMAGINAR QUE ESTABA EXACTAMENTE EN ESA HERENCIA, ES UNA
HERENCIA NEGATIVA, NO SOLAMENTE LA ADMINISTRACIÓN
PASADA NOS DEJÓ, ESTE, UN DE INFRAESTRUC EN, SINO ADEMAS
DEJÓ ESTE TrpO DE COMPROMTSOS, ¿NO? QUE ELLOS BATEARON
CON EL. COMENTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, Y SIGUEN SALIENDO. A LO QUE
CONTINÚA EXPRESANDO EL REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, CONTANDO EL 2018 Y QUE TENGO
ENTENDIDO ALCANZA UN MONTO CONSIDERABLE QUE LE PEGA
DIRECTAMENTE A LAS ARCAS MUNICIPALES EN ESTA
ADMINISTRACIÓN 2018 - 2021 ENTONCES LO DIJIMOS, VUELVO A
DECIRLO, LO, PERDÓN, COMO NO ERAN PI'BLICAS, PERO LO HE
DICHO COMO 20 VECES EN SESIÓN DE CABILDO, OUE SE REQUIERE
DARLE A ESA, A LA OPINIÓN PÚBLICA ESA INFORMACIÓN, EN
RELACIÓN A LOS COMPROMISOS QUE NOS DEJARON, ESO ES UNO

AQU

MUNICIPAL

i v RroRctRRLo A SALA PERo roDo
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PEGANDO, OUÉ BUENO QUE FINALMENTE
DEgFÓnH¡Rn UNA MESA DE TRABAJo QUE NoS
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ENO

REGI

DE TANT
ENELS
PERMITA ER I-A CANTIDAD MAS O MENOS EXACTA A CUANTO REG N

ASCIENDE EL PAGO DE ESTOS LAUDOS QUE YA ESTAN DEFINIDOS
Y QUE LOS JUECES RESPECTIVOS NOS ESTAN APREMIANDO A Q

QUE HIZO LA REGIDORA NOVENA
----------7.6.- coNTrNúA EN EL uso DE LA voz, EL REGTDoR
SEGUNDo, cruDADANo RoBERTo LópEz anÁ¡r, orcreruDo: pERo
TAMBIEN APROVECHANDO EL COMENTARIO QUE HIZO LA
REGIDORA NOVENA YO QUISIERA,, ESTE, HACER UN EXHORTO
COMPAÑEROS HA QUE EVITARAN, YA SE LLEVÓ A CABO PERO YO
QUISIERA QUE NO VOLVIERA A SUCEDER, QUE EVITARAMOS
PERSONALIZAR EN LA APROPIACIÓN DE ACCIONES Y OBRAS. OUE
NO LAS PERSONALIZARAMOS EN QUE REGIDOR FULANO O
SUTANO ES AOUI EN LA GESTIÓN LO OUE SUCEDIÓ CON LAS OBRAS
EN EL CIRCUITO DE LAS COLONIAS FAUSTO VEGA ETCETERA,
ETCETERR; PORQUE TENGO ENTENDIDO, PORQUE LO VOTAMOS,
QUE SE LLEVÓ OBRA PARA ESE SECTOR QUE ESTA EN REZAGO,
QUE BUENO, QUE BUENO QUE LA LLEVAMOS Y APLAUDO QUE
HAYAMOS DECIDIDO LLEVARLO ALREDEDOR DE 20 MILLONES DE
PESOS DE OBRA Y BACHEO PARA ESAS COLONIAS, LO OUE NO
ACEPTO ES QUE SE CONCENTRE EN LA PERSONA DE LA REGIDORA
NOVENA QUE ELLA LAS GESTIONÓ; NO, NO, AOUÍ SE PUSIERON A
CONSIDERACIÓI,¡ OE LOS 11 EDILES, Y LOS 11 EDILES VOTAMOS
POR ELLAS, DE QUE SI NOS ESCUCHAN LOS VECINOS DE ESAS
COLONIAS SEPAN QUE EXACTAMENTE ESTE CABILDO.CON 20
CONSEJEROS VOTAMOS POR QUE SE LLEVARAN A CABO ESAS
OBRAS Y ESAS ACCIONES QUE VAN A SER DE BENEFICIO SOCIAL, Y
QUE SI ASf SEA; PORQUE ME AGRADARIA IR CON LA REGIDORA
NOVENA Y CON SU ORGANIZACIÓN A QUE FINALMENTE Y
ESPEREMOS NOS INVITEN AL MOLE CUANDO SE INAUGUREN Y NO

RE RS PTlt\40

REGI EXTO

B-Ju P.q

ó

SE COMA EL MOLE NADAMAS LA REGIDORA NOVENA.

REGIDOR QUINTO
2 ¿- cr 3 -:¿$Ict

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIIVIERO

PRE NTE

itrñll

del

HAGAMOS LOS PAGOS, ESA ES LA AGREGACIÓN AL COMENTARIO

.-....--..7,6.1.-TOMA LA PALABRA LA CIUDADANA MÓNICA
GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO, DICIENDO TE
RESPONDO NADA MAS, A LO MEJOR NO ENTIENDES LO QUE ES LA
PALABRA GESTIONAR PORQUE LA ORGANIZACIÓN DICE Y LA MISMA
GENTE DICE QUE GESTIONAMOS COMO ORGANIZACIÓN, PORQUE
VENIMOS A SOLICITAR LAS OBRAS, YO NO ESTOY DICIENDO NI LA
GENTE DICE QUE SOLAMENTE YO APROBE ESAS OBRAS, LO OUE
LA GENTE DICE ES QUE SE GESTIONÓ EN CONJUNTO, JUNTO CON
LA REGIDURÍA NOVENA Y TAMBIÉN CON LA ORGANIZACIÓN. ----------
.....:---.2.C.2.-TOIT,IR LA PALABRA EL REGIDOR SEGUNDO,
CIUDADAÑO ROBERTO LÓPEZ ARÁN, USTED SE MOLESTÓ PORQUE

MUNICIPAL
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AMIEN TO

ELLA
OBRAS RIVIO

DIGA ES STED SE
PORQUE LAS PERSONALIZÓ POROUE A LA INAUGURACION LLEGÓ
CON ESAS BANDERAS ACUÉRDESE BIEN.
.-.--...--7.6.2.-EL REGIDOR PRIMERO, CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, COMENTA, SI,SI,SI,SI,SI,SI, PERO YO, YO
SOLAMENTE, ASI ES, SI PERO YO NO LO EEEH, ESTAMOS, ESTAMOS
EN LA ESCRITURA DE QUE USTED DIJO PERSONALIZAR PERO ESTO.
--------.-7,6.2..E1 REGI DOR SEGU N DO, C I U DADANO ROBERTO LÓPEZ
¡p[¡,-pqE6uNTA ¿NO HA VTSTO EL VTDEO USTED VERDAD?
RESPONDIENDO EL REGIDOR PRIMERO, CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ: Sl YA LO Vl, YA LO Vl. A LO QUE LE DICE EL
REGIDOR SEGUNDO, CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN:
ENTONCES, ENTONCES.
-...------7.6.3.-TOMA LA PALABRA EL REGIDOR PRIMERO, CIUDADANO
ANTONIO BAUTISTA QUIROZ: BUENO YO A LO QUE VOY ES QUE
EEEH DEJEMOS LOS COMENTARIOS QUE DIGA LA GENTE, HAY QUE
VER LO QUE ESTAMOS PLANTEANDO NOSOTROS AOUIY SABEMOS
QUE TODOS APROBAMOS LAS OBRAS Y QUE ES EL AYUNTAMIENTO
Y QUE TAMBIÉN ES ELALCALDE PORQUE POR EJEMPLOAVECES
DICE LA GENTE NO ES QUE ES EL ALCALDE EEEH ME DIO LA OBRA
Y YA POR ESO NOS VAMOS A ENOJAR, PORQUE DICE LA GENTE QUE
EL ALCALDE FUE EL QUE GESTIONÓ O EI OUE DIÓ LA ORDEN, OK
DESDE AHIVAMOS A PARTIR.
-....-----7.6.4.-LA LICENCIADA BEATR|Z PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO, MANIFIESTA: BUENO ALCALDE USTED AHORITA LO QUE
ACABA DE COMENTAR Y YO COINCIDO CON USTED
EFECTIVAMENTE, AQUI NO HAY COLORES SE ACABARON LOS
COLORES, AQUÍ ESTAMOS PARA TRABAJAR CON LA CIUDADANÍA,
DE ACUERDO, AOUÍ CON LA COMPAÑERA SE ANUNCIA COMO
REGIDORA NOVENA ANTORCHISTA, ENTONCES ¿YO ME VOY A
PONER REGIDORA QUINTA MORENISTA?, SE SUPONE QUE AQUI NO
HAY COLORES, NO HAY ASOCIACIONES, NO HAY ABSOLUTAMENTE
NADA AQUÍ SOY REGIDORA QUINTA Y ELLA REGIDORA MORENA,
DIGO PERDÓN REGIDORA NOVENA, BUENO BUENO,BUENO PERO
SE PROMOCIONA COMO REGIDORAANTORCHISTA, SE SUPONE, NO
SE SUPONE, NO, ESTAMOS AOUÍ NO HAY COLORES NO HAY NADA,
REGIDORA NOVENA Y SE ACABÓ, SE ESTA PROMOCIONANDO Y DE
LA MISMA MANERA SE PROMORCIONA COMO DICEN LOS
COMPAÑEROS EN SU VIDEO REGIDORA NOVENA
-----.--2.6.§.-EL CTUDADANO JUAN ANTONTO AGUTLAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA, SI PORQUE ES UN TEMA
QUE...DICIENDO LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑA VERGARA,

DERAS EN UNA, EN UNA INAUGURACIÓN, DE
LESTÓ, ¿No ES CIERTO? POR FAVOR NO ME
TRAICIONAASI MISMO PORQUE SE MOLESTÓ
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REGID D|GO OUE OUITEMOS ESO. ---------
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR

MANCH4 MUNICIPAL, ES ESTERIL EDUCARLO DE UN REGI o NO

CABILDO NO, POROUE PUES AL FINAL DE CUENTAS SABRA CUAL

SON SU DERECHOS Y OBLIGACIONES Y CUALES SON SUS

LIMITACIONES. A LO QUE COMENTA LA LICENcrADA BEATRiz plñl
REGI AVO

RE R S PTIMO

REGID TO

-l a
REGIDOR QUINTO

2-L- o'! - z^ln

t
RE R CUABTO+1').cj

REGIDOR TERCERO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

VERGARA, REGIDOR QUINTO: POR ESO.
---.---.--Z.S.i.-TON¡N LA PALABRA EL REGIDOR SEGUNDO,

cluonó-nruo RoBERTo t-Ópez anÁ¡¡, olctenDo, N.o ES ESTERIL

PORQUE SOMOS RESPONSABLES DE LA APROBACIÓN DE LA OBRA

ruo es esrÉRlL. A Lo QUE RESPoNDE EL PRESIDENTE MUNIcIPAL,

CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUTLAR MANCHA, HA NO, NO' YO NO

HABLO DE LA OBRA, YO HABLO DE LO QUE ESTA DICIENDO LA

REGIDORA SI SE VA A HACER. DICIENDO LA LICENCIADA BEATRIZ
ptÑe veRcenA, REGIDoR QUINTo; outrÉuot'¡os
.-----..--7,6.8.-COMENTA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR

v¡¡g¡TIenEStDENTE MUNIcIPAL:, sl -sE MANEJA coMo""
NUEVAMENTE LA LIoENCIADR geatRiz ptÑl vencanA, REGIDoR

ouÑro DtcE: eulrÉMoNos coLoRES. coMENTA EL cluDADANo
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL:COMO

ANToRcHtsrA o No ANToRCHlsrA. LA LIcENcIADR eelrRiz ptÑa

úenoane, REGIDoR QUINTo DE NUEVo GoMENTA: No,

oulrE¡¡oruos coLoRES.
--..------Z.S.g.-EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA'
pnestoñE MUNtctPAL, coMENTA: PoRQUE No ES uN PARTIDo
poitiLco o sEA ToDos sE PATRocINAN coN uN PARTIDo
póiilco. LA LtcENclAoR aeltRíz ptÑa vERclRA, REGIDoR

ouñro, vuELVE A tNSlsrlR: coMo QUIERA, coMo QULERA

ourrÉuot¡os. EL cluDADANo JUAN ANToNlo AGUILAR MANcHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA: O SEA ES COMO EN SU

rr¡órr¡ÑÍó naelA nLouNós DE LA ccl QUE sE HAcIAN PASAR QUE

óeCtÁr.r DE LA cct oue reruin¡¡ LocorlPo, No. vUELVE A ToMAR LA
pALABRA LA LlcENclAoR eearníz plÑa veRcaRA, REGIDoR

ouiuro, BUENo naon rtrÁs uÑR pneouruTA ¿TU ESTAS Aoul, Aoul
coMo REGIDoRA PoR iu H¡ovlH¡ter.¡ro nrurÓRcHlsrA o pon ouÉ
PARTIDO ESTAS TU, TE PREGUNTO?. RESPONDIENDO LA

ctuDADANA mÓ¡llce cUADALUPE oRTlz BLANco' REGIDoR

NOVENO: ES ALGO QUE PUES YA TODOS SABEN ¿NO?, A LO QUE

NUEVAMENTE COMENTA LA LICENCIADA BEATRiZ PINA VERGARA,

I

I

DON

REGIDOR QUINTO: BUENO ENTONCES.
----------i.e.ib -HACE uso DE LA voz LA cIUDADANA uÓt'¡lcl
curorTilpe oRTlz BLANco, REGIDoR NovENo, . DlclENDo:
EMANo DE LAS FILAS DE LA oRGANlzActÓru. olclÉr'¡DoLE LA

[tcexcrnoa eelrniz PlñA vERGARA, REGIDoR QUINTo: sllll PoR

MUN CIPAL

I
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REGI o ENO

REGID VO

REG RS PTIMO

REGI o

?,A¡, Q.t
REGIDOR OUINTO
22 '<.1 ' )alq.

REGI OR CUA

TO
ESO HI. RESPoNDIENDo LA CIUDADANA MÓNICA
GUAD BLANCO, REGIDOR NOVENO: ASI ES,

LA PALABRA LA LICENCIADA BEATRíZ PIÑANUEVAM rc
VERGARA, REGIDOR QUINTO Y COMENTA: PERO NO ESTAS AQUI

TRABAJAR SIN COLORES, OUITÉMONOS EL COLOR OUE AOUI
ESTAMOS PARA APOYAR LA CIUDADANIA Y ESE ES NUESTRO
úuco TRABAJo, coNTESTANDo LA cTUDADANA MóNtcA
GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO: Y ES LO QUE
ESTOY HACIENDO. TERMINA SU PARTICIPACIÓN LA LICENCIADA
BEATRÍZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO: BUENO, ES TODO. --.--
.-.-.-----7.6.11..EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA, ESE
PUNTO YA SE VIÓ, ALGUIEN MAS., ADELANTE REGIDORA, SEÑORES.

7.7.-TOMA LA PALABRA LA LICENCIADA EN EDUCACIÓN,
FÁrrua coRoNA cHA¡N, DtctENDo: BUENo EsrE, BUENASSONIA

TARDES COMPAÑEROS YO SOLICITO NUEVAMENTE EL DICTAMEN
DE SEGURIDAD ESTRUCTURAL A LA ESCUELA PRIMARIA ÚNSUIO
GALVAN EN RAZÓN DE CONOCER LAS CONDICIONES QUE GUARDA
Y LA VIABILIDAD DE SEGUIRLA OCUPANDO COMO INSTITUCIÓN. A
LO OUE LE COMENTA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL: LE PIDO UN FAVOR REGIDORA,
HÁGALO DIRECTAMENTE coN UN oFIcIo HAoIA EL DIREcToR DE
PROTECCIÓN CIVIL, RESPONDIENDO LA LICENCIADA EN
EDUCACIÓN, SONA FÁTIMA CORONA CHAíN: HA BUENO, SI.
NUEVAMENTE LE COMENTA EL PRESIDENTE MUNICIPAL A LA
REGIDORA: Y APARTE DEL OFICIO, HABLELE POR TELEFONO Y
DIGALE QUE PoR FAVoR LE HAGA ESE FAVoR, QUE LE PIDE
AGRADECIDAMENTE ESO; DANDOLE LAS GRACIAS LA REGIDORA
SEPTTMA.------
-------.--7.8.-LA LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE
CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO, EN USO DE
LA VOZ COMENTA: YO OK, BUENO SEÑOR SECRETARIO Y
PRESENTES AGRADEZCO LA ATENCIÓN POR EN CUANTO SE HA
REFORZADO LA SEGURIDAD EN LA UNIDAD DEPORTIVA Y EN LOS
PANTEONES JARDÍN Y GALEANA, POR LO QUE A ESTE PUNTO
úNlcnn¡erurr REtrERo sE coNTtNúE LA vtGtLANctA poR pARTE
DE LA POLICÍA MUNICIPAL, QUE FUNGE COMO UN ENTE
PROTECTOR DEL DELITO Y SIGUIENDO ESTE RUBRO SUGIERO AL
ALCALDE OUE DÉ INSTRUCCIONES PARA QUE SE ELABORE UN
PLANO EN DONDE CONTENGAN LOS LOTES QUE CONFORMAN EL
PANTEÓN JARDÍN A FIN DE DAR UN MEJOR SERVICIO A LA
CIUDADANÍA, ASf COMO AUTORIZAR AL PERSONAL PARA OUE

RTO-" -1

REGIDOR TERCERO

UNDO

REGIDOR PRII\4ERO

PR ENTE
MU CIPAL

-
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LOS NOMBRES DE LOS PANTEONES, YA QUE
TEONES ESTA DISPUESTO A ELABORARLO

SIEMPRE UANDO, BUENO, CUENTEN CON LAS PERSONAS QUE REG N NO

LES INDIQUEN CÓMO HACERLO, COMO UN ARQUITEC TOOUN
INGENIERO. POR OTRO LADO AGRADEZCO POR LA DOTACIór.¡ E

LAS CINCO LUMINARIAS COLOCADAS EN LA UNIDAD DEPORT IVA

QUE FUERON INSTALADAS EL DIA ONCE DE LOS CORRIENTES EN RE

LA ENTRADA Y JUNTO AL ESTAD IO DE LA UNIDAD DEPORTIVA, LO

QUE REDUNDA DAR UN MEJOR SERVICIO A LA CIUDADANÍA, NO

OBSTANTE SOLICITO SU APOYO PARA OTRAS CINCO LUMINARIAS

MAS ADELANTE EN LA PARTE DE LAS CANCHAS, ASI MISMO SE RE R PTIMO

AGRADECE LA DOTACIÓN DE LAS DOS PODADORAS Y LAS DOS

ESBROSADORAS PARA DAR USO Y MANTENIMIENTO DE LAS

INSTALACIONES DEL A UNIDAD DEPORTIVA Y ANEXO AOUI

FOTOGRAFIA DE LO QUE SE PUSO EN LA UNIDAD DEPORTIVA Y LAS
REGI EXTO

CINCO LUMINARIAS, SI Y BUEN O VOLVER A REITERAR LA

HOMOLOGACIÓN DE SUELDOS, SALAR IOS EN GENERAL DESDE

EMPLEADOS, COORDINADORES Y DIRECTORES' TAMBIEN
-*f ,, ?'r!.

AGRADEZCO EL MANTENIMIENTO A LA OFICINA DE DESARROLLO

ECONÓMICO OUE ES COMISIÓN A MI CARGO POR CUANTO A REGIDOR QUINTO
)2-a7-2o11

PINTAR, SIN EMBAR GO DADA LA AYUDA RECIENTE, SIEMPRE SE

ADVIERTE QUE SE REQUIERE DE MANTENIMIENTO A LAS

INSTALACIONES YA QUE POR LA TRANSMISIÓN DE AGUA NO SE HAN
R CUARTO

HECHO LAS PAREDES YSE FILTRÓAGUA CAYENDO EN GOTERAS,

AOUI TAMBIEN MUEST RO FOTOGRAFIAS, EVIDENCIAS, BUENO

HEEE INFORMO QUE RESPECTO A MI COMISIÓN DE

RECLUTAMIENTO, EL PASADO QUINCE DE OCTUBRE SE QUEDARON

CERRADAS LAS INSCRIPCI ONESPARA OBTENERLACARTILLA DEL REGIDORTERCERO

SERVICIO MILITAR NACIO NAL CORRESPONDIENTE A LA CLASE

DOS MIL, ANTICIPADO, REM ISOS, QUE DOTÓ LA DIECINUEVE ZONA

MILITAR DE NOVECIENTAS PRECARTILLAS, PARA EL PERIODO DE

INSCRIPCIÓN DEL DOS DE ENERO AL QUINCE DE OCTUBRE DE

AÑO, OBTENIENDOSE LAS SIGUIENTES CIFRAS DE TOTAL D
INSCRITOS CUATROCIENTOS NOVENTA Y SIETE JÓVENES Y ANEXO

EL OFICIO, AQUI SE ENCUENTRA EL OFICIO DE LO DEL

RECLUTAMIENTO, BIEN, TAMB IEN INFORMO QUE A MI COMISIÓN DE REGIDOR PRIMERO

PANTEONES SE OBSERVA BU ENA RESPUESTA Y ACEPTAMIENTO

DEY LA POBLACIÓN DE LOS PANTEONES JARDIN Y GALEANA PARA

MANTENIMIENTO DE SUS TUMBAS GRACIAS A LA DEDICACIÓN

CONSTANTE DEL SPOT Y COMUNICA CIÓN SOCIAL PARA

PRESERVAR EN BUEN ESTADO LOS ESPACIOS DE LA PROPIEDAD

PRIVADA DE SUS LOTES, ASI COMO LA PARTICIPACIÓN DE

SERVICIOS PÚBLICOS, OFICIALIA, PARQUES Y JARDINES Y OBRAS

PR NTE

NDO

PUBLICAS PARA MANTENIMIENTO, ASi COMO REFORZAR

MUNICIPAL

;li

,l
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pRÓxluns oe ofRs DE MUERToS,
NCIÓN ALoALDE PARA INVITARLoS A

NTOS. EN OTRO PUNTO ES NECESARIO SE COBRARA LA
onctóN EN ESTE REctNTo DEL AyUNTAMIENTo poReuE sE

S ETARIO DEL H
AYUNTA IENTO

RE o TAVO

R o a PTIMO

REGID TO

CONTINUAR TRABAJANDO CON ESE MISMO ENTUSIASMO DURANTE REGI N VENO
TODo EL AÑo Y BRINDAR UN DIGNo ESPACIo A NUEST
DIFU
FUMI
HAN OBSERVADO INSECTOS RASTREROS COMO CUCARACHAS A
FIN DE PROTEGER NUESTRA SALUD Y LA DOCUIVIE¡ITRCIÓ¡¡ OE
NUESTRAS OFICINAS, AHORA BIEN POR CUANTO A
DOcUMENTACIÓru soLIc o A QUIEN coRRESPoNDA ENTREGUE
UN LISTADO DE LOS OFICIOS ADMINISTRATIVOS Y LABORALES EN
CONTRA DEL AYUNTAMIENTO Y SU ESTADO PROCESAL, YA QUE
RECTENTEMENTE y DE MANERA soRpREStvA n¡e eNtenÉ DE euE
ME ENCoNTRABA MULTADA poR oH¡lslór.r A tNcuMpLtMtENTo DE
e¡ecuc¡ór.¡ DE UNA SENTENCIA, poR Lo euE ADEMAs sE AFECTA
DE MANERA PERSoNAL A CADA eoIL, TR¡¡SIEN DEBEMoS VELAR
poR Los TNTERESES DE ESTE AyUNTAMIENTo y poR tilluo Rsl
MISMO SOLICITO A QUIEN CORRESPONDA SE INFORME EL ESTADO
PROCESAL DEL PLIEGO PETITORIO PRESENTADO POR EL
SINDICATO DE ESTE AYUNTAMIENTO A FIN DE VELAR POR LOS
TNTERESES DE ESTE AyUNTAMTENTo. ES Mt pARTtctpAclóru. --------
---.-.---7.9.-EL REGIDOR OCTAVO, INGENIERO JORGE RAFAEL
ALVAREZ COBOS, COMENTA, SI, BUENO YA ALCALDE CON
RELACTóN A Mts coMtstoNEs EspEclrtcRue¡lte er.¡ el AReR oe
TURtsMo, pon nxl HEMos REctBtDo LA vtstrA DE ALGUNos
TITULARES DE LAS CAIT¡RRRS DONDE ME MANIFIESTAN QUE AL NO
EXISTIR LA FIGURA DEL TITULAR, NO PUEDE HABER AVANCES EN
ELTRABAJo, ENToNCES ESTE No SE SIYATENGAN poReufurue

RE IDOR CUARTO

ENCU ESTA A ESTO PORQUE ME PREGUNTAN QUE PASA CON EL
DIRECTOR DE TURISMO, ENTIENDO QUE HAY UN ENCARGADO, YO
ESTOY EN CoNTACTo coN EL, No HAYNIToÚN PRoBLEMA PERo
SE REQUIERE DE LA FIGURA DEL TITULAR PARA QUE EN UN
MOMENTo oRoo ¡unfoIcAMENTE SE REQUIERA. CoMENTANDo EL
PRESIDENTE MUNICIPAL, CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PUES ESO YA NO VAS ANDAR

-DICE EL REGIDOR OCTAVO INGENIER

G.J¿, P-,.1.

-)

RAFA VAREZ COBOS, PUES SI PERO O SEA ESO
O JORGE
ME PIDEN
A LO QUEUNA RESPUESTA, ME PREGUNTAN OIGA REGIDOR.....

RENPONDE EL PRESIDENTE MUNICIPAL: AL HABER UN CAMBIO
PUES YA NO HAY PROBLEMA. NUEVAMENTE COMENTA EL REGIDOR
ocrAvo, TNGENIERo JoRGE RAFAEL Ár_vtRez coBos, No st yo
LES EXPLICO QUE EFECTIVAMENTE HUBO UN CAMBIO.
CONTESTANDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL: ESTO NO AFECTA EN NADA EN QUE HAYA

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

o

PRE
MU

NTE
CIPAL

;i

REGIDOR QUINTO2z-o1- 2-§ia

i,l



Secretaría del Ayuntamiento

il. AYUNT AMIENTO
Página 57 de 58 S RIO DEL H

IONAL
AYUNTAMIENTO

U

--s.E-cF.§.21 NUEVO TOMA LA PALABRA EL REGIDOR OCTAVO
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁLVAREZ COBOS: INSISTO LAS VISITAS REGI NO NO
QUE HE TENIDO HAN SIDO PRECISAMENTE PORQUE QUIEREN
TITULAR DE LA DIRECCIÓN PARA BAJAR LOS ACUERDOS O LO QUE
TENGAN QUE HACER CON LA FIGURA JURIDICA; SI, BUENO ESTE,
YO LES DIGO NO ES MI FACULTAD, ES LA FACULTAD DELALCALDE
NOMBRAR EL PUESTO QUE EN ESTE MOMENTO ESTA VACANTE SI,
LE MANIFIESTO ESTO PORQUE ACUDEN A UN SERVIDOR
PREGUNTAN QUE, ¿QUE PASO CON EL DIRECTOR DE TURISMO? Y
¿QUE PASA CON EL DIRECTOR DE TURISMO?, PORQUE EL
ENCARGADO NO PUEDE TOMAR UNAS DECISIONES ACORDE A SU,
ENTONCES YO SI LE MANIFIESTO ESTO PARA QUE EN SU MOMENTO

REG VO

RE R PTIMO

ESA FIGURA.
.---.-----CONTINUANDO EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO
QUE EL ORDEN DEL DfA ESTA AGOTADO. ----------------
--.-------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DíA,
NO HABIENDO MAS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA PORTERMINADA
LA SESIÓN SIENDO LAS DIECISÉIS HORAS CON TREINTA Y SIETE
MINUTOS DEL D¡A DE SU INICIO; SE ORDENA QUE DE ESTA SESIÓN
SE LEVANTE 

.EL 
ACTA RESPECTIVA, LA QUE FIRMAN DE

CONFORMIDAD QU¡ENES EN ELLA INTERVIENEN Y T¡ENEN
VOLUNTAD DE HACERLO-CÚMPLASE.. DOY FE.-

REGIDOR RCERO

UNDO

REGI PRIM ERO

PR NTE

REGI EXTO

b.l¿, ?'t
REGIDOR QUINTO
22- 03 -?4la

.5

REG DOR CUARTO

MUNICIPAL
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UTI A QUIROZ
REGI R PRIMERO

LEP. MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN
REGIDOR TERCERO

L. E. SO TIM CORONA
cxñn
REGIDO

M NI UADALUPE
ORTI BLANCO
REGIDOR NOVENO

D ONCADA ALEJO,
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